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«STREAKING» en CORTES de ARAGON

Se paseé DESNUDO por
el centro de Zaragoza

En nn asociocionismo
casi MONOCOUnES,

de E sp e r i Sdìs, Frâ nandez NEranda, 

Bailarín... (INFORMACION EN LA PAGINA CUATRO)

nURAUSMOt SI; 
llinviMniTD, NO

..... -,.

PORTUGAL

"La HERENCIA que nos 
ha dejado el FASCISNO 
ha sido tremenda"

Mario Soares, en Madrid
L m inistro portugués de Negocios Extranjeros, M ario Soares, permaneció ayer unas horas en M adrid, a causa de una 

Padasca/a forzosa que su avión tuvo que realizar en Barajas. E l señor Soares estuvo m uy explícito  en ios medios 
ynfm m atívos españoles. En nuestra pàgina 16 de hoy recogemos unas declaraciones en exclusiva hechas p o r e l señor Soares, 
lar/ como últimas notitias relacitmadas con Portugal. En la  foto^ Adelino da Palma Carlos prim er m inistro portugués, que 
\ha presidido la  delegación tfe su país en la  firm a de la  Carta A tlantica, en Bruselas.
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FRASES DE LA SEMANA
‘ Nuestra sociedad es autoritaria. Análogo autoritarismo encontramos en “Camino” 

que en los discursos de Girón” (Amando de Miguel).
“ La mejor garantía para la reforma social es la democracia política (Gabriel Cisneros). 
“ Las lib re ría s  generales, centros puros de convivencia, no pueden tener 

especializaciones ideológicas” . “La agresión a una librería es una agresión a la Dirección 
General de Cultura Popular” . (De la Cierva, director general de Cultura Popular).

“Eso que se dice de la sequedad y el carácter adusto del catalán no existe en absoluto. 
Son encantadores” . (María Luz del Valle, esposa del presidente del Gobierno).

“El rtan Comarcal de Barcelona se realizará, y sobre todo no debe mantenerse la 
menor reserva. En Madrid se apoya plenamente y ya es hora de que todos empecemos a 
entrar en la importante consideración de que el bien común está muy por encima de los 
intereses particulares” . (Alcalde señor Masó, según “Actualidad Económica ).

TIERNO Y ARANGUREN

Tierno Galván, declaraba no hace mucho algo así como que ahora “se permite hablar 
de política para que no se haga política” .

Más recientemente, otro profesor, Aranguren, decía en La Coruña: “La apertura de la 
que oigo hablar no es más que una ficción, una representación dentro del contexto de
otras representadas anteriormente. Se da la cáscara, no el contenido” .

Dos opiniones dignas de tener en cuenta. Dos opiniones que convendría que los hechos 
de una apertura real en todos los órdenes se encargaran de ir desmintiendo.

#  LA OPINION 
DE BLAS PIÑAR

(De W ifred o  Espina, en “ El C orreo Cata lán“ )

GRAUE CRISIS 
EN LA PRBIISA 
ESPANDLA

Pero para ello es preciso un apoyo decidido del Estado. Es 
necesario reelaborar las tablas arancelarias del papel-prensa 
importado, dejar, si es necesario, en libertad el precio de los 
periódicos; asistir a las empresas con elementales exenciones 
fiscales; facilitar la distribución de Prensa a través del ja r a to  de 
tran^orte y  correo estatal;'arbitrar lineas de crédito políticas (bajo 
interés y  largo plazo) para la renovación de utillaje; cualquier 
medida ú til que permita aumentar la calidad y  la potencia de la 
Prensa española y  con ello su difusión.

Las medidas que a este re^ecto se toman en España o son 
parciales (aumento del precio) o periféricas (reducción de espacios 
publicitarios en Televisión Española). Teniendo en cuenta que la 
p ub lic idad  es el principa! pilar económico de la empresa 
periodística, esta última medida ha sido bien acogida.

Aspiramos y  el país necesita- a una Prensa de calidad, 
magníficamente informada, capaz de rompere! vidrio opaco de los 
monopolios de información internacional - lo  que cuesta dinero- y 
con tiradas au tén ticam ente  nacionales. Porque -n o  nos 
engañemos- en un país de 34 millones de habitantes, una tirada de 
tres millones de ejemplares no puede considerara "nacional".

(D e  " In fo r m a c io n e s ” )

Una de las palabras que 
con m ayor insistencia y 
energía han figurado en 
discursos oficiales, consignas, 
carteles, pancartas, ha sido la 
de paz. Durante tres decenios 
largos. ' Veinticinco años de 
paz". "Treinta años de paz". 
La paz ha sido invocada 
innum erab les veces ante 
m i c r ó f o n o s ,  c á m a ra s ,  
multitudes, y no es preciso 
ningún estudio minucioso de 
documentos para saber que 
ha sido una de las palabras 
más usadas. Y a pesar de ello 
Blas Piñar proclama que la 
guerra no ha terminado aún.

E n t r e  los hab itan tes  
actuales de la piel de toro, la 
mayoría de los cuales tienen 
menosde cuarenta años, o sea 
que no hicieron la guerra ni la 

.vivieron de niños, no parece 
que haya deseos de volver a 
protagonizar una guerra. Por 
supuesto hay clases diversas, 
intereses económicos variados 
y con frecuencia enfrentados.

o p i n i o n e s  p o l í t i c a  que 
ocupan un abanico muy 
abierto, actitudes personales 
y  t a l a n t e s  d i f e r e n t e s ,  
politizados y apolíticos, todas 
las diferencias que se quiera y 
muy variadas aspiraciones de - 
fu tu ro  colectivo. Pero no se 
ve n ingún  án imo  bélico 
e x te n d id o  v .entre las nuevas 
generaciones, y  las de ayer ya 
se d i j o  que no pueden 
protagonizar activamente una 
nueva contienda. Pero sin 
embargo Blas Pinar dice que 
la  g u e r r a  aun  no  ha 
terminado.

El presidente de "Fuerza 
Nueva" se ha proclamado 
s i e m p r e  d e f e n s o r  de 
ortodoxias. Si de ortodoxias 
se trata, según las noticias se 
habla ahora del Año Santo 
dedicado a la reconciliación. 
Sería interesante conocer la 
o p in ió n  de Blas Piñar al 
respecto.

(De Juan Comis, en 
“ E l C orreo C ata lán")

IBn iAJE HNnUGBU

SoIk  la ley de la Jusdcia
"Los catedráticos de Derecho Procesal y  profesores agregados 
escribieron hace tiempo al Ministerio de Justicia exponiendo sus 
razones contra el proyecto de ley orgánica que ahora entra en las 
C ortes . R esu m ien d o : las ra z o n es  eran  “todas”. Desde 
incongruencias literarias hasta incongruencias jurídicas. Resultado: 
silencio administrativo y  ley en las Cortes. Por lo visto los 
catedráticos y agregados de Derecho Procesal españoles no merecen 
respuesta". ■

(De P ublio , en “ Nuevo D ia rio “ )

DIARIO 
DE LA TARDE

Edita:
PRENSA ARAGONESA, S.A. 
Marcial, 2. Teléf. 216983  
Telex. 58054

Pnlmero habló ei secretario 
general del Movimiento y 
luego el presidente del Go
bierno, como correspondía ai 
protocolo.

Pero deliberadamente in
vierto el orden de sus res
pectivas intervenciones. 0  
presidente afirmó en su dis
curso que «el sentido del es
píritu del 12 de febrero no 
es otro que el del afán de 
traducir el espíritu de nues
tros principios oermanentes 
ai lengua}e... de la España 
de este concreto presente».

Y, sin embargo, el minis
tro secretario generan, en su 
intervención previa, describió 
al Movimiento con. este len
guaje:

•El Movimiento no hace 
más que ser fiel a sí mismo 
y a su mandato constitucio
nal al estimular y encauzar
una cada vez mayor p a rtic i
pación de los españoles en 
las tareas políticas y de ma
nera especial estableciendo 
dentro de su- ámbito estructu-

ral e ideológico fórmulas aso
ciativas que abarcando deí 
pluralismo real de (a sodedad
española actiial ensanchen el 
consenso social .sobre las va
riadas opciones de la acción 
del Gobierno y clarifiquen 
desde el ámbito dei| propio 
Movimiento y su común pa
trimonio doctrinal el meca
nismo de la representación 
política».

Ese mismo día, los Conse
jos Provinciales y Locales de 
Cataluña hacían público un 
manifiesto según el dual «la 
organización del Movimiento 
debe orientarse a una es
tructura participativa y fun
cional».

Pues bien, categóricamente 
debemos decir que éste no 
es el lenguaje en el que 
se puede traducir el espíritu 
4e esos principios permanen
tes a la España de 1974. No 
creo que sea ese lenguaje 
que pedía ei presidente. No 
lo es. por lo menos, para

ese setenta por ciento de 
españoles que no vivieron la 
guerra. Si el Movimiento es 
o pretende ser ese galima
tías de palabras, hemos de 
decir con toda cl'aridad que 
a muchos españoles ese len
guaje no nos dice nade.

Muchos españoles se nie
gan a seguir aceptando este 
lenguaje y se niegan sin áni
mo de polémica ni de herir 
susceptibilidad. Son en reali
dad los propios hombres del 
Movimiento quienes tienen 
que «quitarle hierro» a sus 
expresiones, bajar el tono 
de la melodía, olvidarse un 
poco de ío trascendente para 
sintonizar con él idioma del 
hombre de la calle. (...)

Pues bien, esos hombres 
que forman ya la mayoría 
todavía silenciosa del país 
no hablan ni quieren hablar 
un lenguaje que no entien
den.

(De Joaquín  Garrigues

W aiker. en “ A  B G” 1
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El Conseja General de la Abagasia 
sugiere para la Ley de Bases de 

la Justicia

Por la euplosión de Tolosa

Una redacción más concreta
(de la base relatiua a la unidad jurisdiccionaD

M A D R I D ,  2 8  
(Lo go s ) .— Don Isidro 
Sánchez Toves, Secretario 
del Consejo General de la 
Abogada Española nos ha 
fa c i l i ta do  la siguiente 
nota:

“A la vista d el texto 
propuesto por la Ponencia del 
proyecto de Ley de Bases para 
la Orgánica de la Justicia y  
teniendo en cuenta que la 
Com isión d e  Ju sticia  ha 
iniciado ya su estudio, se ha 
reunido- con  carácter de 
urgencia la Mesa del Consejo 
General de la Abogacía y  se 
c re e  obligada a anticipar 
algunos criterios, como lo hace 
metíante la presente nota, sin 
perjuicio de la convocatoria 
del Pleno del Consejo General. 
S a lv a  gusto sa m en te  p o r  
enticipado su respeto a la 
independencia , que en el 
ejercicio de sus funciones, 
merece la Comisión de íusticia 
de las Cortes.

■ R a t i f i c a  las ideas 
expuestas por el Consejo 
G e n e r a l  e n  s u  

declaracióti d e  febrero 
pasado, retatívas a la notoria 
urgencia de actualizar nuestra 
venerable legislación Orgánica 
de la Justicia, a cuyo fin 
tiende el proyecto, abripido 
asi pronto cauce aja  reforma, -

i g u a l m e n t e  u r g e n t e  y  
n e c  esaria, d e  las L ey es  
Procesales.

■ T o m a  n o t a  c o n  
satisfacción del hecho 
que la Ponencia haya 

acogido en el nuevo texto las 
peticiones formuladas por el 
Consejo en febrero pasado, 
relativas a la naturaleza de la 
p r o f e s i ó n  y  su ám bito  
actuativo en el proceso, antes 
y fuera -de él, asi como el 
mantenimiento del derecho a 
la remuneración de la defensa 
de tmienes carecen de medios 
de fortuna que ya fipiraba en 
el proyecto.

» En los demás extremos, 
mantiene los puntos de 
v is ta  ex p u esto s  en  

a q u e l l a  d eclara ció n  d e l  
Consejo General.

■ S u g i e r e  a h o r a  la  
co nv en ien cia  de una 
redacción más concreta 

de la base relativa a la unidad 
jurisdiccional que erradique la 
posibilidad de subsistencia o 
creación de organismos no 
jurisd iccion ales  como los 
Tribunales de Contrabando, 
q u e , p o r  vía d e  sanción 
sustitutoria, lleguen a imponer 
verdadearas penas de privación 
de libertad.

■ ̂ Paten tiza el proyecto 
interés en aprovechar el 
caudal de experiencia 

recogida por los Abogados en 
su trato con los justiciables, 
llevando a algunos de aquellos, 
de reconocido prestigio, a las 
Salas del Tribunal Supremo 
pero no se advierte la razón de 
excluirlos de las Salas de lo 
Contencioso y, por otra parte, 
vara aue el precepto alcace la 
debida efectividad convendría 
fijar un.porcentaje concreto de 
las p la z a s  con  destino  
exclusivamente a la Abogacía; 
La formación practica de las 
jueces, ganaría también con la 
presencia de algún abogado 
experim en ta d o  dentro del 
profesorado de la Escuela' 
Judicial y los pondría en 
co n ta ctó  con la Aboguaa 
arites ya del M eló de sus 
funciones.

■ Exige el nuevo texto el 
abogado juramento de 
g u a r d a r  el sec re to

profesional. Ese secreto cubre 
también la documentación de 
los clientes depositada en su' 
despacho y  es deseable que 
- c o m o  o cu rre  en otros  
países- cualquier pesquisa en 
el despacho, en todos los 
supuestos, necesita el acuerdo 
razonado d e  la autoridad 
judicial la presencia de ésta en 
la actuación y  la intervención 
del Decano del Colegio.

■ A una M agistratura  
t o t a l m e n t e  
i n d  e p e n d i e n t e  le  

corresponde un Abogada con 
a n á lo g a  in d ep en d e n c ia .  
C onvendría  p rec isa r que  
c u a l q u i e r  c o r r e c c i ó n  
disciplinaria imponible por los 
Tribunales a un abogado exija 
e l  p rev io  in fo rm e de su 
Colegio y  que, en ningún caso, 
tales correccio nes puedan, 
a fecta r a su libertad de' 
ejercicio profesional”.

- LA LLEVAN A CABO

Huelga de 
ham bre en la  

prisión de B asau ri
BILBAO, 28 (Logos).— Trece detenidos en la prisión 

provincial de Basauri, implicados en supuestos delitos de 
ETA V y VI Asamblea, han iniciado una “ huelga de 
hambre” , como consecuencia de una serie de medidas 
discipiinarias adoptadas contra un activista de ETA 
detenido en ia prisión y recientemente condenado por 
alguno de los delitos supuestamente cometidos en 
relación con actividades terroristas, el llamado José 
María l ib a rte  ArrequL detenido en esta capital después 

on tiroteo en la Plaza de Indauchu, hace ni^eve meses. 
Zabárte’ Arregui está sujeto a medidas discipiinarias 

como consecuencia de aigún altercado verbal sostenido 
entre él y funcionarios de la prisión.

Los huelguistas de hambre piden el levantamiento de 
las rnedidas disciplinarias contra Zabarte y que se 
atenúen las restricciones que rigen en el centro 
penitencial sobre censura de la correspondencia y sobre 
la recepción de algunos libros de lectura.

EN TORREMOLINOS; PARA QUE 

LOS TURISTAS SÉ BANEN EN 

AGUAS LIMPIAS_________

SBSESrAOONES
PB>URAniRAS
■ LAS PLAYAS ESTAN COMO 

HACE 25 ANOS
M A L A G A , 2 8  “ Europa l^ess”. — Con la entrada en 

fu n cio n a m ien to  d e  seis estaciones d ep u ra d o ra s  y  sus 
correspondientes emisarios submarinos, - e l  que menos con un 
kilómetro de longitud y  a urm profundidad de 40  metros- las 
aguas de las playas de Torremolinos se han convertido en unas de 
las más limpias de las playas emanólas, según informaba ayer el 
diario “S u r  ’ de Malaga.

El matutino añade que las obras han supuesto ¡je inversión de 
noventa millones de pesetas, dentro de un plan de urgencia 
municipal para Torremolinos, iniciado hace mas de un año.

“En estos momentos -h a  manifestado el Teniente de Alcalde 
Delegado del mencionado sector, señor Merino Bayona- las 
aguas de las playas torremolinenses están como hace 25 años, 
cuando aqui había casi veinte personas. En Torremolinos se ha 
acabado el problema de la polución marina”.

Esta circunstancia la han podido comprobar no solo los 
hoteleros de la zona y  sus habitantes, sino también periodistas y  
agen tes  d e  viajes extranjeros recientemente llegados a 
Torremolinos para estudiar las caracterisiieas de la zona.

Concretamente, un grupo de enviados especiales de varios 
m edios informativos holandeses, en lugar de atender las 
explicaciones de los técnicos sobre las metas de depuración y  
descontaminación alcanzadas en , dichas playas, prefirieron 
lanzarse al agua y experimentar por si mismos la verdad de lo 
realizado en tan poco espacio de tiempo, que ha cambiado 
totalmente la situación marina de la zona.

Las seis estaciones depuradoras han quedado distribuidas 
desde el Rio Guadalhorce hasta el final del termino municipal 
lindante con el de Benalmádena.

FESTIVAL INTERNACIONAL D E  C I N E  D O C U M E N T A L  EN H E L S I N K I

PELUQUERIAS 
HOTEL CORONA
de ARAGON
•k SALONES

INDEPENDIENTES 
PARA SEÑORAS 
Y CABALLEROS

SERVICIO
CAFETERIA

'k  SOLICITEN 
HORA AL 
TELEF. 211026
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' ■ UN DOCUMENTAL EN EUSKERAj 

REPRESENTARA A ESPAÑA
BILBAO, 28 (Europa Press).- Un documento en color 

realizado enEuskera, y doblado al castellano, inglés, francés y 
alemán, va a representar a España en el Festival internacional de 
cine documental que se celebrará en Helsinki en el mes de 
septiembre próximo.

El citado documental se titu la ; "Bizibidea lautzeU" -"L a s  
calidades de la vida" y ha sido producido por una cooperativa 
mondragohesa y dirigido por Enrique Peran, profesor de la 
Escuela Oficial de Cinematografia,, sobre un guión de Luis 
Iriondo.

"Bizibidea Lautzeu", que ha obtenido recientemente el 
primer premio en el festival de cine documental de Oviedo, trata 
de diversas caracteristicas históricas y sociológicas del país 
Vasco.

to el píleo osceose
HUESCA, 28 ("ARAGON/exprés").- Una red de 

vigilancia especial fue montada ayer jueves por miembros 
de la Guardia Civil en las rutas del Pirineo oscense, al 
igual que en otros puntos cercanos a la frontera francesa. 
Agentes de la Guardia Civil, en su servicio dé vigilancia, 
es tab lec ieron cont ro les  de documentación, de 
conductores y vehículos, en toda la zona. Al parecer la 
medida se ha adoptado en evitación de que los terroristas 
que ayer colocaron un artefacto en la Casa Sindical de 
Tolosa pudieran cruzar la línea fronteriza.

PERTENECEN A LAS JUVENTUDES 

COMUNISTAS DE SAGUNTO Y A LA 

UNION POPULAR CAMPESINA

Diecisiete
jovenes valencianos

anteelTJIP.
MADRID, 28 (Logos).— ante el tribunal 'de 

Orden Público se na celebrado vista contra 
decisietere jovenes valencianos, seis de ellos 
menores de edad, acusados de los delitos de 
asociación ilíc ita, terrorismo, y propaganda ilegal, 
como presuntos miembros de las Juventudes 
Comunistas de Sagunto (Valencia), y de la Unión 
Popular Campesina.

En sus conclusiones definitivas el ministerio 
fiscal ha solicitado del Tribunal las penas de tres 
años de prisión por asociación ilícita para Jorge 
Juan Lledó Castellò, Begoña Castellò Sabio, Fidel 
Poto López, Salvador Ricardo Garrido Diaz, V ictor 
Gomez Pérez,^Angél Domenech Navarro, Vicente 
Soriano Puche, Manuel José Martínez Salvador y 
José Manuel García Cervero,- y cuatro meses de 
arresto mayor para Eduardo Ramirez González, 
Juan Vicente Camarasa Sanchis, Ramón Gracia 
Aznar, José Soriano Llueca. Fernando García 
González, Javier Cayo Aparisi, José Selma Aunés y 
Eduardo Canet Escoiano.

Por lo que respecta al delito de terrorismo el 
fiscal ha solicitado siete años de prisión para 
Gomez Pérez, Domenech Navarro, Soriano Puche, 
Martínez Salvador, y García Cerveró, y dos años 
para Sori.ano Llueca, por. aplicación de la atenuante 
de minoría de edad. Asimismo solicita el fiscal 
cuatro meses de arresto mayor y multa de 10.000 
pesetas para Canet Escoiano, Ramirez Gonzalez y 
Camarasa Sanchis, por propaganda ilegal.

Según el informe del fiscal, el tres de agosto de 
1972, y como consecuencia de la distribución de 
propaganda ilegal realizada por indeterminadas 
personas: se descubrió en Sagunto (Valencia) una 
célula comunista que venía realizando labor de 
captac ión y propaganda en la provincia de 
Va lenc ia.  Esta célula estaba integrada por 
miembros de las Juventudes Comunistas y de la 
Unión Popular Campesina, v a ella estaban afiliados 
los procesados. Lledó Castellò —dice el fiscal—era 
el responsable del comité local de Saguhto.

Asimismo, dice el ministerio público que Gómez 
Pérez, proyectó llevar a cabo un incendio en un 
almacén de naranjas de Faura (Valencia), 
p ro po rc io na nd o  con esta finalidad material 
explosivo a otros procesados. El incendio causó 
daños por valor de 2.394.000 pesetas.

En el acto del ju icio  los abogados defensores 
han so l ic i t ado  ia l ib re  absoiución de sus 
patrocinados y por lo que refiere a los acusados de 
terrorismo manifestaron que no existían pruebas de 
su participación en el incendio del citado almacén. 
La vista ha quedado pendiente de sentencia.

r r

CARTA DE UN EX ACTIVISTA 

DE ETA EXPULSADO DE LA ORGANIZACION

NO SOY RESPONSABLE" <0.1.
muerte de Rltendez VOlada y Mbndregón Elorza)
BILBAO, 28 (Logos).— El ex activista de ETA V Asamblea de cuya organización fue 

expulsado, Francisco Javier Zumalde Romero, alias “ El Cabra” , ha enviado una carta 
manuscrita al diario “ El Correo Español-EI Pueblo Vasco” .

En la misma trata de responder a una información vertida por dicho diario el 23 de 
mayo últim o, en la que se recogía la crónica del tiroteo habido en Fuenterrabía entre 
fuerzas de la Policía y dos elementos, asimismo expulsados de ETA, V Asamblea, Roque 
Javier Mendez Villada y José Luis Mondragótv Elorza. que proyectaban secuestrar al 
industrial de la citada localidad guipuzcoana, señor Vollemer, gerente de la empresa 
“ Palmera” .

"E l Cabra” , manifiesta .que él no tuvo participación en esta operación, comd se 
informó en su día, inculpando de la misma a otro expulsado de ETA, ol veterano 
terrorista, ya retirado, Juan José Echave Orobengoa, quien, asimismo, instigó y dirigió 
desde el “ exterior”  el atraco a una entidad bancaria de Pamplona, en mayo de 1973.

“ El Cabra”  dice en su carta que no es responsable de la muerte de estos terroristas, 
citando a Roque Javie^ como amigo suyo en el exilio,é insistiendo en que nada tiene que 
ver con el suceso, señalando, por otro lado, que si así fuese, sería el mismo quien lo 
reconocería” .
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\ m c u li! CONSEJEROS Y PROCURAOORES 
ANTE EL ENCUAORAMIENTO DE LAS ASOCIACIONES:

ME DESAPUNTO
" S r p  CONTRA 0£ LO QUE PIENSO HAY QUE 

APUNTARSE OBLIGATORIAMENTE A UNA O DOS 

ASOCIACIONES" Ce s p e r a b e  d e  a r t e a e a )

M AD RID , 2 8  (E uropa P ress).— E l posible encuadram iento de las 
asociaciones-políticas ha quedado sobre la mesa a raíz del discurso del 
presidente del G obierno, señor Arias Navarro en Barcelona. E l tema, 
según declaraciones d el ministro secretario general del M ovim iento, 
señor Utrera M olina, en “La verdad”, d e  Murcia, posib lem ente se trate 
en elC onsejo  Nacional: en el p róxim o otoñó. N o obstante, y. aunque  

faltan unos m eses para tal debate, un  grupo político “ T ácito”, ha hecho  
constar públicam ente q u e  no participará en este juego  político  si las 
a s o c i a c i o n e s  e s t á n , o b liga to ria m en te , dentro del M ovim iento  
organización.

m

.'.■■•i

de Ingenieros Civiles: “Encuentro un 
ta n to  am bigua la posición de 
“ Tácito” sobre el asociacionismo.

"NO QUIERO DESGASTARME EN EE 

EJERCICIO DE LA PALABRA"

(F E R N A N D E Z  M IR A N D A )

mi mano para cambiar esa situación”.
—Don José Solis Ruiz (consejero 

nacional designado pqr et Tefe del 
Estado): “Quien no quiera J jg ar 
dentro del Movimiento que no: lo 
haga. E l Movimiento es muy ampbo y 
abierto v no puede haber política

"QUIEN NO QUIERA JUGAR DENTRO DEL 

Im OVIMIENTO QUE NO LO HAGA" ( s o l i s  r u i z )

Sobre este tema, es decir, si las 
asociaciones debén estar encuadradas 
en el movimiento organización o nô  
un redactor de “Europa Press” ha 
obtenido las siguientes opiniones de 
consejeros nacionales y procuradores 
en Cortes, con ocasión del pleno de 
las Cortes del martes y de la reunión 
del C onejo  Nacional del, miércoles.

— D o n  T o rcu a to  Fernand ez 
M ira n d a  (c o n s e je ro  n acion al 
designado por el̂  Jefe del Estado): 
“No entro en polémica. Expondré mi 
opinión sobre las asoeiaciones en el 
Consejo Nacional y en las Cortes, en 
e je rc ic io  de . misfunciones de 
consejero nacional y procurador. NO 
hago sino seguir la inteligente 
máxima de un amigo mío: “Es logico 
que el político se desgaste en el 
ejercicio del poder, pero es absurdo 
que lo haga en el ejercicio de la 
palabra” .

— Don R aim undo Fernandez 
Cuesta (procurador en Cortes de 
designación directa por el Jefe del 
E s t a d o ) :  “ L ó g ica m e n te , las 
a so c ica c io n e s  no pueden sino 
establecerse dentro del Movimiento; 
no encuentro otra fórmula para ello” .

— D o n  E d u a r d o  T arragona 
C o rb ella  (procurador familiar en 
Cortes por Barcelona): “ Aqui lo que 
hay que hacer son partidos políBcos, 
dentro del ordenamiento jurídico cjue 
en otros países se llama constitución. 
Todo lo que no sea esto, la gente no 
lo admitirá. La única limitación que 
encuentro que debe establecerse es la 
que hay en todo el mundo: los 
tribunales de justicia ordinarios”.

—Don Enrique Sánchez de León 
(consejero nacional por Badajoz): 
“No puedo opinar acerca del articulo 
que el grupo “Tácito” ha publicado 

.en el diario “Ya” el pasado sábado, 
mientras no definan su punto de 
partida, es decir, que entienden por 
m ovim iento  -organización , por 
m o v im ie n to -c o m u n ió n  y por 
movimiento-mstitución”.

Don Jesús Esperabé de Arteaga 
(procurador familiar por Salamanca): 
“ El movimiento es la cancha, donde 
tcxlos los emanóles queremos jugar al 
tenis, pero con la condición de que 
podamos elegir los equipos: Y esto 
absolutamente todos los españoles. Si 
resulta que, en contra de lo que 
p i e n s o ,  h a y  q u e  a p u n ta rse  
o b lig a to ria m en te  a una o dos 
asociaciones, yo me desapunto y 
advierto que haré todo cuanto esté en

fuera de él porque el Movimiento es 
la política y no puede existir la 
política fuera de la política”.

—Don Manuel Escudero y Rueda 
(mocurador familiar por Guipúzcoa): 
‘^ sto y  absolutamente de acuerdo 
con la tesis de que las asociaciones 
d e b e n  a r t ic u la r s e  fu era  del 
movimiento-organización. Y ello por 
razones constitucionales. La Ley 
Orgánica del Estado, anterior a la Ley 
orgán ica del Movimiento y su 
C on sejo  Nacional y el estatuto 
ju r íd ic o  donde se regulan las 
asociaciones del Movimiento, declara 
en su artículo 16 la licitud de las 
asociaciones j  políticos por lo que veo 
necesaria, conveniente y lícita la 
existencia de la asociación política 
fuera del Movimiento.

— D on C arlos P in illa  Turiño 
(consejero nacional por Zamora): 
“Respeto todas las opiniones, pero si 
alguien no quiere partieipar dentro

porque no definen que entienden por 
asociacio n es y tampoco lo que 
en tien d en  por movimiento. Su 
postura exige una definición” .

—Don José Antonio Samaranch,- 
procurador famUiar en Cortes por 
Bareelona: “Las asociaciones deben

de moverse dentro del marco de los 
p rin c ip io s  d el Movimiento. Sin 
mayores precisiones” *

—Don Alberto Bailarín Marcial, 
presidente del Instituto Nacional de 
R efo rm a y D esarro llo  Agrario, 
ex-consejero nacional: “Yo, en mi 
époda de co n se jero  n a cio n al, 
propugné áempre las asociaciones 
dentro del Movimiento. Y siempre 
defendía que el Consejo Nacional 
tenía que tratar el tema. Sigo siendo 
el mismo y estoy en la misma línea”.

— D on Jo s é  Luis Meüan Gil, 
p r o c u r a d o r  en  C o r t e s  de 
rep resen tació n  familiar por La 
Coruña: “hasta no conocer el texto 
ñor el que se regulen las asociaciones, 
me parece prematuro aventurar una 
opinión. Sin embargo, estimo que 
hab lar de asociaciones fuera del

"PROPUGNO LAS ASOCIACIONES DENTRO DEL 

MOVIMIENTO " ( b a l l a r i n  m a r c i a l )

d e l M o v im ie n to , a llá  é l. El 
Movimiento es lo suficientemente 
amplio como para recoger a todos 
a q u e llo s  que deseen “ ju g a r” 
políticamente. Por otro lado, estimo 
que, es prematuro hablar del tema 
cuando aun no se conoce el canpo de 
ju eg o  de las asociaciones y sus 
reglas” .

—Teniente general Intesta Cano 
(c o n se je ro  nacional por Ceuta): 
“ ¿Asociaciones políticas fuera del 
Movimiento? eso es absurdo. No 
tengo más que decir sino que eso es 
absurso”.

—Don .Salvador Serrata Uquiza, 
procurador en Cortes por el Instituto

Movimiento, si el Movimiento se 
entiende como se señala en la Ley 
Orgánica del Estado, equivaldtía a 
decir que en otros países los partidos 
políticos se mueven fuera de la 
Constitución”.

—Don José Martinez Emperador, 
consejero nacional por Madrid: “El 
a so ciacio n ism o  es una fórmula 
interesante, para lograr una mayor 
participaeión del ciudadnao en la vida 
política social y económica del país. 
A hora b ien , nuestra democracia 
orgánica y asi lo reflejan las leyes 
fundamentales, determina que esta 

.representación se bifurque por los 
estados naturales, A mi modo de ver, 
la s  a s o c ia c io n e s  han de ser 
complementarias no sustitutivas de 
los estados naturales. Por otra parte, 
el Movimiento es el centro neumlgico 
de la acción política de la nación. Un 
movimiento abierto y no restrictivo, 
de acuerdo con la Ley Orgánica del 
E s ta d o  y d e m á s  leg islació n  
fundamental. Si esto es asi, no existe 
n in g u n a  r a z ó n  para que el 
asociacionismo no se desenvuelva 
dentro de la órbita del Movimiento. 
Cualquier otro enfoque exigiría la 
modificación <le la normativa legal”.

DINERO A LOS 
AGRICULTORES 

CON SU 
SOLA FIRMA

Ahora d Banco Hispano Americano 
concede créditos al agricultor y al gana
dero en condiciones completamente nue
vas. Las mejores que ha ofrecido en setenta 
años de operaciones.

Créditos con la sola firma de usted y 
firmando una sola vez, hasta 300.000 pe
setas. A devolver en uno, dos, tres jdjasta. 
en cinco años.

Visítenos o recorte y envíenos la carta 
impresa en la parte inferior.

Le contestaremos enseguida desde
nuestra Sucursal más próxima a su casa.
,------------------------------------------------------------- --- ¡

Servicio de Información a Domicilio |
BANCO HISPANO AMERICANO i

I
Oficina Principal:
Paseo de la Independencia, 2 Zaragoza

Interesándome su ofrecimiento señalo con uña cruz la 
clase de crédito que deseo:

lJ  Crédito para maquinaria agrícola, 

i I Crédito para inejora de finca.
Q  Crédito Campaña, para siembra, gastos, etc.

|~~i Crédito para comercializar cosechas. 

r~| Crédito ganadero.
Q ___________________________________ otros

Como estoy enterado de que tienen ustedes un Servi
cio de Información a Domicilio, les indico a continua
ción, con otra cruz, cómo prefiero ser informado:

Q  Prefiero que me informen por carta.

I I Que me visiten personalmente.

Q  Que me llamen por teléfono

al número------------------de -----------------------------------

Quedo en espera de las prontas noticias de ustedes.

NOMBRE Y  APELLIDOS --------------------------------------

CA LLE. N.®

I___

PUEBLO O  CIUDAD 

PROVIN CIA._________

BANCX)
HISM NO AMERICANO

A p ro b a d o  Banco España n." 9.515
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LIB EB TiU ) DE MEBCADO
para vender a precios internacionales

.MADRID, 28 (Europa 
Press).— Tras la Asamblea 
Nacional  de Olivareros, 
celebrada ayer en Madrid 
con asistencia de unos seis 
mii de estos productores e 
i n d u s t r i a l e s  de toda 
E s p a ñ a ,  h a n  s i d o  
e i a b o r a d a s u n a s  
co n c lu s io n e s  por  las 
d i s t i n t a s  p o n e n c ia s  
encargadas de estudiar los 
temas propuestos, que han 
sido dadas a conocer hoy 
de forma oficial. Estas 
conclusiones, en resumen, 
son las siguientes:

P o n e n c ia  pr imera:  
“ Solicitud de derogación 
del decreto .de 30 de 
noviembre de 1973 sobre 
medidas coyunturales de 
política económica, en lo 
concerniente a los precios 
de  io s  p r o d u c t o s  
agrícolas” .

— E s  u r g e n t e  e 
indispensable conseguir 
una profunda rectificación 
de las directrices y sobre 
todo de las realizaciones

URGENTE RECTIFICACION DE LAS DIRECTRICES DE. 

LA POLITICA AGRARIA. ENTRE LAS PETICIONES »,

q ue  d e f i n e n  nuestra 
política agraria durante los 
últimos años.

— L o s  p r e c i o s  
autor izados  del sector 
c a m p o  t i e n e n  que  
inspirarse preferentemente 
en el decidido propósito 
de Conseguir un mayor 
e q u i i i b r i o  en l a 
distribución de la renta 
p o r persona entre los 
diferentes sectores de la 
economía nacional.

—Debe derogarse o 
r e v i s a r s e  de manera 
inmedia ta  ei a r t í cu lo  
segundo del decreto-ley de 
■;30 de noviembre de 1973 
s o b r e  m e d i d a s  
coyunturales de política 
económica, por la injusta 
discriminación con que en 
él se regulan los salarios y

los precios autorizados y 
vigilados del campo en 
relación con los de los 
productos industriales y de 
los servicios.

ANALISIS DE LA 
SITUACION

P o n e n c ia  segunda: 
“ Análisis de la situación 
actuai provocada por ias 
disposiciones adoptadas 
s o b re  intervención del 

aceite de oliva” .
— L o s  o l i v a r e r o s  

recoQocemos el legítimo 
d e r e c h o  d e  l o s  
consumidores nacionales a 
disponer de aceite de oliva 
de buena calidad, por 
cuanto  eilos adquieren 
t r a d i c i o n a l m e n t e  un 
elevado porcentaje, de

Nota de la Agrupación de Mataderos frigorif jcps

No hay obstáculos
■ "PARA QUE LOS MATADEROS FACILITEN AL 

AYUNTAMIENTO DATOS SOBRE LAS CARNES QUE 

SUMINISTRAN"

MADRID, 28 “Europa Press”. -  E l semanario 
“La Mesta", órgano del Sindicato Nacional de 
Ganadería, inserta en su último número lasiguienje^ 
nota, h ech a  \pública por la agrupación“ de 
mataderos frigoríficos ante las informaciones 
aparecidas recientemente en la prensa en relación 
con el abastecimiento de carnes a Madrid:

EVOL UCION DE LOS MA PAPEROS

Hasta 1950 solo existían en España mataderos 
municipales construidos al amparo del reglamento 
de 1918. En aquel año 1950 el Gobierno encargó al 
Instituto Nacional de Industria la construcción de 
un matadero general frigorífico de acuerdo con las 
nuevas técnicas sanitarias y económicas que 
prevaleeían en los países desarrollados. Por decreto 
de 31 de enero de 1955 se publicó el reglamento 
provisional sanitario de mataderos frigoríficos.

MA PAPEROS FRIGORIFICOS

Desde entonces se han construido en España loo mataderos frigoríficos, inscritos y controlados 
todos ellos en la Dirección General de Sanidad y  en 
la Dirección General de Industrias Agrarias. Cada 
uno de estos mataderos tiene asignado oficialmente 
inspectores veterinarios que a plena dedicación 
controlan las instalaciones y todo el proeeso de 
saerificio, desde la recepción de ganados .en vivcx 
hasta la salida y  transporte de las carnes a su 
destino. Estos mismos inspectores veterinarios 
colocan en las carnes él sello de revisión que 
identifica la procedencia

DECRETO DE LA PRESIDENCIA DEL 
GOBIERNO__________________________

Estos nuevos mataderos, precisamente porque 
tienen instalaciones para enfriar las carr[es, están 
autorizadas para distribuirlas directamente y  sin 
limitación de distancias a sus clientes, ya sean 
industrias cárnicas, supermercados, detallistas de 
mercados o de tiendas, etc. la disposición más 
reciente, que confirma y  complementa otras 
anteriores, es el decreto de la Presidencia del 
Gobierno 668&1974, que en su artículo 9/0 dice 

-textualmente:

-Ó . “Los mataderos frigoríficos y salas de despiece 
podrán vender y distribuir directamente sus 

. productos a los detallistas en todo el territorio 
nacional, y  los establecimientos minoristas podrán 
ofrecer simultáneamente carnes de las tres especies 
indicadas”. '

CVzíie destacar también, entre otras, la sentencia 
d ic t a d a  p o r  e l  T r i b u n a l  C on tencioso  
Administrativo de Oviedo, de fecha 12 de febrero 
de 1973, sobre el mismo asunto:

Y  declaramos que los mataderos generales 
frigorífi.cos y  salas de despiece legalmente 
autorizadas^ p u ed en  suministrar sus carnes 
directam erite al detallista, sin necesidad de 
concentración de sus productos en el matadero 
municipal y, por ende, sin la vigilancia sanitaria de 
w  servicios municipales veterinarios que pudiera 
derivarse de la concentración que deniega ”
V IE R N E S , 28 DE JU N IO  D E 1974

ORDENANZAS MUNICIPALES

La Delegación de Servicios del Ayuntamiento de 
Madrid, basado en sus ordenanzas municipales, 
viene desde hace cuatro o cinco años, en forma 
¡esporádica, imponiendo- multas a los mataderos 
i jngorificos, por no someterse a la inspección del 
m a t a d e r o  m un icip al. Estas m ultas son 
repetidamente recurridas y  anuladas. Inaceptando 
el ayuntamiento uno de estos fallos, recurre al 
Tribunal Supremo, quien en 23 de marzo de 1974, 
dictó sentencia confirmando la anulación de las 
sanciones impuestas.

Ign orand o  la a n terio r resolución y  las 
dispisictones de rango superior .que regulan la 
materia, el ayuntamiento de Madrid publica nuevas 
ordenanzas municipales y vuelve a incluir en ellas la 
obligatoriedad de concentrar todas las carnes que 
entran en Madrid en el matadero municipal: Esta 
ordenanza >esrecurrida por, el Sindicato Nacional 
de Ganadería y  está pendiente de resohfción por 
parte de nuestro alto tribunal.

GARANTIAS SANITARIAS

La agrupación d e  mataderos frigoríficos 
entiende que los servicios de inspección de los 
ayuntamientos deben cumplir con la obligación 
impuesta por la circular de la Comisaria General de 
Abastecimientos y  Transportes número 111965, de 
18 de enero, de controlar la calidad y  procedencia 
de los productos alimenticios que se expenden al 
público, única forma de evitar la clandestinidad, ya 
que entendemos que ésta inspección al final del 
proceso comerctal no puede ser sustituida por otra 
a mitad ,:del cqminot, tanto más cuanto en esta 
inspección intermediai no existe posibilidad de 
detectar posibles carnes deprocedencia cbndestwia ni 
los fallos de conservación que pudieran ocurrir, 
hasta el momento de la entrega al consumidor.

CONTROL ESTADISTICO

Evitada la entrada de carnes no inspeccionadas, 
con la comprobación de los sellos de identificación 
de las mismas en el último escalón comercial, es 
muy factible el que todos y  cada uno de los 
mataderos frigoríficos entreguen al ayuntamiento 
de Madrid relación y  destino de las carnes que 
suministran.

VERSION EXTRANJERA

En las Jomadas Internacionales de la Carne, 
últimamente celebradas en Madrid, se presentó y 
discutió  am pliam ente una ponencia sobre 
‘mataderos",- q u e  se definieron “como i 

instrumento que garantizando la sanidad y  calidad 
de las carnes sirva como único intermediario,a la 
p r o d u c c i ó n  y  al  c o n s u m o ,  lo g re  un  
aprovechamiento completo de los subproductos y  

“sea apto para incidir en su día en el mercado 
internacional".

Pudo evitarse que en este Congreso se plantease 
el problema que nos ocupa, ya que mucho nos 
tememos que hubiese chocado excesivamente el 
que en 1974 se planteasen aún problemas de 
“competencia” superados en todos los países 
desarrollados  ̂hace ya varias décadas.

nuestra cosecha. Por ello 
ofrecimos oportunamente 
a ia adm inistración, a 
precios no superiores a los 
máx imos estabiecidos, 
cantidades suficientes para 
a s e g u r a r  d i c h o  
abastecimiento.

— La asamblea estima 
que las medidas adoptadas 
por fa Adm inistración, 
d i s p o n i e n d o  l a 
intervención del aceite de 
oliva, aparte de lesionar' 
gravemente los intereses y 
e l p r e s t i g i o  de la 
producción, son injustas e 
innecesarias, ya que se han. 
p ro duc ido  después de 
rechazar las ofertas hechas 
libremente por el sector 
o l i varero^  orientadas a 
conseguir los mismos fines 
de abastecimiento.

— L a  a r t i f i c i a l  
insegur idad creada en 
cuanto al abastecimiento 
n a c i o n a l  de  grasas 
v e g e t a l e s ,  ha h’echo 
incurrir á la Administra
ción en el grave daño que 
nos ha or ig inado  ei 
restringir al máximo ias 
normales exportaciones de 
a c e i t e  de  o l i v a ,  
precisamente en/un año de 
cosecha superior a la 
normal y en el que España 
necesita las divisas que le 
puede proporcionar esta 
exportación á precios que 
duplican los del mercado 
interior. En consecuencia 
se s o i i c i t  a de  1 a 
Administración que con 
carácter urgente liberalice 
ia expor tac ión  de los 
excedentes disponibles de 
aceite de oliva.

— E l S a c r i f i c i o  
económico impuesto a los 
olivareros, fijando precios 
de entrega para el mercado 
in t e r io r ,  desproporcio
nadamente desfasados de 
la cotización internacional 
y claramente insuficientes 
para curbir los progresivos 
incrementos de costes de 
la producción, justicica 
n u e s t r a  dec is ión  de 
reclamar que se impongan 
n u e v o s  d e r e c h o s  
o r d e n a d o r e s  a la 
exportación en cuantía 
adecuada al desfase de 
precios existente entre los 
mercado^s  i n t e r i o r  y 
exter ior,  respetando los 
beneficios legítimos de los 
exportadores y que la 
totalidad de las cantidades 
r e c a u d a d a s  por  este 
c o n c e p t o  durante  la 
campaña, revierta íntegra 
y d i rec tamen te  a ios 
productores de aceituna.

LA POSICION DEL 
SECTOR OLIVARERO

P o n e n c i a  t e rc e ra :  
“ Pos ic ión  del sector  
o l i v a r e r o  a n t e  la 
ordenación de la próxima 
campaña oleícola” .

—An te  la desorienr 
tación que han ocasionado 
en el sector las múltiples 
d ispos ic iones interven
c i o n i s t a s  que en la 
presente ordenación se han 
producido y con el f in  de 
q u e  se c o n o z c a n  
claramente las normas a 
que atenerse antes del 
c o m i e n z o  d e  l a  
reco lecc ión ,  dadas las 
nuevas orientaciones que 
necesariamente han de 
i n t  r o d  u c i r s e  en ia 
ordenación de la próxima 
campaña,  es preciso e 
imprescindible que esta se 
promulgue antes del día 
15 del próximo octubre.

—El olivar español 
ha libado  a una situación 
de i n ce r t i d u m b re  en 
c u a n t o  a su f u t u r o

económico,  que exige 
c la r i f i cac ión  inmediata. 
Por e l lo ,  es aspiración 
f i rme de los olivareros, 
después de estar sometidos 
durante mas de 30 años a 
la f i j a c ió n  de precios 
políticos, que se decrete la 
a b s o l u t a  l i ber tad  de 
comerc io ,  tanto en ef 
mercado nacional como en 
e l i n te rna c ion a l ,  por  
en tender  que soio asr 
p o d r á n  d e c i d i r  
razonadamente si pueden 
o no continuar en sus 
explotaciones.

. Teniendo^ en cuenta 
que en un mercado He 
aceite de oliva liare como 
el que propugnamos los 
precios de cot ización 
registrarán las diferencias 
de calidad, se propone que 
en las etapas de transición 
y a partir de la próxima 
camoaña se amplíen las 
diferencias d e p re c io s e h  
f a v o r  de los aceites 
vírgenes de excepcional 
c a i i d a d ,  >os c ua les  
deberían quedar libres de 
prec io  en el mercado 
interior.

—Con el fíh  de prestar 
un mejor  servicio al 
consumidor, ia asamblea 
cons ide j- .a . necesar io  
mantener y potenciar, en 
i a porpoFCión adecuada, 
a q u e l l o s  c a n a l e s  
comerciales' de venta de 
a c e i t e s  a g r á n e l  o 
e n v a s a d o s  que ,  con 
absoluta garantía de todo 
orden, permitieran el más 
directo contacto s itre  la 
producción y el consumo, 
en beneficio tanto del 
p r o d u c t o r  como del 
consumidor.

— L a  a s a m b l e a ,  
recogiendo el unánime y 
permanente sentir de la 
producción olivarera, se 
pronuncia por una defensa 
a uitranza de la calidad y 
pureza del aceite de oliva. 
En consecuencia, se opone 
radicalmente a la mezcla 
de es te  a c e i t e  con 
cualquier otro y a este fin  
pide que se mantenga una 
c o n s ta n t e  y r igurosa 
vigilancia para evitar Jos 
f raudes que pudieran 
producirse en perjuicio del 
consumid or  y de los 
propios olivareros.

¿Tiene su coche una 
de estas matrículas?

De Z -90.493 
a Z -100.195

Entonces llámenos 
a los teléfonos:

3 3 '2 9 '0 0
2 1 '0 7 '0 7

¡Tenemos buenas notícias 
paraVd.!

LA TACI AR A
PR IM ER  A R T E -B A R  

DE ZARAGOZA 
EXPONEN:

BLASCO

f it a , 8-14

ATENAS

SALA LIBROS OBRA GRAFICA  
FIR M A DA  d e

FUENCLARA,2

C A N O G A R  - C L A V E  - CUIXART - 
DALI FEITO - G U I N O V A R T  - 

MIRO - PICASSO-SAURA.

GALERIA PRISMA EXPONE:

B A D I A S -* DEL A AL 22

CALLE DEL TEMPLE, 10
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El ministro de Comercio presentó en Sindicatos 
el programa de fomento a la enportación

«CERRAREMOS 1974 con e l 
MAYOR DEFICIT COMERCIAL 
de NUESTRA HISTORIA»

MADRID, 28 (“ Europa Press” ) . -  El ministro de 
Comercio, don Nemesio Fernández Cuesta, presentó 
ayer, ante la Comisión Permanente del Conejo 
Nacional de Empresarios, reunida en la Casa Sindical, 
el programa de fomento a la exportación -aprobado 
en el último Consejo de Ministros— en el que se 
in tegran  una serie  de na<^idas cuyo objetivo 
fundamental es incrementar las ventas españolas eri el 
exterior. Todo ello como, consecuencia de la situación
provocada por el alza de las materias priinas míe obliga 
a reconsiderar las perspectivas de evolución de nuestra

r .

balanza de pagos; vamos a cerrar 1974 —dno 
Fernández Cuesta— i con el mayor déficit comercial de 
nuestra historia. ^

Acompañaron al señor Fernandez Cuesta en' la 
.•esidencia e l  ministro de Relaciones Sindicales, señor 
ernández S o rd o , secre ta rio  G eneral de la 

O rganización  S in d ica l, presidente del Consejo 
Nacional de Empresarios y  altos cargos del Ministerio 
de Comercio. ,Eñ la reunión estuvieron presentes unos 
80 empresarios españoles que siguieron atentamente la 
exposición, dé casi dos horas, realizada por el ministro 
de Comercio, que fue aplaudido al término de su 
parlamento.

Tres son las etapas fundamentales del proceso, 
exportador, según el titular de comercio, que es 
necesario y urgente impulsar, tanto por razones de 
balanza de pagos y mantenimiento de mvel de empleo 
y renta, cómo para lograr una economía competitiva y 
reforzar política y económicamente nuestra posición 
intenucional.

En primer lugar —dqo— es necesario aumentar la 
capacidad exportadora de las empresas colocándolas 
en p o sic ión  de que. acced an  en condicioiies 
competitivas a los mercaidos exteriores. Es necm rio, 
después, aumentar la capacidad de presencia de 
nuestros productos exporúdrles en dichos mercados. 
F in a lm e n te , ha de disponerse de los recursos 
exportables en dichos mercados. Finalmente, ha de 
disponerse de los recursos necesarios para financiar 
adecuadamente las ventas gue puedan realizarse. Sobre 
estos tres puntos, creación de capacidad d̂e venta, 
»romoción comercial y financiación matizó el señor 
■'ernández Cuesta debe girar la acción de fomento a la 

exportación. .

CAPACIDAD EXPORTADORA

—Objetivo importante en este sentido será el lograr 
una estabilidad de nuestros precios en relación con los 
de ■ ' ' ’ * ' '

la Cvlauuiuau uv. — —
: nuestros principales compradores. Al mismo tiempo 

continuar en la línea de reducir gradualmente el nivel
de protección arancelaria. . ,  , ,

- S e  considera que tanto la-desgravacion fiscal a la 
exportación como el tráfico de perfeccionamiento 
vienen funcionando bien, aunque están en. estudio 
diversa emdidas para aumentar su eficacia.

—En cu an to  a la ordenación sectorial a la 
exportación se va a aphcar esta medida a una riueva 
serie de sectores agrícolas e industriales. También se 
modifican algunos amectos de la regulación de la carta 
de exportador a título individual, ampliando sû  plazo 
de vigencia y revisando las condiciones mínimas 
cuantitativas para su acceso.

PROMOCION COMERCIAL

—En este campo se van a reforzar las acciones que 
ya se realizan (ferias, misiones coinerciales, etc) y se, 

..emprenden nuevosproyectos(creación de un servicio ■

de recepción de comerciaiites extranjeros, formación 
de expertos en temas de exportación, creación de un 
centro de documentación e información, etc.).

OTROS OBJETIVOS SERAN LOS 
SIGUIENTES:

Señalamiento de unos mercados prioritarios sobre 
los que se desarrollara en los dos próximos años, con 
e^ecial intensidad, la acción de diversos instrumentos 
de promoción de la exportación de que dispone el 
Ministerio de Comercio. Los mercados seleccionados 
son: Estados .Unidos, Canadá,  ̂ Japón, Venezuela, 
BrasU, Ecuador, Irán, Irak, Egipto, Argelia, Arabia 
Saudita, Kuwait, Libia, Federación de Emiratos del 
Golfo PérsWo, Nigeria, Gabón,llepública Popular del 
Congo, Filipinas e Indonesia.^

—Programa de promoción de la exportación, 
especial para los sectores apícolas.

—E sta b le c im ie n to  de una serie de sectores 
industriales prioritarios sobre los míe se estima debe 
recaer esencialmente la acción de los medios de 
promociórt disponibles. Estos sectores, 46 en total, 
han sido escogidos teniendo en cuenta, entre otras 
cosas, sil dinamismo exportador en los últimos años y 
la expansión potencial de sus mercados compradores. 
Forman parte de esta relación los productos de 
perfumería, libros, calzado, azulejos, aceros especiales, 
m aqu inaria  t e x t i l ,  m aqu inaria  herramientras, 
m o to c ic le ta s , buques, armas, juguetes, muebles, 
construcción y obras públicas, ingeniería, etc.

FINANCIACION

Las medidas que se adoptarán serán las siguientes:
—Crédito al comprador (el deudor frente a la 

institución creiditicia es un tanto directamente el 
comptador extranjero).

—Crédito para la financiación de gastos locales. Se 
clarificará el decreto 551/1972 relativo a este tipo de 
gastos ligados a operaciones de suministro de bienes y 
servicios.

—Crédito para la financiación de bienes de e ^ p o  
con p ^ id o  en finhe. Con ello se pone al día la 
legislación Sobre la materia.

—Crédito para la financiación de capital circulante 
de las empresas exportadoras,' retocando la'norm a 
vigente. . . .

—Eventual revisión del actual sistema de provisión

España con objeto _ ---------  ,
función de Banco Oficial de Crédito a la exjmrtacion.

—Revisión de las primas del seguro de crédito a la 
exportación. Se rebajarán alineándolas con las que 
correqionden a otros países.

—Nuevas modalidades.de seguro a la cxportaaqn. 
Como inmediatas aparecen lü  de obriu para las 
empresas constructoras españolas y las de inversiones.

— Inversiones españolas en el exterior. Mayor 
flexibilidad en las autorizaciones al tiempo que se crea 
un seguro de inversiones en el exterior.

Tras esta amplia intervención, el señor Fernández 
Cuesta respondió a diversas cuestiones que lé fueron 
p resentad as por los empresarios presentes con 
referencia asectorés. exportadores concretos. El 
presidente del Consejo Nacional de Empresarios, señor 
Conde IBandrésyeí ministro de Relaciones Sindicales, 
señor Fernández Sordo, dieron por concluido el acto 
agradeciendo al señor Fernández Cuesta su importante 
exposición. •

EL SECUESTRO 
BER6AZ- 

TRUJIUO

SE ARGHUAN las DUGENGIAS

PRACnCADAS
M A D R I D ,  2 8  f E u r o p a  

P r e s s ” ) . -  El  J uzgado d e  
Instrucciái nùmero 11 de Madrid 
ha ordenado que se archiven las 
diligencias practicadas para 
esclarecer si el secuestro de don 
l'rancisco José Bergaz y doña 
María Altagracia Trujillo había 
sido o no simulado. El Juzgado no 
ha llegado siquiera a dictar auto 

Me procesamiento contra el señor 
Bergaz por estimar que no existen 
indicios racionales de delito en la 
conducta del citado señor Bergaz.

C o m o  s e '  r c c ordafá.  el 
s e c u e s t r o  d e  la p a r e j a  
Bcrgaz-Trujillo ocurrido el 2 de 
j uni o de  1969, alcanzo gran 
notouedad en los distintos medios 
de difusión, dada la personalidad 
de los secuestrados. Ocurrió 
cuando los dos citados, novios en 
aquel entonces, circulaban en un 
automóvil por la carretera de El 
Escorial a Villanueva del Pardillo.

Fueron interceptados por Cesidio 
Asensio Escudero y Petronilo 
Ortega Pavón que amenazaron a 
los dos jóvenes y los llevaron 
atados h.asta la localidad de 
Retuerta,  del Bullaque, en la 
provincia de Ciudad Real, donde 
fueron localizados y liberados 
días más tarde por la policía y la 
guardia civil, en una acción 
conjunta.  Tos secuestradores 
habían solicitado de la jámilia de 
las víctimas el pago de. diez 
millones de pesetas en concepto 
de rescate por poner en libertad a 
los dos jóvenes.

S u p r e m o  a u n q u e  r e b a j ó  
l igeramente  la pena ya que 
condenó al procesado a tres años 
de prisión y multa de 50.000  
pesetas.
Sin embargo, ' tras el juicio, la 
sección quinta de la Audiencia 
o r d e n ó  q u e  se  d e d u j e r a  
testimonio y se enviase al juez 
decano de Madrid para que se 
instruyese  el correspondiente 
procedim iento por si pudiera 
existir simulación de delito, ya 
que Cesidio había declarado ante 
la Audiencia, en.el momento de la 
vista oral de le causa, que actuó 
de acuerdo con el señor Bergaz en 

j la realización del secuestro.

En el periodo previo al juicio 
falleció Petronilo Ortega, por lo . 
que solamente pudo ser juzgado 
Cesidio Asensio como responsable 
del secuestro. Sometido a juicio el 
citado Cesidio fue condenado por 
la secek'm quinta de la Audiencia 
Provincial de Madrid, " sentencia 
q u e  c o n f i r m ó  el Tribunal

El. testimonio pasó al Juzgado 
decano de Madrid y el caso le 
correspondió al Juzgado nùmero 
I l  q u e  practicó numerosas 
diligencias-interrogatorios, careos, 
e tc . -  y tras varios meses de 
investigación, el juzgado llegó a la 
conclusión de que no existen 
indicios racionales de delito .y no 
hay, por consiguiente, base alguna 
para- ' procesar  a nadie por 
simulación del secuestro.

A ft f tG O N /e x p fé s .  P A G  í

n V>r<«riEsra
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COMERÈMOSl
LA BODEGA DE CHEMA

Latassa,34 Teléfono 252579

ESPECIALIDAD SOPAS A L  AJO Y  T E R N A S C 0 ||  
^  PLATOS TIPICOS ARAGONESES || 

SALON APARTE PARA BODAS. 
COMUNIONES Y  BANQUETES

RESTAURANTE «EL SARRID»
Cw5 NUEVA DIRECCION 

------ ESPECIALIDAD:--------

m

Ú  PATATAS A LO POBRE - LECHAL A LA BLASA - 
I  . CONEJO EN S A L S A -M E R IE N D A S  
I  SANTA TER ESA, 9 - ZARAGOZA

S  BA R-R ESTA U R A N TE

e n t e r it a s

ESPECIALIDAD | | |  M l^ S O N ^ *"  
ZORONGUITOS m  ^

ESPECIALIDAD EN 
COCINA ARAGONESA  
Y PIERNA DE 
CERDO ASAOA

??;•: G/Arzobispo Apadlaza, 2
èîS (Junta Plaza San Francisco)
* "  Te lé fono25n8?  miK>8

Sta, Teresa, núm. 32 
Telefs.: 255025-255859 
ZARAGOZA

t’̂ V
Si fuera-de casa

:îÿ:; cooier eirel
tvj»

B ar-Restau ran te

m

&V-K*:

ral
tiene que ser

liiiiil
aparcamK'iiliT

m á

Bar - Restaurante 
Avd. San José 137 
Teléfono 41 10 53

SALON ES ESPECIA LES 
par a  BOIDAS. 

BAUTIZOS y CEREMONIASlII

‘ M

COCINA TIPICA

a p a r c a m e n t o
a s e g u r a d o

Avda* NIadrid, 2 28  fj;-:-;
Télfs . 3 3 1 9 9 6 - 3 3 3 0 2 7  m

>Z*Z*Í-Z*5

jî;î;5

^ l l O Ô

j ^ a u a r r o
es  ün pla cer

Avda. Alcalde  
Caballero, 22  
C C o guu 'ac la ).

r elejó  no 29 50 89
m

ViV■K<i •  bOUCITE EL MENU DE 
DÍASE ESTIVOS A m ptfó a parcamento

i  MERENDERO 
«  LA "  ‘

e s c a b e c h a d o  
Y CON  

COST 
"r a s a  c o d o r n ic e s

c a r a c o l e s  
T IL L A S  A  L A

m e r l u z a  r e b o z a d a  P

Avda. M adrid , 3 - 5^VUO. ivíovai rv.» w» -
Tels.: 2 1 8 0 6 4 ,2 2 8 1 4 5

Avda. (iómv/. laRjíuna. s/íi t*í§*í*J 
/\KA(;o/A

"" -  CASA DE VALENCIA
LOCAL REFRIGERADO

TIPICAS PAELLAS
Local refrigerado Teléfono 21709.0

M '-

CAFETERIA
BEHIDORM
D irección: H N O S . M U R

G enLT«it S c in iu r jo ,  1
T e lé fo n c )  ? 1 / 0 2 8  
Z A R A G O Z A

ESPECIALIDAD
pescado  y  m a r isc o

ESPECIALIDAD 
PLATOS COMBINADOS 
Y ESPECIALES

V IE R N E S , 28 DE JU N IO  D E  1974



I OBISPO DE CIUDAD RDDRIGD:“EL CONCILIO SERA LETRA MUERTA
(mientras no se responsabilícen los seglares»!

(Salamanca),  28CIUDAD R OD R I GO 
(“Europa Press” ).

“ K1 maravilloso pro^ama contenido en las constituciones y 
decretos conciliares sera, en gran parte, letra muerta, mientras las 
seglares no. se responsabilicen y solidaricen a colaborar en la 
implantación, del Reino de .Dios”, afirma el obispo de Ciudad 
Rodrigo, monseñor Demetrio Mansilla, en una exhortación 
pastoral sobre la acción católica y la evangebzación, publicada en 
el Roletin Oficial de la Diócesis.

“Pero la celebración exigida por la Iglesia y el Concilio 
-añade—, necesita un fuerte espfritu interior. Para nadie es un 
secreto que la Acción Católica está sufriendo una crisis, que se 
debe en gran parte, a una falta de vida interior. Sin oración y 
sacrificio, sin abnegación y generosidad no puede haber acción 
fecunda. Faltan apostóles porque no hay hombres de vida 
interior”.

Seguidamente, dice: “Lo primero que necesita la. Acción 
Católica es llenarse de aquel espíritu que descendió sobre los

apostóles el dia de Pentecostés; lo demas vendrá por añadidura; 
pero ese espíritu no descenderá, si no se alimenta con la oración 
person^ y comunitaria, sino se fortalece la voluntad con el 
sacrificio y la abnegación, si no se ilumina con unacultura religios, 
solida y con el testimonio de la propia vida”.

_A1 hablar de la misión y finalidad de la Acción Católica, 
señala que su fin inmediato es la evangelizaciófi y santificación 
de los hombres, asi como la formación cristiana de las 
conciencias, dé suerte que puedan imbuir del espíritu evangélico 
en distintas comunidades y en diversos ambientes.

Tras preeis^ que la vocación de los laicos consiste en buscar 
el Reino de Dios en las cosas temporales, subraya que “la Acción 
Católica ofrece asi un campo amplísimo de acción a todos los 
seglares que se sientan con vocación y reúnan las condiciones 
propias para trabajar apostólicamente. El .campo amplio y 
generalizado de la Aeción Católica debe encontrar una aplicación 
co n cre ta  y estimulante en los organismos diocesanos y 
parroquiales. Esto quiere decir que ha de estar muy atenta a las 
necesidades y expendas existentes de la vida diocesana y 
parroquial” .

Cardenal Tabo'a

«A los que se van hay que
V

ayudarles con caridad y justicia»
Se propone la creación de un s^uro social

I ayuda 
fnTem broTl^ué

M A D R I D ,  28 (Europa Press).— Los 
s u p e r i o r e s  mayores de órdenes y 
congrefáciones religiosas han recibido una 

„^Karta del cardenal Tabera, Prefecto de la 
Congregación, de jBej jfljpsos. ¿ t^re  la 
«jbe 'debeh prestar a los 
abandonan sus institutos.

“ La Sagrada Congregación —dice la 
carta— es consciente de la situación en que 
se encuentran los institutos religiosos a 
consecuencia del notable aumento de los 
miembros que los abandonan y de los 
criterios que estos últimos aportan para 
justificar sus pretensiones. Cada familia 
religiosa tiene el deber de velar por el bien 
espiritual, moral, social y temporal de sus 
miembros, mientras permanecen en su seno; 
Por otros motivos y dentro de ciertos 
limites, este deber se extiende en cierta 
manera a los que abandonan el instituto y se 
encuentran en la obligación de incorporarse 
a la sociedad como laicos, sobre todo 
después de varios años de vida religiosa.

“ El Código de Derecho Canónico 
establece que los que abandonan la vida 
religiosa después de haber sido dispensados 
de los votos o de no haberlos renovado, no 
pueden pretender ninguna compensación por 
el trabajo que han hecho. Este principio, 
enunciado en el canon 643, párrafo primero, 
forma parte del contenido de la vida 
religiosa. Cualquiera que entre en la vida 
religiosa se pone libr.e y voluntariamente en 
una situación muy- particular. La profesión 
religiosa es un hecho de orden éspiritual que 
implica una donación total a Dios de todo lo 
que el religióso pueda realizar en el curso de 
su vida religiosa, incluido si ello comporta un 
cierto riesgo para el porver^ir.

“ Sería desnaturalizar el carácter de los 
institutos religiosos el considerarles como 
empresas y asimilar el trabajo de sus 
miembros al de unos empleados con su 
empresario” .

Después de esta exposición de principios, 
ia carta, pasa a explicar la ayuda que se debe 
prestar a los que abandonan un instituto 
religioso. En este sentido, añade: "Pero esto 

I í no suprime el deber del instituto de ayudar a 
los que lo abandonan, deber basado en los 
principios de caridad, equidad, justicia y 
responsabilidad social. En el estado actual de 
cpsas y teniendo en cuenta la fluidez de los 
problemas, no es posible ni oportuno dar 
una legislación universal aplicable a todos los

casos. Sin embargo, es necesario, antes, 
ayudar eficazmente al que sale a insertarse 
en la vida social, según la forma que 
corresponda mejor a sus necesitades” .

A'La rnedida de esta ayuda y la de los 
subsidios'y contribuciones financieras que 
hay que dar al religioso que abandona 
—añade—, deben ser definidas naturalmente 
en cada caso, puesto que las condiciones 
varían. La situación de religiosos provistos 
de títulos académicos, de experiencia y 
cualificación y con un empleo ya asegurado 
es muy diferente de la de los religiosos y 
religiosas que, dada su edad y circunstancias, 
son psíquicamente o moralmente incapaces 
de un trabajo rentable.

“ Además, la medida de la ayuda depende 
también de las disponíbilidades'del instituto 
en sí mismo y en sus deberes de caridad, de 
equidad y de Justicia hacia sus miembros que 
perseveran en la vida religiosa, puesto que 
estos no pueden llevar cargas injustificadas, 
c a s u a d a s  p o r  las l i b e r a l i d a d e s  
desporporcionadas hacía los religiosos que 
salen” .

Para que esta ayuda se realice más en 
armonía ' ‘con la mentalidad de justicia y de 
seguridad social”  actual, la congregación 
sugiere “ la creación de un organismo de 
seguridad social con la cooperación de los 
institutos y de las conferencias nacionales, o 
la inscr ipción dé los miembros en los 
organismos existentes de seguridad y 

-asistencia social” . En particular, la citada 
congregación recomienda a los institutos 
“ suscitar o apoyar, cuando existan ya, 
of icinas especiales de ayuda imoral  y 
económica a los ex-religlosos, aconsejarles, 
encontrarles una cualificación profesional, a 
fin  de que puedan insertarse, lo más pronto 
posible, según sus capacidades, en el mundo 
del trabajo y encontrar en todo caso una 
situación adaptada y conveniente” .

Concluye la carta con las siguientes 
directrices; “ 1. El contenido del canon 634, 
párrafo primero, permanece en vigor, 2. 
Cada fa m i l i a  religiosa será invitada a 
preocuparse del bien espiritual, moral, social 
y económico de los miembros que 
abandonen el instituto, 3. Los institutos 
estudiarán y adoptarán las medidas oportunas 
para asegurar el porvenir de sus miembros y 
por consiguiente también de los que vuelven 
al mundo.

"E$JU]]|Q ABIERTO^^ TELESPECTADORES NO VERAN 
''----- ---- ---- — -  A LA PERRITA VERDE

PUENTEDEUME (La 
Coruña), 28 (C ifra ).- El 

. propietario de la perrita de 
color verde bautizada con 
el nombre de “ marciana” , 
d o n  A n t o n i o  L a g e 

■ Tenreiro ha recibido una 
“ ?.mada te.lefónica del 
Director del programa de

T e l e v i s i ó n  Española 
“ Estudio Abierto” , que se 
emite en la segunda cadena 
todos los viernes y de la 
cual es presentador Iñigo, 
para que se presentase en 
M adr id  al ob je to  de 
mostrar a. “ marciana”  a 
todos' tos espectadores de

España:
El señor Lago Tenreiro 

c o n te s tó  que por  el 
m o m e n t o  no  puede 
desplazarse a Madrid, 
porque tiene miedo de que 
al separar a “ marciana”  de 
s.u madre “ linda”  sufra 
algún percance: -

L O S  P R O D U C T O S  
C A R N IC O S  NO 
R E G U L A D O S  D E S D E  
O R IG E N  H A S T A  
L O S  M A T A D E R O S .
Y  EN  L O S  
H O R T O F R U T IC O L A S

■ ESCANDALOSAS 

DIFERENCIAS 

DE PRECIOS
M A D R ID . 28 (E u ropa  

Press).— A l igual que en el 
c a s o  d e  lo s  p ro d u c to s  
hortofrutíco las, los precios de 
los  p ro d u c to s  cárnicos de 
r é g im e n  n o  r e g u la d o  
registraron ayer importantes 
diferencias desde su origen en 
distintas provincias hasta su 
v é n ta  en los m a ta d e ros  
centrales de Madrid, según 
datos obtenidos pór "Europa 
P r e s s ' '  e n  m e d i o s  
c o m p e te n te s : los  a ñ o jo s  
pasaron de entre 69 y 82 
pesetas k ilo /v ivo  a unas 135 
kilo/canal, el cordero pascual, 
de entre 67 y 87 a 130 
pesetas, y el cerdo de cebo 
precoz, desde 48-57 a 75 
pesetas. ____

Por lo que respecta a los 
J^opios fru to s 'y  hortalizas, los 
principales datos de precios- 
obtenidos son los siguientes:

— Patatas de Mercasegura 
(A licante), de tres pesetas/kilo 
en origen a seis en el mercado 
central de Madrid.

-Tom ates de Granada.de 
4-5 pesetas a 18, en Madrid.

— A lba ricoques,. de igual 
origen, de 5-9 a 18 pesetas, y

— M e lo c o tó n  “ cardinal", 
también de Murcia de 11-12 a 
32 pesetas.

E S T A  M A Ñ A N A

LA ESPOSA DE 

PERON REGRESO 

A SU PAIS
MADRID, 2g (Cifra).— 

Concluida la visita oficial 
de tres dias a España, esta 
mañana emprendicf viaje 
de regreso hacia Argentina, 
la  V i cepres idente  de 
aquella nación doña Maria 
Estela Martinez de Perón.

Después de conversar 
breves momentos en el 
salon internacional del 
a e r o p u e r t o ,  l a s  
personalidades españolas 
a c o m p a ñ a r o n  a la '  
vicepresidente argentina 
hasta el pie del avión, un 
‘ ‘ B o e i n g  7 0 7 ”  de 
“ Aerolineas Argentinas” , 
en el, que empredio'viaje 
de regreso a su nación.

¥  BANCA 

^  OPOSICIONES 

^  PREPARACION OFICINAS 

^  SECRETARIADO

CONTABILIDAD 

CALCULO C0.MERCIAL ★ 

..MECANOGRAFIA 

DELINEANTES ★

★ GRADUADO ESCOLAR

★ REPASOS EGB

★ BACHILLERATO

★ CARRERA COMERCIOT1I6A
CENTRAL: Plaza San Felipe - Teléfono 212224  

SUCURSAL TORRERO:
Vía Pignatelli, 1 - Teléfono 271384

COCHES DESAPARECIDOS
rújula Coso, 56 - 

Teléfono 23 94 64

1
L-1 .295-A  - Seat m odelo  1430, co lo r verde oscuro.
M o to  “ D erby*’ - 49 cm 3. ro ja gris dorada.

Si Vd. está abonado a “ BRUJULA” , 
recibirá estos servicio^

^ R e c u p e ra m o s  su coche y  le prestamos ©tro durante diez 
dfas.

•  Servicio g ra tu ito  y  perm anente de grúa.
•p re s ta c ió n  de un coche m ien tras es reparado el suyo, durante 

diez dfas.
•  Entregam os 20 .000 pesetas a sus fam iliares, si fuera privado 

del uso de su veh fcu lo .
•  T raba jo  g ra tu fto  de Gestoría.
O F inanciac ión  en DO C E meses del seguro a tod o  riesgo de su 

coche.
•  B on ificac iones al com prar un coche nuevo o usado.
6  A filia c ió n  a d is tin to s  econom atos y  estaciones de servicio, 

tra m ita c ió n  de créd itos para piso, coche y  m o b ilia rio , con 
garantía personal.

Estos y otros servicios por sólo un 
abono mensual de 95 ptas.

Más In fo rm ación  en las o fic inas de las Delegaciones.

Para un viaje más seguro y económ ico, fíamela “ B R U J U L A ”

AUTOMOVILISTA: NOS NECESITA
A su disposición en toda España con la 

red nacional “ BRUJULA”

SOLDADURA MODERNA

la ix  NUniGAN
n A R F E L

LAGASCA, 17 TELEFONOS: 220150 V 229423

r o T ( ) ( ;K / V H A  c i.N L

NUE V O ocasión. Diapositivas, 
p e l íc u la s ,  c o n fe c c ió n  d< 
d iap ositiv as, a p artir de 
negativo, blanco y negro, o 
color. Calatayud, 3,

4é NUNCA LE 

-DECEPCIONARA
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«STREAMMÌ» 
ZARAGOZA

Ha n  pasado unos días de lluvia, el campo 
debe estar propicio para la sementera. Un 
obrero s o lic ita  permiso y pasa al 
despacho, desea unos días de vacación para ir a 

sembrar de cereal unas hectáreas que dispone en 
su pueblo de la p ro v in c ia  de Teruel. 
Inmediatamente le son concedidos, al igual que 
otros más adelante lo serán para la recolección 
y después para labrar y preparar nuevamente 
sus tierras como en anteriores años.

La gente abandona los pueblos y acude 
masivamente a vivir a la capital, pero con buen 
criterio no abandona sus tierras, desde ésta 
siguen trabajando los campos.

Son fórmulas nuevas, son tiempos nuevos y 
creo que los empresarios podemos y debemos 
hacer todo lo posible para que la ciudad y el 
campo hermanados hagamos una vida mejor y 
más feliz para todos.

Recuerdo una vez, después de oír una 
predicación en la Misa, que, como muchas veces 
escuchamos salen a relucir clases sociales y 
parece que solamente existen industriales y 
obreros, ricos y pobres, y no seres humanos, 
personas con pasiones, con debilidades, con 
virtudes, con vocaciones, con complejos, con 
vicios, etc. A l salir de Misa le ofrecí mi empresa 
al sacerdote para que hiciera realidad todo lo 
que acababa de decir, salarios magníficos, útiles 
de traba jo  perfectos, precios asequibles, 
mercancía inmejorable, etc.

Estuvimos charlando un buen rato, los aos 
mantuvimos nuestras creencias y actualmente 
nos une una buena amistad; es más, él 
demuestra ser un buen soñador pues es un buen 
poeta y también su vida es idealista, sencilla, 
entregada material y espiritualmente a los 
demás, se gana el pan con su trabajo y predica 
con el ejemplo a gentes sencillas, que sófo de 
esta forma se puede llegar a ellas.

Espero que cuando leáis estas líneas, al 
igual que todas las que escriba, ciertas a carta 
cabal, tenga'is mejor concepto de cómo obramos 
m uchos (no todos) em presarios, que 
no rm alm ente  solucionamos la papeleta a 
algunos demagogos de pulpitos y a muchos 

. fabricantes de chistes.

UN JOVEN SE 
DESNUDO POR LA

N O nos lo han contado que lo hemos 
visto. Sobre las ocho y  cuarto de ja  

tarde, a! llegar a la Cafetería "Bear/n", la 
gente hace grupo en la puerta y a! ver a 
García Luna, que viene conmigo, alguien 
le dice:

-^Retrátalo, sera la foto de! año.
A unos cincuenta metros de donde nos 

encontramos, un joven como de unos 
dieciocho a veinte años, caminaba de 
e s p a l d a s  a n o s o t r o s  y b i e n  
tranq u ila rp ente . L levaba por todo 
atuendo un sueter de color marrón, bien 
corto, y  por o demás iba igual que el día 
en que nació.

Ya pueden suponer la indignación /  el 
asombro de los transeúntes de la calle 
Doctor Horno.

-  iPero que poca vergüenza! Si va en 
cueros vivos...

- ¿ Y  donde están los guardias? .
- S i  tuviéramos vergüenza le íbamos a 

dar una paliza.
N i que decir que echamos a correr 

detrás de éf y la pena fue que nuestro 
fotógrafo no llevaba encima la cámara. E l 
"S tre a k in g is ta "  dobló la calle para 
meterse en la de Madre Sacramento. Lo 
habiamosperdido.de vista. Preguntamos a 
unas niñas, asomadas a una ventana, y nos 
dijeron que se había metido en un porta! 
próximo. Y a llí que fuimos. Preguntamos 
a! portero de la casa numero 34  de la calle 
Madre Sacramento?

. - ¿ H a  visto pasar a un hombre 
desnudo?

-S í ,  ha entrado en esta casa. Es 
inquilino, vive con dos'hermanas suyas en 
el segundo piso, es de Burgos y estudia en 
Zaragoza. No me explico que es lo que le

Es el momento en que los agentes del 091 sacan de su casa al joven que se paseo 
desnudo por Zaragoza, para conducirlo hacia Comisaría.

Por descontento , laboral de la policía municipal

Huelga de multas
El rumor está en la calle. Precisamente 

d o n d e  pasan su jo rnada labo ra l los 
protagonistas de este comentario.

A l parecer los guard ias de nuestros 
Ayuntamientos, llevan tres o cuatro días de 
bolígrafos caídos. La ciudad se ha convertido en 
un inesperado oasis.

No se hace una sola denuncia'voluntaria. 
Salvo que circunstancias especiales obligue a 
alguno de estos agentes a tirar de papel 
amarillo. De lo contrario la vista gorda es la que 
no trabaja.

Nos han informado, que esta pasividad, este 
descontento de los, agentes municipales lo 
genera un incumplimiento económico por parte 
del Ayuntamiento.

Desde hace próximamente un año que se les 
adelantó c ie rta  cantidad a cuenta de 
determinados ajustes que se harían en su día no 
han vuelto a saber más sobre el particular.

El tiempo pasa, la vida sube y la solución 
que les prometieron no se vislumbra por 
nunguna parte.

Así están las cosas. Silencio por silencio. 
A n te  el incumplimiento de las promesas 
enmudecen los bolígrafos. Y hay qué tener en
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cuentm, decía el que nos ha proporcionado 
estos antecedentes, que una plantilla de 
seiscientos guardias, contando a equis denuncias 
diarias por tantas pesetas de promedio suman 
aproximadamente medio millón de pesetas cada 
veinticuatro horas.

Puede que sean las cuentas del gran capitan. 
El hecho es, -pueden ustedes comprobarlo-,

que aparentemente existe fricción entre los] 
agentes m un ic ipa les con uniforme y el 
Ayuntamiento. Y que esta interesada pasividad I 
de los guardias le cuesta, según los cálculos! 
hechos a vuela imaginación medio'milloncejo f 
diario aproximadamente, al erario municipal.

piAlAy
de<a

Cuando una guapa lleva gafas es dos i 
veces guapa. Y quien lo dude que allí 
lo vea. Se llama Rosalía Quilez y ; 
estudia Magisterio. Va a ser coronada 
como la Reina de las Fiestas de “ El 
Volante Aragonés” . Con ella están sus 
damas de honor. Son Rosa María 
Redal y Yo landa Melero,  muy 
jovencitas aun, pero así de guapas 
igualmente. La una luce un vestido. 
veraniego de lunares y ¡unas llenas y la 
otra lleva en el traje un mar lleno de 
barcos y peces, muy tranquilo y 
juvenil. Una guapa con gafas y dos que
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¡Qué vida

iSTA DE VECINOS QUE 

PATIO DE SU CASA

ylido p a m , porque siempre me ha i; 
fido un chico completamente]

lis

m

j tasóme ai patio de la casa, donde se 
celebrando casualmente una ¡unta : | | |  

tcinos, habría unas doce personas, 
p alguna señora. Por delante de 
a menos de un metro, hab% pasado 
tBtbre en desnudo. Merecía la pena | : | | |  
0arles sobre la impresión que les '^ ^  
¡a causado. Pero aunque m e '^ ^  
ifiqué como de "ARAGON/exprés" 
lisieron saber nada n i decir una sola 
0  sobre lo que acababan de ver.
1 ;

i todo esto García Luna, babia salido 
i.'fsque de una cámara. Fue por ella a! | | | | |  
tt^íecimiento de fotografía de un 
Vi ) su/o "Pocero". Se la dejaron y  aun 
Sjf a tiempo de disparar unas placas, P ü  
úi io los hombres de! Servicio del 091 | : | | |  

taban a la C om im ía a! ¡oven que se ;p :| 
la í desnudo por Zaragoza.

**♦*♦♦♦*♦*
Vitado, cuando io bajaron de casa, no fp»;;; 

pareció norma!. ¿Estaba drogado? 
va bebido mas de la cuenta? E l caso 

ei iue a f meterlo en el cocbe, se \ 
é^ibó sobre el asiento de atrás. Se lo ; 
lliijon. La calle quedó Heno de curiosos, 
á'fras en el patio de la casa numero 34, 

la  ju n ta  de vecinos o 
g a r io s  den los pisos. Ignorarnos si en y 
m k ^ o ñ ^ id á  háfiá constar el insolifó 

de haber visto p a m  por a llí nada 
f, que a! primer '  streakingnista" de 
\Qza, algo que, si ustedes lo ven,

Hos, tampoco se lo creen. l::jP

M. ANG EL B R U N ET  ^  
(Foto García Luna).

m  lai FESTAS

f. i a pesar de no llevarlas. Quién las 
fó Reina y Damas de Honor, 
supo escogerlas. Enhorabuena a 

lies y a todos los.:de “ El Volante 
linés'' por elección tan juvenil y 
isa. Y ahora a esperar la fiesta del 

día 6,' en el “ Restaurante,

Í  vs" en la que se darjn cita todos 
^igosdel Volante. Quienes deseen 
» podrán recoger las tarjetas en el 
«Ilio social de la calle Pizarro, 6.

(Foto: G. Luna).
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FORMAR ONA 
COOPERATIVA ES LA 
MEJOR SOLUCION"

í:5í::s

Y E R  t a r d e  s e  celebró , en  el 
n s t i t u t o  F e m e n i n o  “ M i g u e l  

A T W L S e r v e t ” , u n a  a s a m b l e a  d e  
Ips a f e  c i a d o  s p o r la paralización de las 
obras en  el edifico  de Barcelorui-Escultor 
P a l a u ,  q u e  f u e '  c o n v o c a d a  p o r  la 
A s o c i a c i ó n  d e  C abeza s de Familia  
“A n d rés  Vicente-Castillo Palom ar’ ’. E l  
salón de actos de dicho centro, que  
cuenta con trescientas ochenta  y c i n c o '  
b u t a c a s , ,  s e  e n c o n t r a b a  totalm ente  
cubierto,  habiendo incluso num erosas  
personas de pie. E n  total asistieron unas 
cuatrocientas personas, q u e  siguieron la 
asamblea con la lógica tensión y ansiedad, 
g e n e r a d a s  p o r  u n o  d e  l os  m á s  
escandalosos “affaires" que en el ramo de  
la, construcción se. lum prod ucido  en  
nuestra ciudad, ( V e r  “A R A G O N jex p rés ’ ’ 
del 2 0  y 2 6  de fe b re ro  del presen te  año).

Finalizada la reunión, entrevistam os a 
. don S im eón Hijar, ex-presidente de la 

citada asociación de vecinos y una de las 
^personas que m ejor óonocen el tema.

— ¿Cuál es actualm ente el estado actual 
del problem a ?

—P ues que la em presa “C onstrucciones  
C inca” se niega a finalizar el edificio, a 
pesar que desde jun io  del año pasado 
tiene el perm iso de la Com isión Provincial 
d e  U r b a n i s m o  y A rqu itectura  para  
rem atar la obra,

— l  Q u é  alega la em presa para su  
negativa?

— E n  u n a  r e c i e n t e  entrevista que  
s o s t u v i e r o n  v a r i o s  directivos de la 
A s o c i a c i ó n  c o n  e l  d i r e c t o r  d e  
“ C onstrucciones C inca’’, don A lfonso  
F u en tes, éste les dijo claram ente que no  
pensaba p o n e r  ni un  sólo ladrillo, 
m i e n t r a s  n o  le quitaran las multas 
impuestas. Sin  em bargo, el A lcalde de la 
ciudad aseguró a varios directivos que no 
había m ulta p o r el m om ento.

—¿ Y  los sesenta y tantos m illones de 
indem nización?

—E n  efecto , el A yuntam iento  reclam ó  
en  su dta’unos sesenta y cinco m illones de 
pesetas, en concepto  de indem nización  
p o r el daño que se había ocasionado a la 
ciudad, al ser  levantada una parte del 
edificio  sobre una p o rción  de zona verde. 
P e r o  e l  A y u n t a m i e n t o  n o  s é  ha 
pronunciado sobre la m ulta q ue está  
f a c u l t a d o  p a r a  i m p o n e r l e  a 
“C onstrucciones C inca’ ’.

— ¿Q u é am biente se respira en tre  los 
com pradores de pisos ?

— S egú n  hem os com probado en  la 
asamblea, todos esf^n dispuestos, a seguir 
adelante para lograr la term inación del 
edificio. L a desesperación y el desánimo 
que se  han prod ucido  entre, algunos, lo 
motivó la falta  de inform ación sobre el 
estado d el problem a. Esta asamblea fu é  
corvüficada precisam ente para llenar esa 
laguna.

— A I g u n o s  h a n  p a c t a d o  c o n  
“C onstrucciones C inca”, ¿no  es así?

—Si,  unos treinta y ocho  pi fos  han 
s i d o  r e c q m p r a d o s  p o r  la em presa  
constructora, que ha pagado el mismo 
precio  que cobró  p o r ellos hace cinco  
años y sin añadir a esa cantidad el lógico  
interés legal. N os consta, incluso, que

varias personas hañ sido tan ingenuas 
com o para cobrar en letras el piso que  
revendían^ letras que los bancos no han 
aceptado, naturalm ente. Otros se han 
visto en la necesidad de cobrar a plazos 
m ensuales de dos m il pesetas y hubo  
quien entregó el contrato que garantizaba 
su p rop ied ad  sobre el piso, sin recib ir a 
c a m b i o  ningún com probante que lo 
certifique.

— ¿ C u á l e s  fu e ro n  las conclusiones  
adoptadas en la asamblea?

—L a  prim era de todas, que nadie  
pagará n i una letra más; en  tal sentido, la 
Asociación enviará u n  escrito a todas las 
entidad bancarias, notficándolesí que no 

- acepten letras de “C onstrucciones C inca’
. a este respecto , ya que los com pradores  

de los pisos n o  piensan abonar una sola 
p e s e t a .  T  a m b i é n  r e c i b i r á n  e s t a  
notificación los proveedores que han 
surtido de materiales a la constructora, 
para este edificio. L a  segunda conclusión  
es la de preparar un amplio inform e sobre  
la situación,. eco nóm ica  y social de cada 
una de las familias afectadas, i n e r m e  que  
p o s t e r i o r m e n t e  s e r á  enviado a las 
autoridades, debidam ente avalado p o r las 
firm as de los interesados. Tratamos de  
que las autoridades tengan los datos 
necesarios para co m p ren d er la dim ensión  
exacta del g o b iern a ,

— ¿ Y  r e s p e c t o  a c u l m i n a r  la 
edificación ?

—Esta ha sido la tercera conclusión de  
la asamblea, p a ra la gu e h em os expuesto  
diversas soluciones. C onsidero que la más 
v i a b l e  s e r t a  la d e  c o n s t i t u i r  una  
c o o p e r a t i v a ,  i n t e g r a d a  p o r  las  
aproxim adam ente quinientas familias que  
p o seen  pisos.,P rim ero  hay que finiquitar 
con “C onstrucciones C inca”, para lo cual, 
s e  e v a l u a r í a  el valor exacto de la 
edificación, p e ro  descontándose de tal 
cantidad aquellas otras resultantes de la 
i n d e m n i z a c i ó n  q u e  e x i g e  e l  
A yuntam iento, más la m ulta a que haya 
lugar y cualquier otro tipo de gravám enes.

—¿Q uién financiaría la term inación del 
edificio?

—La cooperativa a q u e  m e  r e f i e r e  
po dría  lograr un crédito de alguna caja de 
ahorros o incluso de la Obra Sindical del 
H ogar, según las gestiones realizadas hasta 
el m om ento. Las personas que hayan 
pagado Iq̂  totalidad del precio  de su piso a 
“C onstrucciones C inca”, no tendrían que  
realizar ningún desem bolso a causa de  
este crédito. Con las letras que quedan  
p e n d i e n t e s  p u e d e  o b ten erse  dinero  
suficiente para finalizar los trabajos.

— ¿E n  cuánto tiem po quedaría resuelto  
este asunto?

~^De acuerdo con los cálculos que se 
han hecho^ la obra sería rematada en  
c i n c o  m e s e s ,  una vez resueltos los 
problem as juríd icos  d el fin iquito  con  la 
em presa constructora y de la constitución  
de la cooperativa S i  las autoridades  
toman cartas en  el asunto, com o les 
indicó el M inistro de la Vivienda ayer, y  
em plean . mano dura con  “C inca”, el  
e d i f i c i o  e s t a r í a  finalizado ‘para los 
prim eros m eses del año pró xim o . N o  
obstante, queda m ucho p o r andar.
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anatia! iMalhombre y malmarido! 
tan perra la que me das!

^  —Pero Aniceta, cariño mío, no te pongas así. 
Si hasta te traigo al bar.

—Me traes a este bar porque es barato y porque es 
sucio. Los platos de banderillas están llenos de moscas 
y solo viene gente zurrupia. Si hasta beben en porrón.

—Bueno, pues si quieres vamos a otro bar más 
elegante.

—Con la otra es con la que te me vas a los bares 
elegantes. Que te han visto con la Pilines en una 
cafetería de la Plaza de España.

—Te juro que con la Pilines no me han podido ver. 
iYo solo salgo contigo, Ani!

—Solo sales conmigo cuando ella está con otro. 
iPécora! Que es una pécora y una pendanga.

—No digas eso de esa señorita, qi^e no es verdad.
—Te duele, ¿verdad? iCIaro! iComo la quieres te 

escuece que la llame por su nombre! Pues es una 
pendanga y una chupabolsillos. Contigo tenía que dar 
esa pindonga.

—Por favor, baja la voz, cariño. Estamos en el bar y 
la gente está haciendo oreja.

— iPues como si hacen nariz! Yo mando en mi 
marido y tu eres mi hombre. Por eso grito.

—Va me gritarás cuando volvamos a casa. Ahora 
cállate, por Dios. No armes la escandalera. ¿Qué 
quieres tomar? ¿Una naranjada de limón o una 
sangría?

— ¡Para sangría la que a la cabeza se me sube con' 
lo que me estás haciendo!

.—Te pido perdón. No lo haré más. Ahora pide lo 
que quieras. Yo pido una doble de cerveza.

—Tu pides lo que yo pida por tí.
—Bueno, bueno. Pide por mí. Tomaré lo que tu 

pidas.
— iMarchando una de arsénico para mi esposo!
— ¿Pero te has vuelto loca, Aniceta? ¿Tú sabes lo 

que has pedido para tu esposo?
— iSK úna de arsénico! Porque si la pido de 

vitrio lo o de matarratas no me entienden.
—Tu estás loca, cariño mío. Y lo peor es que los 

clientes del bar se están riendo.
—Más me importa de que'se me ría la Pilines y me 

lo tengo que tragar. iEso si que és veneno, eso! Y me 
lo tengo que tomar todos los días. iLos celos son más 
veneno que el sublimao!

—Por Dios, que se nos están cachondeando y voy a 
tener que romperle la cara a alguno.

— ¿Y a qué esperas? iYa estás tardando! ¿Qué 
clase de marido eres, Perico, que permites que se rían . 
de tu mujer?

—Baja la voz, que como esto siga así van a llamar a 
un guardia.

—¿A un guardia? ¿Y tú crees que a mí me iba a 
hacer callar un guardia? Ya sabes que mi hermano el 
pequeño era guardia y le pegaba. ¡Hacerme callar a 
m í un guardia! Pero tú te crees que soy tonta, ¿o 
qué? A mí, ni aunque fuera muda me hacía callar un 
guardia.

— ¿Quiéren ustedes bajar > el volumen? Están 
molestando, pigan.

—Perico, ¿oyes con qué cachondeo te lo dice ese 
gachó?

— ¿Y qué quieres que haga?
—Romperle la boca. Pisarle las tripas. Medirle el 

hígado,
—¿Y para eso hace falta pegar y todo eso?
— iPues claro, alma de cántaro! ¡Pégale o no 

duermes conmigo 'más!
—Entonces no le pego.
— ¿Ves como no me quieres? ¿Ves como eres un 

ogro? Si te lo pidiera la Pilines ya habrías hecho
—¿Pero así, a sangre fría, le tengo que pegar?
— iSí! Asimismo. ¡Corre! ¡Atízale!
—¿Y le digo que es de tu parte?
— ¡No, agua mansa! ¡No, hombre tranquilo! De 

mi parte yo te pego a tí. ¿Chúpate esa naranjada!
Pedro, mecánico, de 52 años, casaco con Aniceta, 

de 46, salió con ella el otro día de paseo, ya que ella 
se queja de que salen poco juntos porque, al parecer, 
el señor Perico tiene un "planete" con una joven del 
barrio que se deja querer por horas y esto ha llegado a 
oidos de Aniceta.

Total que entraron a un bar de su barriada y la 
esposa, después de increparlo en voz alta, ^  broma, 
claro, pidió para su marido una copa de veneno. Las 
risas de los clientes ya se las pueden figurar. Total que 
la esposa obligó al marido a que "se partiera la cara" a 
uno de los que se reían y como Pedro no quiso, le 
soltó un buen golpe con la botella de un refresco que 
había sobre el mostrador, causándole herida leve de la 
que tuvo que ser asistido inmediatamente.
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U R U G U A Y :

Un ANO de
DIC1ADURA

La economia del 
país no se ha
recuperado

fracción dei propio partido de Bordaberry 
“ Acción", el democristiano "Ahora”  y otros 
medios de difusión de menor importancia.

Consolidada la situación sin opositores 
influyentes a la vista, correspondía iniciar la 
etapa de las realizaciones y el gestor escogido 
fue el contador.^;Moises Cohén, por aquel 
entonces ministró de Economía. Así fue 
como se gestó ei llamado “ Conclave de San 
Miguel", donde militares y jeraroas de la 
administración pública, bajo la dirección de 
Bardaberry, trazaron los planes de lo que 
debía conc lu ir con la acuciante crisis 
económicamente uruguaya.

M O N T E V I D E O ,  28 ( E f e ) . -  Hace 
exactamente un año, el Presidente 
B o rda be r r y  y las fuerzas Armadas 
disolvieron el Parlamento y anunciaron el 
comienzo-de una etapa de gobierno en la que 
se prescindiría de la injerencia de los grupos 
políticos de izquierda y de los sectores de 
oposición que —a su criterio— la eficacia 
estatal.

En no más de dos meses, Bordaberry y los 
In ilita re s )  so focaron los intentos de’ 
resistencia que al comienzo fueron violentos, 
y se adueñaron por completo de la situación. 
Para ello tuvieron que disolver la Central 
O b r e r a  “ C N T ” , la Federac ión de 
Estud iantes ,  c lausurar  var ios diarios 
opositores y encarcelar'por algún tiempo, a 
numerosos dirigentes obreros, algunos de lós 
cuales fueron penados por la justicia m ilitar.

Así surgieron el plan pesquero, los planes 
de aprovechamiento  de los recursos 
minerales y sobre todo -Has medidas 
tendentes a obtener el ingreso de capitales 
extranjeros y a otorgar seguridades a los 
inversores locales que hasta ese momento 
co locaban sus dividendos en monedas 
foráneas más firmes que el tambaleante peso 
.uruguayo.

Para ello, se aseguraba una paulatina 
desaparición del dirigismo estatal, en el que 
se cifraba la raíz de los males económicos dél
páís y se estabíecian pautas de cumplimiento 
de plazos para medidas coordinadas entre sí.

La posición de Bordaberry se consolidó al 
decretar la disolución del Partido Comunista,
el Socialista y varias fracciones izquierdistas. 
.................... ..............................arta --------------La disolución de las juntas departamentales 
y v e c in a le s  acabó con el sistema 
representativo, pero también eliminó a los 
últimos magistrados de izquierda que aún 
ocupaban cargos en la Administración de 
Gobierno. El general Seregni, candidato 
presidencial de la coalición izquierdista fue 
apresado y puesto a disposición de la justicia 
militar.

Dos meses después, la r r "m r  parte de los 
plazos habían caducado . obtener los 
resultados previstos. Las leyes de fomento 
industrial y de incentivo de. inversiones 
extranjeras se han aprobado hace pocas 
Semanas y el ritmo inflacionario no se ha 
detenido. Es cierto que hubo factores 
ex ternos —la crisis del petróleo y el 
enrarecimiento del mercado internacional de 
carnes— oue afectaron seriamente a la 
econom ía aél pa ís.

En f i tas no comunis tas ,  aunque 
oposi tores,  se produjo una emigración 
colectiva de dirigentes. Entre ellos estaba el 
candidato presidencial del Partido Nacional, 
Wiison Ferreira EIdunate, que habla sido 
superado por Bardaberry tan solo por poco 
mas de diez mil votos, tras un recuento que 
habla sido puesto en tela de ju icio  por su 
contendiente.

Pero los observadores imparciales no 
advierten signos de recuperación económica, 
el “ conclave de San Miguel”  no ha 
proporcionado a las soluciones apetecidas y 
tos días del contador Cohen dentro del 
gabinete de Bordaberry parecen contados;

A esas alturas, tan solo subsistían cuatro 
oraanos de prensa: l‘ ‘EI País” ,. "La Mañana’ 
“ El D iario" y “ El Día” , siendo este ultimo el 
único que mantiene hasta este momento una

El Balance, a un año del golpe de Estado, 
parece muy claro; Bordaberry consolidó su 
s i tuac ión y desar t icu ló todo intento 
—marxiste o ^ n o -  de trabar la acción del 
Gobierno. Pero la economía del país no se 
ha beneficiado aún de esa dirección única 
que parecía, a los ojos de los partidarios del 
golpe, la fórmula del éxito.

tib ia  oposición al Gobierno de Bordaberry. 
Por et camino habían quedado el organo 
comunista "E l PoDular", el portavoz de una
A R A G O N /exp ré s . PAG . > y

Eñ la medida que el Presidente 
Bordaberry logre superar en el futuro las 
d i f i c u l ta des  económicas, el panorama 
político instituí ador .Cohen; parece recaer de 
a h o r a  en a d e l a n t e ,  t a n  pesa da  
responsabilidad.

«Cumbre» palestina en Damasco

Seguirá la lucha
hasta establecer

una paz justa
BEIRUT, 28 (E fe ) .-  La 

“Cumbre” de dirigentes de la 
resistencia palestina acaba de 
celebrarse en Damasoo.dieen 
buenas fuentes en esta capital. 
Yasser Arafat, Presidente del 
C o m i t é  ejecutivo de la 
O r g a n iz a c ió n  p ara  la 

L ib e ra c ió n  de P alestin a, 
convocó la reuni&i para tratar 
de “la situación general a la 
v i s t a  d e lo s  ú l t im o s  
aeontedmientos ”

Israel del Jefe del Estado 
Norteamericano la resistencia 
ha expresado un punto de 
vista “ duro” . Una fuente 
autorizada próxima al mando 
p o lít ic o  de la Revolución 
Palestina ha dado a conocer lo 
q u e  p a r e c e  s e r  u n  
“ cc*itra»comunidad” (frente al 
c o m u n ic a d o  c o n ju n t o  
U.S.A.-Israel)"^ que resuma en 
tres puntos básicos la posición 
palestina:

que “liquiden la revolución” 
(Palestina).

3 .-  La resistencia 
proseguirá y reforzara la 
lu ch a arm ada hasta 

c o n s e g u ir  su o b je tiv o : 
establecer una paz justa en un 
E stad o  dem ocratico sobre 
todo el territorio palestino.

O bservadores p o lítico s 
creen en ésta capital que los 
“ ú ltim o s acontecimientos” 
son la acogida w e  ha recibidc 
en el conjunto de países ^abes 
el programa definido por el 
Consejo Nacional Palestino en 
su sesión de El Cairo y sobre 
todo, las consecuencias del 
viaje del Presidente Nixon por 
Oriente Medio.

Con relación a la. visita a

1.- Las declaracicaies 
de Nixon ignoran no 
so lo  la  lucha y los 

derechos nacionales palestinos, 
sino la existencia misma del 
pueblo palestino, reconocida 
p o r  d o s  t e r c io s  de la 
humanidad.

2.- Constituyen una 
i n v i t a c i ó n  a lo s  
gobiernos arabes

M edios competentes de 
B e i r u t  e s t im a n  que e l '  
comunicado no solo traduce la 
decisi«! palestina de proseguir 
el combate, sino una particular 
irritacio h  ante el caluroso 
re c ib im ie n to  dispensado a 
N ixon en varias capitales 
arabes y el vocabulario 
utilizado en el comunicado 
cbnjunto Nixon-Rabin, en el 
q u e  lo s  p a lestin o s eran 
tratados como “irregulares” y

para ■ mercenarios .

Protesta USA ante el 
gobierno sudanés

.cal

«NO SE PUEDE 'Re

pra
del
prc

ACEPTAB SE
'ES

WASHINGTON, 28 (Crónica de Dan Morgan, 
d e l “ W a s h i n g t o n  Post  especial  para 
“ARAGON/exprés”)

^  L departamento norteamericano de Estado llamó el 
^m artes al embajador U.S.A. en Jartum, después de 

informar al Gobierno sudanés que Estados Unidos "no  
podía aceptar" la liberación de los guerrilleros palestinos 
que asesinaron a dos miembros de la Emabajada 
norteamericana y a un diplomático belga, el año pasado.

L a  i n i c i a t i v a  d e  
Washington —que po dría  
s e r  p r e l u d i o  d e  otras 
a c c io n e s — f u é  adoptada  
po co  después^ de que el 
p r e s i d e n t e  d e l  Sudan, 
G a a f a r  e l  N u m e i r i ,  
conm utara las sentencias  
d i c t a d a s  c o n t r a  l os  
t e r r o r i s t a s  y decidiera  
entregar los prisioneros a 
la Organización para la 
Liberación de Palestina.

L o s  g u e r r i l l e r o s  en  
cuestión se hicieron con el 
control de la Emabajada  
de Arabia Saudita el 1 de 
marzo de 1 9 7 3 ,  durante  
una recep ción  diplomática, 
e h i c i e r o n  r e h e n e s -  al 
em bajador nortem ericano, 
e le o  A . N oel, al. consejero  
de , Embajada G eorge C.

M oore, y al encargado de  
N egocios belga, Guy Eid, 
L os tres fu e ro n  asesinados 
e n  e l  s ó t a n o  d e  la 
Embajada 2 4  horas más 
tarde.

E n  u n a  d e c la ra c ió n  
f a c i l i t a d a  p o r  e l  
s e c r e  t a r i o d e  Estado en  
funciones, fo sep h  f .  Siseo, 
el departam ento de Estado 
dice:

" ' t i e r n o s  q u e d a d o  
s o r p r e n d i d o s  p o r  esta 
virtual liberación de estos 
a s e s i n o s  confesos.,., no  
creem os que esta decisión  
se ajuste a las repetidas  
s e g u r i d a d e s  ofrecidas a 
t o d o s  l o s  n i v e l e s  del 
Gobierno" sudanés, en  el 
sentido de que el caso 
serta tratado ' de manera

ju sta ”.
L a  declaración añade 

que al propio  tiem po que 
E s t a d o s  U n i d o s  había 
tratado de evitar hacer 
com entarios que pudieran 
s e r  in terp reta d o s  como 
i n t e r f er e nc i a  durante el 
p r o c e s o  judicial de los 
a c u s a d o s , “ i ntentamos  
d e j a r  e n  c l a r  o la 
im portancia que concedía  
el G obierno de Estados 
Unidos a que se  aplicara 
un castigo apropiado a los 
crím enes com etid o s”.

F u n c i o n a r i o s  d e l  
departam ento de Estado 
señalan que el embajador 
William D. B rew er había 
s i d o  a v i sa d o para que 
c o m u n i c a r a  d i c h o s  
extrem os al Gobierno- de 
Jartum  y que regresara a 
Washington acto seguido, 
‘‘para celebrar consultas”.

F u e n t e s  i n f o r m a d a s  
dijeron e l  m artes que la 
decisión  tomada po r el 
presidente N um éiry reflejó 
las presiones a que están 
som etidos los dirigentes de 
lo s  p a í s e s  d e  Oriente 
M edio p o r parte de las 
o r g a n i z a c i o n e s  radicales 
palestinas.
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Las PRISAS de 
ASHINGTON

lOmíenzan los enuios 
de uranio a las 

centrales nucleares 
de Israel y Egipto

(para euitar que los 
rusos y los 
anceses se adelanten)
WASHINGTON, 28 (Crónica por Thótnas 

O’Toole ,  de “ The Washington Post” , en 
exclusiva para “ARAGON/exprés” ).

Es t a d o s  Unidos ftm ó  ayer contratosprovisionaies 
con Egipto e Israel para facilitarles carburante de 
iranio por valor de 78 millones de dólares (4.446  

millones de pesetas) para las centrales atómicas de 
inecgis que les prometió el presidente Richard Nixon en 
mgira por Oriente Medio.

: Los contratos estipulan 
emesas in iciales de 
irburante de unos 57.500 
jlogramos de uranio por 
ais. C a d a  e n v i ó  
apresentará una carga 
impleta para las centrales 
léctricas de 60.000  
ilovatios que emplearán

uran io  enriquecido con 
2.28 por ciento de u-235. 
Este es el isotopo del 
uranio que sirve para hacer 
la fisión y mantiene la 
reacción en cadena.

Cada cont ra to  sirve 
p a r a  o c h o  c a r g a s  
completas de uranio, que

HUELGA DE
ROMA, 28 (Efe).— Comenzó esta mañana la hitelga de 

«torce horas de duración declarada por azafatas y comisarios 
de a bordo de la compañía “Alitalia” para la ruta aérea 
toma-Milan.

La abstención laboral de los asistentes de vuelo, que paralizara 
praetic^ente las conexiones entre las dos principales ciudades 
del nais por medio de la compañía aérea italiana, había sido 
proclamada por las organizaciones sindicales para exigir de la 
empresa una serie de reivindicaciones normativas para los 
jiefvicios de a bordo.

PEDIRA LA EXTRADICION A 
ESPAÑA, DE UN DELINCUENTE

Italia ^licitará inmediatamente, por los correspondientes 
"mies diplomáticos, la.extradición de la alemana Gudrun Kiess, 
¡(28 años y  Bruno Lucuano Stefano, de SO años, detenidos ayer 
Kr la policía española en Torremolinos.

Los dos arrestados eran objeto de un mandato de búsqueda y  
p̂iura de un Tribunal de Milán, como presuntos, responsables 

¡»axsesinato del comisario Luigi Calabresi, el. 1 7 de mayo de

: La policía italiana, a través de la "Interpol’’, había distribuido 
todo el mundo la orden de arresto de los dos sospechosos, 

m como de Gianni Nardi, de 28 años y conocido como ’’el 
’̂ barderò negro ", quien es considerado, en principio, como el 
tKntual ejecutor del comisario Calabresi Este último, según 
'¡gunas pistas no confirmadas, se encuentra en un país 
^americano, con documentos falsos.

Serón se indica en medios autorizados de esta capital, la 
piicto española actuó de acuerdo con el mandato de captura 
Hundido por la “Interpol".

°^fl“>tte, la extradición según la Ley española -  se subraya 
ambientes judiciales romanos- solo podrá ser concedida 

el veredicto favorable de un tribunal español, el c’-al se 
en su sentencia sobre las declaraciones de los dos 

venidos.

CUELGA DE PRENSA

hoy la primeros fase de 48 horas de 
irn I periódicos de la zona central de Italia,

¡ ' f ’J'atla p o r las organizaciones sindicales de 
¿riodistas y tipógrafos con el objeto de exigir del 
I adopción de medidas concretas en favor de
¿cemV^ da información y contra la concentración de

primera fare de agitaciones laborales se articulará 
nueva huelga de periodistas y tipógrafos de los 

lam de la zona septentrional del país —Liguria,
jamonte, Aosta, Lombardia, Trentino, Veneto y '
■«nel ____ __

y 10 de jufio para los periódicos de la Italia

onM .anunciada para los días 2 y 3 de julio y se 
ii», n'™ otras 48 horas de abstención laboral los

normalmente se reponen 
cada 13 d 14 meses. Cada 
país recibirá un total de 
92.000  ki logramos de

uranio  entre las ocho 
cargas, enriquecidas con 
casi un tres por ciento de 
u-235.

GRAN IHKTANA

ELECCIONES 
DESPUES 
DEL VERANO

is próximas e le c c ion es  
se celebrarán el el 10 de

^PiWdional e insular.

LONDRES. 28 (Efe).- 
generales en Gran Bretaña
octubre próximo, según se informó ayer en circuios 
allegados al Partido Laborista en el Gobierno que celebró 
a puerta cerrada una reunión de su Comité Ejecutivo 
Nacional.

La  c o n v o c a t o r i a  de elecciones generales 
parlamentarias para después del verano, solo ocho meses 
después de las ultimas, se da como efectiva por todos los 
partidos pol íticos y la opinión pública británica.

El Partido Conservador, segundo mayoritario en el 
Parlamento, es el más avanzado en sus preparativos 
inidados la semana pasada a raíz de la derrota del 
Gobierno en varios temas importantes para su programa 
político sindical y de nacionalizaciones.

E l ex-prim er ministro y dirigente conservador, 
Edward Heath, expuso anocneen.lTneasgeneraless tos 
puntos del prc^rama político con el que luchará su 
partido en la próxima campaña electoral.

Heath se pronunció por la completa integración de 
Gran Bretaña en el Mercado Común Europeo. En contra 
de los proyectos de renegociación de algunos aspectos 
del acuerdo de acceso a Ta “ CEE”  como proponen los 
laboristas.

También dijo que “ no habrá más nacionalizaciones o 
control estatal de la industria". Este es el punto de 
diferencia más importante con los laboristas que desean 
aumentar  el numero de industrias bajo control 
gubernamental y además representa un cambio de 
política en el partido conservador que hasta ahora habla 
consent ido  el sistema de economía mixta, que 
caracteriza a la sociedad británica.

Heath añadió que los conservadores no insistirán en la 
restauración de la Ley de Relaciones Industriales, que 
fue aprobada hace tres años y pon ía mayor control en el 
derecho de huelga de los sindicatos, pero que ha contado 
desde entonces con-la oposición de los obreros que el 
partido laborista trata de reformar completamente.

Por su parte, el Partido Liberal, tercero en el 
Parlamento aunque con una considerable diferencia de 
escaños respecto de los otros dos, esta en proceso de 
decidirse por una coalición con el partido que gane las 
próximas elecciones, para evitar la situación actual de 
minoría de todos los partidos en la Cámara de los 
Comunes.

Los contratos implican 
un valor de 2.223 millones 
de pesetas cada uno con 
un plazo de validez dé 
unos diez años. No se harr 
r e v e l a d o  d e t a l l e s  
financieros.

Los contratos con los 
dos países de Oriente 
Medio,  fueron firmados 
con rapidez increíble, en 
p a r t e  por  el interés 
personal del presidente en 
la* conclusión de tales 
arreglos.

Una razón para tal 
apresuramiento es que 
Estados Unidos cree que si 
no p r o m e t e  energía 
nuclear a Oriente Medio lo 
harán los rusos o los 
franceses. Ni Francia, ni la 
Unión Soviética insisten en 
las garantías que exigen 
Estados Unidos.

En Israel ya existe un 
reac tor  de pruebas de 
fabricación francesa. Los 
soviéticos están montando 
en egipto un reactor de 
i n v e s t i g a c i ó n  de  
características similares. 
Ninguno de tales países 
requiere las garantías que 
io s  n o r t e a m e r i c a n o s  
reclaman para sus centrales 
de energía estadourfidense, 
tales como inspecciones de 
las cargas de carburante.

Los contratos firmados 
ayer son provisionales, lo 
que quiere dec i r  que 
dependerá del tipo de 
garant ías que E.stados 
Un idos sea capaz de 
negociar con ambps países.

.. 9“ ® Estados
Unidos está dispuesto a 
i n s i s t i r  en q u e  el 
c a r b u r a n t e  s e a  
reaprovechado fuera de 
Oriente Medio, de modo 
que no pueda extraer 
p lu to n io  del carburante 
usado por los dos países.

E l p lu t o n i o  es un 
mater ia l  ú t i l  para la 
fabr icac ión  de bombas 
atómicas. En cambio no lo 
es el uranio enriquecido 
con menos de un tres por 
ciento de U-235.

HOY VIERNES, 28 ^
h asta  e l 12 de J u lio

PARSIFAL discoteca
présenta el espectáculo

LIS APOGAIIPSIS
■ PASES: 1,15 y 3,15 Noche

PROXIMO 13 de JULIO
ís  A L B A N O

discoteca

mm
exprès

EL WATERGATE EN 
“ LA CASA BLANCA"

W A S H I N G T  O N ,  ,^28 
(Efé-Reuter).— El Senado aprobó 
ayer el nombramiento 'de Robert 
Ingersoll como Subsecretario de 
Estado, el segundo puesto en 
categoría del Departament de 
Estado de los Estados Unidos, 

Ingersoll, ex-embajador en el 
Japón, sucede en- el cargo a 
Kenneth Rush, que dimitió y es 
ahora Consejero Economica nel 
presidente Nixon.

AU-BHUTTO, EN DACCA

DACCA (BANGLADESH), 28 
(Efe-Upi).— El p rim er Ministro 
Paquistaní All Bhutto llégó hoy a 
Dacca, siendo recibido por su 
colega Mujibur Rahmar.

A l atravesar Dacca, una 
multitud que parecía cornponerse 
de musulm anes ortodoxos y 
biharis aclamó a Bhutto y a 
Mujibur Rahman.

Bangladesh desea discutir con 
Pakistan una división de losadivos 
nacionales paquistaníes de antes 
de 1.971, año de la secesión de 
Banglades respecto del Pakistan. 
Y , tam bién  desea discutir la 
situación de 300.000 refugiados 
biharis y la ayuda al comercio y al 
desarrollo. ,

Diplomáticos occidentales 
señalan que All Brutto será 
generoso con Bangladesh, con 
objeto de sacar a este país de la 
influencia de India.

DOM MINTOFF, EN 
LONDRES _______'

LONDRES, 28 (Efe-Reuter) — 
El Primer Ministro Maltés dom 
Mintoff llegó ayer a Londres para 
celebrar conversaciones con su 
colega británico Haroid Wilson y 
se espera que incluyan estas 
conversaciones temas tales como 
la Seguridad Europea y el 
Mercado Común, asi como los 
asuntos angio-malteses,

Mintoff, cuyas conversaciones 
con el Primer Ministro británico 
comienzan hoy, se entrevistará 
también con el Secretario del 
Foreign Office James Calighma y 
el Secretario de Defensa. Roy 
Masón.

USA ABANDONA 
THAILANDIA

B A N G K O K , 28 (Efe-Upi),— 
Los e s ta d o s  U n id o s  han 
aumentaron ayer el ritmo de su 
retirada militar dèi sureste asiatico 
y anunciaron que cerraban dos 
bases aereas en Thailandia, y 
re t ira b a n  39  aviones mas, 
incluyendo nueve “ B-52".

L o s  E s ta d o s  U n idos y 
T h a i l a n d i a  a n u n c ia r o n  
conjuntamente que dos de las seis 
bases aereas estadounidenses en 
T h a ilan d ia  serian cerradas y 
treinta "F-4 Phantom", asi como 
nueve de los 32 restantes “B-52” 
serian enviados a Estados Unidos.

“ COCTELES MOLOTOV’ 
EN ARGENTINA

L A  PLATA (Argentina) 28 
(Efe)-— Una bomba incendiaria 
a r r o j a r o n  a y e r  v a r i o s  
desconocidos contra una estación 
de servicio situada en centrica 
zona de esta ^ciudad, capital de la' 
provincia  de Buenos Aires, 
originando un incendio que causo' 
daños materiales de Importancia 
pero no victimas.

. Por otra parte, en Cordoba 
-(en el centro del país), varios 
“cocteles rnolotov" que un grupo 
de sujetos lanzaron desde un 
automóvil en marcha contra un 

centrico comercio dedicado a la 
venta de cristales y marcos para 
cuadros, ocasionaron, asimismo, 
d estrozos- de importancia y 
heridas leves a un dependiente.

ATENTADO EN LA 
UNIVERSIDAD

B A  R R A N Q U I L L A  
(C o lo m b ia ), 28  (E fe ) .— La 
explosión de una bomba de gran 
p o t e n c i a  d e s t r u y ó  a y e r  
parcialmente las oficinas de la 
Rectoría de la Universidad del 
Atlántico.

Informes oficíales Indican pue 
varios estudiantes forzaron la 
puerta de entrada del centro 
e s tu d ia n til y colocaron una 
bomba de relojería en el Interior 
del edifico.
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U  PEQUEÑA 

Y HEDIANA i 

EMPRESA

ANTES DE SEIS MESES, 
NUEVA ESTRUCTURA

M AD R ID ,  28 (“ Europa Press”J-^ La* 
Junta Nacional Intersindical de la Pequeña y 
Mediana Empresa, presidida por su titu lar, 
señor Bau Carpi, se reunió ayer en la Casa 
Sindical con asistencia de representantes de 
todas las provincias españolas, quienes 
estudiaron las gestiones realizadas por la 
entidad para la futura reestructuración de las 
jun tas  y servicios sindicales de estas 
empresas, que se considera basica y urgente; 
la creación de una comisión interministerial 
para el estudio de la Pequeña y Mediana 
Empresa, ya aprobada oficialmente por el 
Gobierno; un proyecto de convenio entre la 
Confederación de Cajas de Ahorro y el 
Banco de Créd i to  Industrial para la 
concesión de créditos y, la creación de la
subcomisión de dicho tipo de empresas en el 
Ministerio de Planificación del Desarrollo.

Durante parte del desarrollo de la sesión 
estuvo presente el Ministro de Relaciones 
Sindicales, señor Fernandez Sordo, junto 
con otras autoridades sindicales, quienes 
fueron informados por el señor Bau Carpi de 
diversos detalles sobre los problemas y 
aspiraciones de las pequeñas y medianas 
empresas.

E l M in is t r o  p ro nu nc ió  un breve

parlamento en el que señaló el apoyo y 
revalorización de estas empresas dado su 
significado e importancia para el desarrollo 
del pais, en especial porque se encuentran en 
una situación desfavorable en Cornparación 
con las empresas grandes. El señor 
Fernandez Sordo señalo que antes de seis 
meses será regulada la nueva estructura de 
estas entidades con arreglo a la Ley Sindical.

Finalmente, los reunidos acordadon las 
siguientes conclusiones: Que sea nombrada 
una Comisión en la Organización Sindical 
para que prepare un estudio sobre las futura 
estructura de las juntas y servicios de la 
pequeña y mediana empresa, que será 
sometido al próximo congreso sindical; 
solicitar del Ministro de Planificación del 
Desarrol lo especial atención para estas 
empresas en el IV Plan de Desarrollo; 
cons t i tuc ión  pública V solemne de la 
subcomisión de la„ Pequeña y Mediana 
Empresa que funciona dentro de la comisión 
de industrias manufactureras de artesania, y 
potenciación de las posibilidades laborales y 
económicas de estas empresas con atención 
preferente dentro de la banca privada a los 
efectos de concesión de créditos y descuento. 
comercial.

en la

GENERALIDAD 

DE SUBIDAS

M A D R I D ,  2 8  (S e r v ic io  
especial del Banco de V izcaya 
pa ra : "A R A G O N /e x p r è s ’ ')  
F in a liz a  la sem ana con 
ü n'a s e s i ó n  q u e  se ha 
'desarro llado, favorab lem ente 
con generalidad de subidas. 
P rincipa lm ente en el co rro  de 
bancos, ante la no tic ia  o fic ia l 
de reducción en un 0.25 de su 
coe fic ien te  de caja, que se ha 
traduc ido  en este co rro  en 
fu e r te s  p lu s v a lía s  para la 
g e n e ra lid a d  de * los títu lo s . 
F i n a l i z a n d o  t a m b i é n ,  
b rilla n tem en te  los derechos de 
lo s  q u e  am piiaban cap ita l 
durante este mes.

E l  g r u p o  e l é c t r j c o  
ú n ic a m e n te  sostenido con
m ovim ientós de muy. pequeña 
cuantía .

I n v e r s i ó n  m o b i l ia r ia ,  
s id e rú rg ic a s  e Inm obilia rias 
han con tinuado  en su línea de

ANUNCIOS OFICIALES

EXCELENTISIMO 
AYONTMIENTO 

de ZARAGOZA
En el Boletín Oficial dé la Provincia, liT 140 de 

fecha 20 de Junio del año 1974, se publica anundo 
de convocatoria de subasta para contratar el proyecto 
de instalación de alumbrado público en Parque de 
Miralbueno.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de VEINTE días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionado, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte e ifla subasta en la citada oficina hasta las 
trece horas del día 15-7-74

Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 22 de Junio de 1.974 ,

EL SECRETARIO GENERAL

XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

PIDE UN PROCURADOR

MAXIMAS FACILIDADES para 
la «GENERAL MOTDRS»

(EN CUANTO A LA ABSORCION DE AUTHI)

aiCTBim RHIMiS
K m m  s. 1

Por tener que efectuar 
reparaciones o mejoras, se 
interrumpirá el suministro 
de e n e r g í a  ‘ e léct r ica 
mañana sabado, di a 29, en 
las instalaciones siguientes: 

De las 7,00 a las 14,00 
horas:  Transformadores 
del sector de Polígono 
Cogullada, num. 1; Nido,

núm. 1. y Nido, num. 2.
En el caso de que se 

te rm inen  los trabajos 
p r o g r a m a d o s  c o n  
ante lac ión a las horas 
señaladas, se restablecerá 
el servicio sin previo aviso.

Zaragoza, 28 de junio 
de 1974.

LA  DIRECCION

M A D R ID , 28 (E u ro p a  
P ress).—. 'E l  procurador en 
C o rte s  de rep resen tac ión  
fam ilia r por Navarra don Jesús 
Ezponda ha dirig ido un ruego 
al Gobierno en el que solicita 
de éste., sean otorgadas las 
máximas facilidades para que 
la "General M oto rs" pueda 
a d q u ir ir  las a cc io n e s  de 
" A u t h i "  ( M o r r i s ) ,  y 
consecuentemente, ampliar sus 
instalaciones én Navarra.

D ic h o  ru e g o  aparece  
publicado hoy en el Boletín 
O f ic ia l  de la alta Cámara 
L e g is la t iv a . El procurador 
navarro señala, que al parecer, 
y  según rumores, la "General 
M o to rs " está interesada en 
establecerse en esta provincia 
mediante la adquisición de 
participaciones de "A u th i" ,  lo 
que hace presuponer que sería 
ampliada considerablemente la 
factoría de Pamplona. Todo 
e llo ,  añade, supondría un 
indudable beneficio para la 
región Navarra y para todos

los ciudadanos de la nación, 
m erced  a la consiguiente 
fa c il id a d  qu e  supone  la 
competencia en la adquisición 
de coches.

Según in d ic a  el señor 
Ezponda, nada se sabe ,de las 
negociaciones de la "General 
M otors" que tanto afectan a 
Navarra y, lo que es más 
insólito —afirma—, se origina 
mientras tanto un sintomático 
con flic to  colectivo o huelga, 
que  se anuncia a bombo y 
p la tillo  en determinado sector . 
de la prensa y  en televisión, 
acallándose la existencia de 
o t ro s  c o n f l ic to s  similares 
ocurridos en el contorno de la 
geografía nacional.

Tras poner de relieve que 
tal publicidad es negativa, a 
menos que se trate  en la 
inform ación a todos por igual, 
el señor Ezponda entiende que 
la no aceptación favorable de 
la empresa americana por el 
G ob ie rn o  podría perjudicar 
seriamente a Navarra.

MALA COYUNTURA DE LAS 

VENTAS A PLAZOS

MADRID, 28 (Europa 
Press).-^ La Agrupación 
S in d i c a l  Naciona l  de 
Empresas de Financiación 
s e ña la  en su ú l t ima 
e n c u e s t a  s o b r e  la 
coyuntura de las ventas a 
plazos que, en general, 
presenta una evolución

Antes de dar un paso Se ha preguntado alguna vez, cóm o  
colocaría mejor su capital?

Si le preocupa acertar en la selección de 
sus valores.
Si le incom oda a te nde ra  su adm in is trac ión. 
Si necesita poseer m ayor in fo rm ac ió n .
Si precisa asesoram iento.

ACUDA A NOSOTROS

Un personal técn ico  y unos servicios esp>e- 
cialízados están a su disposic ión para a y u 
darle a resolver estos problem as.

A pro bado  po r el Banco de España 
con el núm ero 649

BANCO DE BILBAO
[ i t 's t l« ' W.TT

desfavorable, pese a que el 
volumen de operaciones 
p u e d e  c o n s i d e r a r s e  
normal.

Las so l ic i tudes de 
Crédi to se mant ienen 
todavía superiores a lo 
n o r m a l ,  aunque han 
e x p e r i m e n t a d o  un 
descenso en este periodo.

E l  s e c t o r  d e  
financiación de bienes de 
equ ipo  ha permanecido 
dentro de un nivel de 
actividad aceptable y en el 
sector de. financiación de 
v iv iendas cont in ua  la 
f u e r t e  presión de ta 
demanda.

F i n a l m e n t e ,  l os 
impagados se consideran 
elevados por el 32 por 100 
de las empresas y los 
porcenta jes dei papel 
devuelto e impagado sobre 
p a p e l  v e n c i d o  se 
mant ienen con similar 
tónica.
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re c u p e ra c io n e s ,  y po r el 
co n tra r io  balance irregu la r en 
m o n o p o l i o s ,  d e s ta c a n d o  
Te le fón ica  .que no ha seguido 
la co rrien te  alcista, dejando 
2,75 enteros.

A l cierre seguía la posición 
favorab le , m uy destacada en el 
sector bancario.

B ILB A O

Cierre mensual con avances 
positivos en el co rro  bancario. 
Era norm al esta reacción del 
mercado ante las no tic ias de 
reducción del coe fic ien te  de 
caja- de la Banca, puesto que 
tod o  lo  que suponga o suene a 
liqu idez, d ispo n ib ilida d , etc., 
será gra to  a los o idos de los 
operadores.

En esta ocasión el am biente 
e s ta b a  favorecido por una 
sesión  precedente de corte  
p o s i t i v o ,  c o n  e s p e c i a l  
incidencia  de demanda para 
los derechos y  acciones del 
g r u p o  b a n c o s , La n o tic ia  
arriba com entada ha ven ido a 
redondear la o rien tac ión  de 
este co rro  y  las plusvalías 
alcanzadas son generales y 
sim ilares a las de ayer, sin que 
al cierre pueda decirse que el

án im o- o p e r a t i v o  h a y a  
d e s c e n d i d o ,  p o r q u e  aun 
cuando se haya v is to  la salida 
de alguna o fe rta  po r parte de 
los/m ás' in tranqu ilos , el cierre 
del grupo queda en buena 
disposición.

El resto de corros queda en 
s e g u n d o  p l a n o .  C o n  un 
c o m p o r t a m i e n t o  tris te  en 
e l é c t r i c a s ,  repe tic iones de 
cam bio en quím icas, balance 
d i s c r e t o  en siderúrgicos y 
m onopo lios y algún repunte 
favorab le en inversión.

B A R C E LO N A

Sesión que ha m anten ido la 
tó n ic a  de ayer de alances 
generalizados, qui,zá algo más 
sosegada.

Bancos en prim era  fila  en 
cuanto a repuntes, sin que la 
o f e r t a  h a y a  s i d o  
com pletam ente satisfecha en 
algunos de ellos. Divergencia 
en quím icas y en tonación en 
s id e rú rg ic a s , o b s e rv a n ^  el 
grupo e léc trico  una tó h ita  de 
c o r t e  s i m i l a r  a d í as  
precedentes.

El cierre se realiza en buena 
disposic ión, manteniéndose el 
d ine ro  para el g rupo bancos.

Cáüibiós de la sesión de hoy

FACILITADOS POR

AJA D E  AHORROS
V m o n t e  d e  p i e d a d  d e

ZARAGOZA. ̂ ARAGON Y RKDJA

40 AGENCIAS URBANAS

Ofieina Central: SAN JORGE, 8 

487 Ó riC lN AS éÑ 5 PROVINCIAS

NJJESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

1 BOLSA,DE MADRID
1 BANCOS Preced- HOY

Sanco Zafagozai\o
Banco E x te r io r............. ..
;Banc6 Central. . . . . . .
Bancso Español de Crédito 

[ jBancó Hispahd Amerrcañó . .
Banco de Santander .............

I ÍBanco Popular Español . . . . .
I'Banco de Bilbao ............. ..
.Banco de Vizcaya........ ..........

I  Í^Banco Occidental . . . . . . . . .
Banco Atlántico . . . . . . . .  . .
Banco Industrial de Cataluña
Ba'nco Ib é r ic o ............. . . .  . -

ELECTRICAS
¡Hjjdro Española.........  .........
Sevillana ........................ ..
Cantábrico ...............  . .
Éléctrica Viesgo ' . . .  . ; .........
,Hidro. Cataluña........... ..
:,lberduero . ; ......... .................
'E: Reunidas   ............... t . . .I ^n ió n  E. Madrileña...............
Tenosa '. ... . i . . . . . . . .  .■■ • ■

[ |Fécsa 5.000 > . . . . . . . .  • . . . .
'.Fecsa T.OOO . . . ...........

MINERAa
Ponferrada . .  
Ouro Felouera

1.444
643

1.382
,885
^7SÓ

1.432
1.065
1.305
1.105
1.023
1.090

660
1.045

SIOEROMETALURGICAS
'Altos Hornos............. ..
,Auxiliar f  C .. ..............................(

ALHVIENTACION
Azucarera.....................................

[•Ebro ......................... . • : ......... ..
'Aguilas ■........... .............................. .

QUIMICAS
■Petróleos ......................................
Explosivos . . . . . . . .  I  ........... i
Energ ías......... ..............................

CONSTRUCCION
Dragados........................................■
■Urbie .........................................- -

j Inmobiliaria Metro ......................
I Vallehermoso  ............... :

VARfOS
Teletonica...............................   ■ <
Galerías Preciados . . . . . . . . . . . .
Campsa .............................
Tabacalera................................   • ■
Astilleros.......................... ..
Metro ........................ ...................
Unión Fénix . . ' ........... . '...............
Ahorrofondo . . . . . . . .  . . ' ...........

.....................................

193
.150

240
104

493
388
193

1.125
335
342
304

408,5
634
345
640
129
193
725

1.675,15 
275

1.452 
645 

1.400 
- 895 í 

788 
1.448* 
1.080 
1.360 
1.160 
1.031 
1.095 

660 
1.055

208
207
210

147
288.5 
132
182.5

198
152

243

15P
790

499
388
194;

405,5
642
348
640
145
189
730

1.678,26
285

V IE R N E S , 28 DE JU N IO  DE 1974



» í

,26

UI\IA OBRA DE AMOR

m m

a .

á
^  t y f  {  * ><

>Í#ís

*-■• <í̂ ' \̂'5Í '■ M -a_

Y a  saben ustedes que la llamada Peña Aragonesa de Fútbol, para 
nosotros “Los Arrúa", es, por decFlo de alguna manera, una Peña 
diferente, aunque no se haya propuesto ni ser igual ni distinta a las 
demás

Ultimamente y sin que su mano izquierda se enterase de lo que daba la 
d e r e c h a ,  quisieron ayudar a Atades y  quisieron convertirse en 
recaudadores para esta Obra. K bien que lo han conseguido. Una rifa, 
unos boletos vendidos y un cheque de ciento sesenta mil pesetas para 
A tades

Para celebrar el feliz desarrollo de tan sustanciosa recaudación hubo 
una cena de amigos, al fina lde la cual se dijerori hermosas palabras, de 
esas que solo sabe decirlas el corazón. Et presidente de la Peña, don 
Carlos Susinos, entregó a quien en el acto representaba a Atades, don 
Francisco Gómez Morales, un abrazo y el cheque de referencia.

Se hizo alusión a que alguien había dicho que una Peña deportiva no 
tiene porqué hacer obras de caridad. Y  obras de amor, ¿por qué no han 
de poder hacerla s?

Des de  a q u í  queremos aplaudir el caballeroso detalle de los 
componentes de esta Peña, aunque no les guste que lo hagamos público. 
Con esto solo han demostrado una cosa: que el fútbol aragonés también 
tiene corazón. Pueden pues vivir tranquilos aunque se les “acuse” de 
haber hecho una obra de amor.

(Foto: García fuña).

BLESA DISPUESTO A 
COMPRAR SU LIBERTAD

" L

E l  central Blesa ha hecho 
una gran campañ^«i> el 
A r a g ó n . Ha s't,a el 

extremo que en los campos 
donde no era conocido ha 
causado invariablemente una 
muy favorable impresión. Por 
«puesto que en los campos 
aragoneses a Blesa se le 
considera desde ya como el 
mejor defensa central de las 
categorías inferiores.

A hora, al parecer, se le 
presenta a dicho jugador una 
importante disyuntiva. Y no 
precisamente porque Garay 
dijera en Bilbao que Blesa era

u n  e le m e n to  con  buen 
presente y excelente porvenir.

Quizá si el Aragón, hubiese 
conseguido pasar el rubicón de 
los tres últimos minutos que lo 
sep araban  de la te rcera  
división no habría planteado 
a h o r a  ningún p roblem a 
Blesa-Aragón.

Pero según aseguran los 
íntimos del destacado jugador 
aragonesista, no entra en sus 
cálculos actuales seguir otro 
año más pateando en la 
categoría, regional. Mas como 
le e a lm e n te  p e rte n e ce  al 
/ Aragón, no' tiene otra opción 
que comprarse a sí miaño su 
actual ficha.

Y como al parecer existen 
co n tra to s  con un segunda 
división oue le ronda con 
insitencia, Blesa si no hay otro 
remedio está di^uesto a llegar 
por su cuenta a un arreglo con 
el Zaragoza.

Yo creo que cabría otra 
so lu ció n  in term ed ia . Por 
ejemplo, la que se adopta con 
Camacho. Si de verdad existe 
ese equipo de se^ndá división 
interesado por Blesa, hágase lo 
propio que según se'dice se ha 
hecho con Camacho.

Nuestra (q>inión es que se 
den toda clase de facilidades al 
ju g ad or para ser cedido. 
Siempre tendrá el Zaragoza la 
opcion de recuperarlos para 
sus filas si le convencía tal 
operación. , 0  no es así la

N uestro PEQUEÑA GRAN FINAL

Y para garantizar esta 
faceta sobre el campo, nos 
referimos a la deportividad, 
Huesca y Deportivo Aragón 
contarán con el concurso de 
dos colegiados de categoría, 
de lo  mejorcito que hoy 
circula por España, de lo más 
sano  que  pisa campos 
españoles, cuáles son, ustedes 
ya lo habrán adivinado, los 
s e ñ o r e s  G u r u c e t a  y 
Urrestarazu. Un aliciente más 
que  a ñ a d i r  a nuest ra  
p e q u e ñ a - g r a n  f i na l  de 
Aficionados.

AROSTEGUICON LA 
DUDA DE CRUZ

Pedro Aróstegui, mister 
azul-grana, con una plantilla 
muy escasa de efectivos pero 
s o b r a d a  de ca l id ad  y 
positivismo (el ascenso de 
categoría y la conquista de 
una plaza en' la final lo 
justifican), mantiene la duda 
de Cruz hasta el último 
instante, ya que el puntero 
o scénse se lesionó en el 
primer partido de semifinales. 
Por lo demás el Huesca puede 
f o r m a r  de la siguiente 
manera: Delgado; Ausaberri, 
Pepín, Royo, Ortega, Calvo, 
José Luis, Ferrer, Palacino, 
A r r a y e t  I y Pedro. Con 
Galvis, Amai y Arrayet II a la 
espera de oportunidades.

EL DEPORTIVO ARAGON, 
COMPLETO

Pedro Lasheras, al parecer, 
cuenta con casi todos sus 
efectivos para esta gran final, 
pod iendo adelantarse, con 
relativa seguridad, que los 
o n c e  jugadores que se 
o p o n d r á n  al  H u e s c a  
i n i c i a l m e n t e  serán los 
siguientes: José Luis; Luis, 
Blesa, India, Lahuerta, o 
L a t o r r e ,  Fatás, E m i l i o ,  
Sampedro, Camacho, Nasarre 
y Tosao.  Aunque parece 
fa vo rito  el Huesca, en el 
torneo de Liga se ha podido 
comprobar que el Aragón 
resulta incómodo para ios 
azul-grana, por cuyo motivo 
nadie podría pronosticar "a 
p rio r i"  el resultado global de 
esta doble confrontación. Así 
aparece todo más incierto y 
sugestivo.

V ie r n e s , 28 d e  j u n i o  d e  1 9 7 4

P OR primera vez en la 
historia, no se olvide este 
d a t o ,  dos  e q u i p o s  

aragoneses llegan a la final 
españo la de Aficionados, 
cuyo primer capítulo tendrá 
lugar hoy viernes en "La 
Romareda", ya que este lance 
decisivo se ventila a doble 
encuentro. A las nueve de la 
noche del viernes, pues, los 
graderíos de l  es tad io  
m unicipal deberían rebosar 
de aficionados, de auténticos 
aficionados, de los que saben 
saborear el fú tbol por su 
c o n d i c i ó n  de tal  y no 
b u s c a n d o  en p la n  d e  
f o ro f i s m o  desmedida la 
victoria de su favorito, bien 
por las buenas o por las 
peores. Igualdad de fuerzas se 
adivina en esta gran final, 
emoción, posible espectáculo ' 
y deportividad, pero, sobre 
todo, deportividad. Que no se 
diga.

GURUCETAY 
URRESTARAZU
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BALANCE DE 

UNOS Y OTROS

A ñ a d i r e m o s  q u e  el 
Deportivo Aragón ha dejado 
en la cuneta a los siguientes 
equ ipos :  Alcalá, Praviano, 
Oberena, Tolosa y Erandio. 
Ju e g a n  el sistema del  
cuatrO-tres- tres, actuando 
Blesa de libero y en punta de 
avanzadilla, Emilio, Camacho 
y Tosao. El Huesca, por su 
parte, dejó en la cuneta al 
Constancia ide Inca, Villena, 
Ex t re m a d u ra ,  Manresa y 
Barcelona amateur. También 
los pup i los de Arostegul

prac t ican  el sistema del 
cuatro- t res- t res,  que .en 
circunstancias especiales se 
convierte en un muy elástico 
y peligroso cuatro-cuatro-dos. 
Calvo suele ser el libero, 
mientras que Cruz y Palacino, 
apoyados en José Luis, 
Ferrer, Ortega y Arrayet I, 
c o m p on en  la punta de 
ataque. Y ahora cuentan con 
Pedro y Pepín en plena 
fo rm a ,  dos secantes de 
categoría. Suerte para los dos 
representantes aragoneses, 
q u e  de ja rá n  un t í t u l o  
nacional en la región y que 
ganen los mejores.

PEYRONA

d e s
s u r v ^

RSAN

tu te

disfrute de 
unas
agradables 
vacaciones en
•  PEÑISCOLA j
•  LAS FUENTES (ALCOCEBER)
•  SALOU
•  BENIDORM
ESTANCIAS DE 8 Y 15 DIAS

Salidas en autocar 
desde Zaragoza 
todos los domingos

PRECIOS DESDE 3.750 Ptas.
Incluidos transporte, hoteles 

y servicios
INFORMACION E INSCRIPCIONES

M A R S A J t t
Calvo Sotólo, 33 - Teléfono 219205 (Garage propio pora nuóstros 

clientes, con entrada por Calle de Lq Gosca)
Avdo, Independencia, 18-Teléfonos 227009.

ARAGON/exprds. PAG.
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o r s i»  DB ESTRENO
ACTDAUDADBS. — 5-7-9-11 

(May. 18>. lios hijos M  di» y 
de la nodhe. ISkñnas Milldn, 
Susan George, Telly Sava- 
las. wn.ftgin» matinal 11’45.

'ABGENSOLA. — 5-7T5-10-45 
(May. 18). 2.» semana: El 
hombre que amó a “Cat 
Danoing”. Metrocolor. Sa
rah Miles, Burt Reynolds.

AVENIDA. — 5-7*9-11 (Ma
yores 18). Una mujer pro
hibida. Esperanza Roy. Am- 
paao Soler leal. Mañana ma
tinal B las H’45.

COUSEO. — 5 -7 ’SO y 10’45 
(May. 18 y may. 14 aoom- 
pafiadna). El gOlpe. Paul 
Newman,' 'Robert Rediordi 
Robert Shaw. Siete Oscars 
de Hollywood. Mahans ma- 
MneJ a las 11*45.

c o s o . — 5-7-9-11 (Todos ph- 
blioos). El halcón y la flecha. 
Technioolor. Burt Lancaster, 
Virginia Mayo. Mañana ma- 
tkial a las 11*45.

DORADO. — 5-7-9-11 (Todos 
pÚbUoos). Los hermanos 
Marx en d a dia en las oa- 
i^eraai Ifaftana matinal a  
las 11*46.

FIÆTA. — 6-7-9-11 (Todos 
----------- . y los 49públloos). AU Babà , -------

ladrones. Todd-ao -  Oolor -  
Estereofónioo. Marla Moor 
tez. John HaU. Predas es- 
pedates. Mañana matinSl a  
las 11*46.

«OVA. — 8-7-9-11 (May. 18 
y may. 14 aoom|)a&ada8). 
2.* semana: La gran estafa. 
Wahxr Matthau. Pellcia 
Panr. Mañana matinal a  ias 
U*46.

MOLA. — 4*46-7-9*15.11*15
(Todos púbaoos). Estreno: 
“H  Jorobado**. Jean Fiat, 
Dominiqae Paturei. East- 
manooior. Mañana matinal.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Todçs 
ptU>Uoos). ...Ahwra le llama- 
han “Tedeum**. Jaoh Falan- 
oe, Ana Soriani

PALAFOX. — 6-7-9-U  (Ma
yores 18 años y de 14 acom
pañados) .  Espant^jaros. 
Cinemascope - Technicolor.
Gen« Hackman, Al Padno.

■ as 11*45.Mañanam atinal a las
BíEX. — Tarde a  las 5 y no

che a  las 10 (Mayores 18). 
Luis n  te  Baviera (£2 rey 
loco). Ctnenmscope -  Tech- 
nloolor. Helmut Berger, Ro- 
my Schneider, Trevor Ho
ward Mañana matinal a  
las m o .

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Odisea bajo d  mar. 
Cinemesoope - Color de Lu
xe; Ben Gaezsra, Vvette Mi- 
mieux. Mañana matinal a 
h» U*45.

(XNES DE ABTE Y  ENSATO 
ELISEOS. — 5-7-9+11 (Mayo

res 18). 5.“ semana: Oucmo 
de cabra. Un film de Metho- 
dy Andonov, con Katia Pas- 
kaleva, Antón Gorchev.

CINES DE REESTRENO 
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma

yores de 18 años y te  14 
acompañados). M elod y.
TOchniooilor. J a c k  Wil^ 
Mark Lester.

DUX. — 4*45 oonttnua Oteyo- 
res 18). Los htdomables. 
Oharlton Heston, Geraldine 
cai^lin. Techniooilor.

GBAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma-
yores 18). El peligro te  amw.

-------’ i 'R Í-Eastmancolor. Maurice, 
net. Vinta U si 

LATINO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos}. Un eBrita «afidi. 
Alfredo Landa.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11 
(May. 18). Cebo para ima 
adolescente. Eastmancokw. 
Ornella Mud, PhU^ppe L»- 
roy.
SALA 2 : 8-7-9-11 (Mayo
res 18). La Lda dicen que 
no rive sola. Easfenmncdor. 
Serena VecpNOD. Mark Ste-

NOBTR. — 5-7-9-11 (Totes 
pteUcoe). Máche ■’Oallahaa. 
David Jansen, Jean Seberg.

OLIVEB.—5-7-9-U  (Máy. 18). 
El actte y la raposa. Joim  
Milla Oard Wblte.

PABI& — 4*46-7-9-11 Odayo- 
res de 18 afios y te  14 acom
pañados). Con faldas y a  h» 
loco. Marfiyn Monroe, Tony 
Curtís, Jacki Lemmon.

PAX. — 6-7-9-U  (Todos pteh- 
cos). Sabe y baja. “Oaa- 
ttnfflns**- Technioolor.

EIALTO. — 5 tarde (Todos 
públicos), ürsns d  gladiador. 
7-9-11 '(Itey. 18). El tmba- 
Icnto distrito 87. Raquel 
Wekh, Tul Brlnner.

BOXT. — 6-7-9-U  (May. 18). 
Celos, amor y Mercado Co
mún. Easbmanooknr. Tony: 
Leblanc, “Oaseen**.

SALAMANOA^-7-9-U (Ma
yores 18). Las benuanas. 
béCargot Kiddef'.

VENECIA. — 6-7-9-11 (Todos 
públicos). l a  m is iiioreíble 
aventura te  Taraán. Gordon 
Scott, Sean Oonnery.
PALACIO IHX HIELO 

EL IBON. — Precios especia
les. Abonos. Sesiones de pa
tinaje: Matinal te  11 a 1*30. 
Continua desde kis 6 de: la 
tarde bada la 1 de la m a- 
drúgada. Oaieteria Pormigal 
Hielo. Servicio te  baifa y 
platos oontenadOB.

r r v 1
PRIMERA CADENA

PROGRAMAS

'2 ,0 0 ; C arta  de ajuste;- 2,15: 
A p ertu ra  y presentación; 2,17: 
Avance informativo: 2,24: Panorama.

3,00; Telediarlo; 3,35: Pulso de la 
fe ;4,15: Despedida y cierre.

7 ,0 0 :  C arta  de ajuste; 7,15: 
A p ertu ra  y presentación: 7,16: 
Avance informativo: 7,20: Camino 
del record; 8,00: Novela; 8,25; 
Sucede;8,50: Tour de Francia.

9,00: Telediario; 9,30: Noche de

L O S  i
STRENOS

COLISEO

"EL GOLPE"

Director: George Roy Hill 
Fotografía en color 
Intérpretes: Paul Newman, Robert 

Redford y Robert Shaw

Eh aquí un film que llega precedido 
de una merecida fama como uno de 
los éx ito s  comerciales del año. 
Cargado de “oscars” y con mucha 
propaganda podrá parecer una obra 
trascendental para el Séptimo Arte. 
N o  es p a r a  ta n to : se tra ta  
simplemente de un robo , o mejor, de 
una estafa que unos pillos, dirigidos 
por un profesional.. Drenaran a un 
importante financiero que dirige una 
banda mafiosa allá por los años 
treinta, cuando Norteamérica sufría 
todavfa las consecuencias de la crisis 
económica. La historia de Roy Hill, 
es éso, nada más.

Pero hay que reconocer que se 
trata de uno de los productos más 
entretenidos, más divertidos y mejor 
n a r r a d o s  q u e  se h a n  visto  
últimamente. La pelfcula es toda una 
lección de busi cine, de un cine 
desenfadado y descaradamente 
comercial . como hemos indicado.

pero de un efecto seguro en el 
espectador. El recuerdo de los 
m ejores film s  del cine negro 
am ericano viene errseguida a la 
memoria, pero viendo el asunto desde 
otro punto de vista completamente 
distinto.

D iv id id a  en capítulos, posee 
secuencias perfectas de narrativa 
cinematográfica, con una excelente 
interpretación de Paul Newman y 
Robert Redford, que son los que 
preparan y dirigen la operación. El

uno por pura profesión, el otro para 
vengarse de la muerte de un amigo al . 
mismo tiempo que es perseguido a 
muerte por la banda engañada y por 
un policía desequilibrado que le odia 
a muerte. Las incidencias sé siguen 
con gran interés hasta la‘ sorpresa 
final. Después, el público sale de la 
sala con la <sensaclóni de que el 
espectáculo se. le ha hecho corto a 
pesar de su larga duración. Lo cual no 
es poco.

REX

"LUIS II DE BAVIERA"

(EL REY LOCO)
Director; Luchino.Visconti
Fotografía en color y scope
In té rp re te s : H e lm u t Bergert, 

Romy Scheneider, Trevor Howard, 
Silvana Mangano,

La última película de Visconti es 
una biografía del que fué último rey 
independiente de Baviera en la 
segunda mitad del siglo pasado, un 
rey que ha pasado a la leyenda por su 
individualismo, por sifs vicios, por su 
fama de mecenas, por la sospecha de 
su homosexualidad, por su belleza... 
hasta que fué retirado a causa de su 
locura para aparecer muerto de forma 
misteriosa en un lago. Este personaje 
es aprovechado por Viscoti como 
s ím bolo  de la soledad de todo 
creador. . Amante del arte y de la 
música, Luis de Baviera se preocupará 
más por construir castillos, por 
patrocinar al músico Wagner y por 
atender a los jóvenes que estaban a su 
servicio. Es la visión de un rey en un 
m undo que se desmorona a su

featro (“ Las meninas” , de Antonio 
Buero Vallejo): 11,15: Telediario; 
1 1 ,1 5 : Un momento, por favor; 
11,30: Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

7 ,1 5 :  C arta  de ajuste; 7,45: 
Presentación y avances; 7,46: Dibujos 
animados: 8,00: El hombre del rifle; 
8 , 3 0 :  E stud io  a b ie rto : 9 ,3 0 :  
T e le d ia r lo  dos: 10,00: Estudio 
abierto; 11,30: Ultima imagen.

alrededor; frustrado en el amor, en la 
política,*: en su individualismo. Es 
lógico que Visconti se dejase atraer 
por este histórico personaje.

Como toda obra de Visconti, la 
ambientación y los detalles están 
cuidados al máximo, hasta tal punto 
que la primera parte del film se hace 
monótona y casi empalagosa. A 
cambio presenciamos un espectáculo 
cuya belleza traspasa los limites de lo 
imaginable. Centrando.toda la acción 
en torno a la figura del rey, Visconti 
puede profundizar en los problemas y 
en la psicología de su personaje, cuya 
soledad avanza a medida que avanza 
la película, hasta terminar cpn una 
segunda parte que es un prodigio en 
algunas dé sus secuencias. E 
enfrentamiento espíritu-materia que 
siempre se presenta en las películas 
del realizador, está también vertido en..

unos diálogos cuidados e Inteligentes 
y en unos comportamientos que 
exponen minuciosamente los vicios y. 
grandiosidades de la aristocracia. Al 
fin y al cabo, Luis II proviene de una 
familia tarada.

Pese a su monotonía y decadencia, 
"Luis II de Baviera” es una obra 
lúcida, digna de uno de los genios del 
Séptimo Arte. Su belleza plástica cae 
a veces en la exhibición espectacular, 
en el b arroqu ism o, amanerado 
a d e m á s  p or  l as costum bres  
c o r t e s a n a s ,  t a n  e s t ú p i d a s  
informulistas como hipócritas.' .

Personalm ente, prefiero otras 
obras de Visconti, aunque esta pueda ; 
ser muy personal y sincera, lo cual no ' 
supone que “ Luis II de Baviera” me  ̂
parezca una película, difícil para 
ciertos espectadores, pero digna de 
ser vista.
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"E L  PAPAGAYO"
Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferbmúa es su ambiente’’. San 
Ignacio ide Loyola, 3. l'déLono. 
214856 .

CHARLESTON 
AÑOS 20

La nueva discoteca abierta de Í í 
tarde a  3 madrugada, vuelve a sol 
amSinite.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche te  iteado.'Ocite"de'noche! 
« a ra  matrimonios jóvenea.; 
:Ca*a«iei6n ¡nduida. Sábados y 
'Fastivóa, tarde, fletta joven. 
Tdáioiw 255184.

PARSIFAL

Hoy viernes, día 28, presentación 
de Apocalipsis Internacional Show 
Pases: 1 , 1 -  3,1.3. Próximo 13 de 
julio; ALHANO.Teléf. .379200.

DESPUES DE SU BODA, BAILE. 
EN CHARLESTON. Dirección y 
Teléfono 393014.

LIVERPOOL
DISCOTHEQUE

G A LLER Y 2

Si busca tranquSidad y reservado 
ambiente, tenem os,lo que Ud.‘ 
desea-Liñán, 8  (detrás Telefònica, 
S . V ic e n te  P a ú l). T eléfono 
291166.

Abierto sólo vísperas y festivos • 
-las 6 de la tard e. NUEVA 
D IR E C C IO N . L IV E R P O O L

¡y u e lv e  alegre, con vidá! ! 
('.amino de las Torres, 96.

PAGO PAGO POUNESIAN - BAR R eu n ió n  y ju ventu d  pn un 
ambiente distinto. Recientemente 
inaugurada, en San Juan de là 
Cruz, 28.

CANCELA

“ LA CANCrELA JBlírORO 
MUSICLVL’*. Rttyo, 5 . Teiélono 
211250.

GRAWER CLUB

Cóntodo personal y diferente, C/ 
Moncayó, CASETAS;

PACIFICO

Exclusivo para novios, con nurYo 
sonido y mtísica de actualidad. 
ISesión 6  a lO.Teléfono 21-1137,

STORK - CLUB

P a re ja s . Ambienté- Renovado. 
NUEVA DECORACIÓN. Centro 
Ciudad. Tel. 214804.

IGUANA

Ju v e n tu d , r itá io s , diversión. 
P re c io s  Jó v en es. C/ M adre 
Vedrurta, ll.Tdéltono 217052

CTEREOTECA 
"E L  FAR O"

Fuera de la Ciudad y solamente a 
3 minutos, donte se hace la m ^ r  
música, .creando un maravilfosio 
a m b ien te . Bartip de Jusllb«>r 
Jd éfo n P  291643.

SENECA

Nueva dirección. Todos ios dias a 
las 6 ,30.d c la tarde “BUSQUE.LA 
DtFERENCIA”

La <música más raoíosamente 
nueva en la discotect^ eoií sabor 
internacional. Cávia,10.Disfrute Vd.de su bebida exótica o tradicional en lás noches de PACO 

PAGÓ. Doctor Cerrada, 30. .
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CORRESPONSAL DELEGADO: 
Hermenegildo ANDREU  

.Santa Qulteria, 70. - Tel. 631

DEL GRUPO 
«GENERIS»

o t r a  vez contamos con 
not ic i a  teatral én nuestra 
l o c a l i d a d .  El  G r u p o  
"Génesis ”  se presenta de 
nuevo a todos los fragatinos. 
Ahora con una obra de J. 
Calvo Sotelo titulada “ La 
Muralla”  que se estrenará el 
próximo viernes, día cinco de 
julio, .1 las 11 de la noche en 
el Teatro Florida-. Creemos 
que esta actuación merecerá 
los mismos elogios que las 
anter io res  del Grupo y 
pondrá de manif iesto el 
espíritu de superación que 
anima á sus componentes.

SUZI QUATRO 
ENF.F. Llegó, actuó y gustó

Llegó y gustó así podríamos 
t i tu la r  la actuación de Suzi 
Quatro, en nuestra discoteca, a 
p e s a r de que horas antes 
descargara una trompa de agua 
sobre nuestra ciudad, no dificultó, 
para que llegasen hasta público de 
toda nuestra geografia, publico de 
Barce lona, Zaragoza, Huesca, 
Lérida, Reus, etc. etc. con decir 
que había más público forastero 
que de casa. Los estacionamientos 
de resen/a para los vehículos a 
re b o s a r ,  y entram os a la 
coquetona sala, y ya en la antesala 
una enorme fila de personas, para 
adquirir su localidad, nos hicimos 
p a s o , y una  vez de n tro , 
preguntamos al Director de sala 
D. Joaquín Portóles, si había 
llegado ya Suzi Quatro, nos 
manifestó que no pero que a la 
una tenía la salida.

-Pero sub im os hasta los 
camerinos, y esperamos un ratito.

pocos momentos después, se 
presen ta , nuestro amigo y 
c o m p a ñ e ro , J u lio  Ruestes, 
enviado especial de Radio Popular 
de Reus, acompañado, por un 
colega de Radio España en 
Barcelona, y una interprete dé 
lengua inglesa y nosis damos un 
apretón ide manos v charlamos 
unos minutos los suficientes, pero 
mientras tanto llega Suzi Quatro y 
sus acompañantes.

Presenciamos la actuación, y la 
verdad que nos sorprendió porque 
el público acogió a Suzi Quatro 
muy fríamente, y en el transcurso 
de su actuación, no sonaron ios 
suficientes aplausos, pero una vez 
finalizada su actuación y ya en los 
camerinos el público, reclamó la 
presencia de la pequeñita Inglesa 
en el escenario con los gritos de 
Suzi, Suzi, Suzi... y como no^salió 
Suzi al escenario, con una ovación 
que jamás se había oido, en esta 
discoteca.

Se pide un nuevo 
polígono, “Nuevo Fraga“

Resumen de los acuerdos adojííados por varios 
Plenos Municipales.

En consecuencia inmediata a la aprobación inicial 
del Plan general de ordenación urbana, se acuerda 
solicitar del Ilmo.'Sr. Director Gral. de Urbanismo, la 
creación en Fraga, por el Instituto Nacional de 
U rbanism o, de un ‘ ‘Polígono Industria” con 
equipamentos a nivel de ciudad, que puede tener 
efectividad en los terrenos (32.275 Has.) adquiridos 
en 1943, por la extinguida Dirección Gral. de Regiones 
Devastadas y Reparaciones, para la reconstrucción de 
la ciudad en el sector “Nuevo Fraga” , nombre que 
—asimismo—se propone para denomihación del futuro 
Polígono.

Aprobados los mandamientos de pago núm. 228 a 
236, por un total de 975.549,00 ptas.

Montes: 15 por 100 de m ^ ra s  y otros gastos. Se 
acuerd e su efectividad e ingreso del importe 
correspondiente a los aprovechamientos de 1973/74, 
con un total de 677.717,00 pesetas.

Montes.' Parcelación para cultivos. Se dispone el 
abono de la minuta de gastos habidos en los trabajos 
de parcelación de tierras para su cultivo, en el monte 
núm. 149, con un importe de 39.150.000 ptas.

P olicia  municipal. .Aprobada la liquidación y

efectividad del importe de la motocicleta SANGLAS 
E. 400. tipo oficial, y accesorios complementarios de 
la misma, 86.000,00 ptas, a la firma suministradora.

Alumbrado público. Se confiere al Ingeniero de 
Caminos, Sr. López Babier, el encargo de reacció n  del 
p ro y ecto  técnico relacioiuido con el alumbrado 
monumental de la Avda. de los Reyes Católicos.

Pleno de 14 de Junio.
Deiqiués de proloi^ada discusión y por mayoría de 

votos, .se acuóda que, la explotación agrícola del 
monte num 149, para el cultivo de las 1.349 Has. de 
tierra autorizada por la Superioridad, se realice 
directamente por la Corporación Municipal con todas 
sus consecuencias, recabando para ello la' colaboración 
y asesoramiento de la Comisión especial de montes, 
ampliada con otras po'soiuis de reconocida capacidad 
para eDo, que no se determinaron que debo'an 
informar, previamente, cuantas resoluciones tenga 
precisión de adoptar el M.I. Ayuntamiento en relación 
con el particular.

Los Sres. Conejales discrepantes con la resolución, 
salvaron su voto en contra por “ser partidarios de la 
subasta pública, tanto para el cultivo de las tierras 
como para desayunar aquellas que se consideren 
cultivables” .

Sábado 29, Noche

FLOBIDA
FRAGA

GRAN GALA CLUB CON LA FAMOSA

«MARI CARMEN Y SUS MUÑECOS»
DIVIERTASE COMO NUNCA CON LA ATRACION MAS POPULAR 

DE NUESTROS DIAS, Y CON LAS PARODIAS DE LOS MUÑECOS 

MAS FAMOSOS DEL MUNDO

TE ESPERAMOS EN. .. ¡Un Nueuo Mundo!

€

Una vez ya finalizada su 
actuación, periodistas de todos los 
s i t io s  se preparaban para 
entrevistar a la protagonista, de 
esa noche inolvidable de la 
Discoteca 'Florida Fraga y este es 
el programa que tiene Suzi Quatro 
en su gira por España. Su debut 
d ía  22 en Fraga, dia 23 en 
Mataró, dia 24, Manresa, dia 26

en Barcelona, dia 27, en TVE. dia 
28 en Reus, día 29gn Sardañoía y 
el dia 30 en Sta. Coloma de 
Gramanet. Un éxito mas que se 
apunta nuestra Discoteca Florida 
Fraga, y se pqne a la altura de las 
mejores de €spaña, porque la 
temporada de Verano va a ser 
escenario de muchas atracciones 
internacionales:

¿QUEE5
«U HMIBIMBAD»?

DAR TODO LO 
RDENO DDE HAY 
ENTRE NOSOTROS

E s un  m ovim iento d e  apostolado seglar que, apoyado en los 
fu e rtes  cim ientos d e  la amistad, quiere llegar a todos los en ferm os y 
dism inuidos fisicos, a este sector ignorado, p o r la sociedad y que  
tiene innum erables problem as q u e  hay q u e  resolver.

N uestro m ovim iento nació en  Francia : Un sacerdote q u e  estaba 
enferm o en u n  hospital tuvo la experiencia  del “A postolado del 
enferm o p o r  el en ferm o “m ism o ”. H oy es el actual Consiliario 
internacionaL E n  España está extendid o  p o r 5 0  diócesis.

E n  nuestra ciudad hay un  p eq u eñ o  grupo que desea salir al 
encuentro  d e  otros q u e  esten en  nuestras condiciones. E n la 
Fraternidad todos jun to s querem o s dar todo lo bueno que hay 
entre nosotros y enriquecernos en el trato con los demás.

Y  ahora un to qu e de atención a todos nuestros lectores: En  
nuestro grupo se encuentra un  minusválido que necesita una 
m aquina industrial individual para coser con  el fin  de p o d er  
trabajar y ganarse la vida p o r su propia cuenta. Si alguna persona  
quiere  aportar algún donativo para la adquisición de dicho objeto  
laboral p u ed e  entregar su aportación, sea en la emisora de nuestra  
ciudad o bien en la Parroquia. El im porte total de la maquina es de  
1 0 .0 0 0  ptas ya que se trata de una m áquina de segunda mano.

l o d o s  los q u e  se interesen y quieran unirse y colaborar de 
alguna manera para la buena marcha de nuestro grupo de la 
Fraternidad Católica d e  E nferm o s de Fraga p u ed en  p ed ir inform es  
en la emisora local “Radio F ra g a ”. Y  po r adelantado les quedan  
agradecidos todos los m iem bros del grupo a cuantos interesen y se 
urían a esta p rom o ció n  humana.

RO SI
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caatìBBtBS Mario Soare

I SOARES INVITA A CORTINA A QUE HAGA PUBLICO EL 

CONTENIDO DE LA ENTREVISTA QUE MANTUVIERON AYER

^  SOBRE LA GUERRA COLONIALI “YA ESTA CLARO QUE: 

•  NO EXISTIA UNA SOLUCION MILITAR VIABLE"

^  DIJO QUE NO HAY ESPAÑOLES IMPLICADOS EN EL: 

•  ASESINATO DE HUMBERTO DELGADO

Los primeros momentos de Ja llegada d e  María Suares a Lisboa tras un exilio de cinco años. El líder socialista tuvo que 
saludar desde wa balm n a h  multitud congregada que había acudido a Ja estación lisboeta, para expresarle su bienvenida

MADRID, 28 (Logos).-

I A situación económica portuguesa es muy mata. La herencia que no?ha 
J  dejado el fascismo ha sido tremenda, por lo que tenemos que ponernos a 
trabajar en seguida para acrecentar i  a riqueza de nuestro pueblo. Para ello 

necesitamos terminar cuanto antes la guerra de Africa que absorbe el 50 por 
ciento del presupuesto portugués", ha manifestado a un redactor de la 

^Agencia Logos e! ministro de Negocios Extranjeros de Portugal, doctor Mario 
Soares, a su paso por Madrid en escala técnica.

"Para este despegue económico necesitarnos la ayuda de Europa y, por 
supuesto, de España", añadió.

Durante su estancia en Bruselas, 
donde ha intervenido en las reuniones 
de la OTAN, para firmar la nuerá

Carta Atlántica el señor Soares ha 
conversado con los representantes de 
la Comunidad Económica Europea. 
Estos contactos, según nos manifiesta 
el ministro portugués, han servido para 
preparar el camino  de fu turas 
conversaciones con vistas a la 
in teg ra c ión  de P o rtuga l en la 
Comunidad. "Este es, subrayó, nuestro 
deseo".

In te r rogad o  sobre el posible 
establecimiento de una rápida paz en 
los territorios africanos, el ministro 
p o r t u g u é s  i nd i c ó  que l o  más 
importante es establecer el camino del 
d iá logo  con los movimientos de 
liberación que están en guerra para 
encontrar el camino de la paz.

" U n a  de las f ina l idades  del 
movimiento democratizador del 25 de 
abril, era encontrar una solución a la 
guerra colonial por la vía política, ya 
que estaba claro que no existía una 
solución m ilitar viable. El proceso de 
pacificación es complejo y  largo, como 
lo demuestran las conversaciones de 
paz de Vietnam y otras muchas 
situaciones similares. No obstante, 
dijo, en Guinea hay, ya de hecho, una 
tregua; y en Angola y Mozambique se 
ha liberado a los presos poi íticos y no 
real izamos operaciones ofensivas. 
Nuestro deseo es llegar a un acuerdo 
prontamente".

Con relación ai caso de Humberto 
Delgado, el señor Soares declaró que 
su solución está ya próxima. "Existen 
detenidos que han confesado ya, 
manifestó; y conocemos la identidad 
de ofré^ci«^ 
que han huido, pero, no están en 
España". Igualmente, señaló que no 
había españoles implicados.

En cuanto al establecimiento de 
relaciones diplomáticas con China 
Popular y otros países, tanto asiáticos 
como africanos, el señor Soares puso 
de relieve que la intención del nuevo 
Estado por tugués es establecer 
relaciones Con todas las naciones sin 
intromisión alguna en sus políticas 
internas. Finalmente, d ijo  que el viaje 
de regreso a Lisboa l o  har ía  
seguramente por tren, con el f in  de 
evitar retrasos por las condiciones 
atmosféricas, que le han obligado a 
aterrizar en Barajas.

Con respecto a la entrevista 
mantenida con el ministro de Asuntos 
Exteriores español, don Pedro Cortina, 
en su despacho oficial del palacio de 
Santa Cruz,  el señor Soares ha 
manifestado que el contenido de la 
misma sólo podría hacerlo público el 
m in i s t r o  español .  "N o obstante, 
señaló.puedo dec i r  que nuestra 
conversación ha sido muy cordial y 
amistosa. Me ha sorprendido el 
profundo conocimiento que sobre la 
realidad portuguesa tiene el señor 
Cortina". Sobre este mismo punto, 
agregó que las relactones con España 
son muy estrechas y que se afim arán, 
a partir de la llegada del nuevo 
•Ribajador español en Lisboa.

Sobre úna posible visita, oficial a 
nuestro pab, él ministro portugués 
dHo que su presencia en Portugal es

imprescindible para poner en marcha 
la actuación de los partidos políticos; 
más aun,  cuando  él mismo es 
secre tar io del Partido Socialista, 
i n t e g r a d o  en l a c o a l i c i ó n  
gubernamental. Por to do  eso, no es 
previsible, al menos a corto plazo, la 
realización de una visita oficial a 
nuestro pa is.

El señor Soares, que 'mostró una 
enorme afabilidad con los periodistas 
eñ todo momento, manifestó que esta 

' había sido la primera oportunidad de 
visitar la Embajada portuguesa en 
MadritL en la que no había entrado 
nunca en anteriores visitas durante su 
época dé exilia Añatfió que por 
atender a la prensa no había tenido 
ocasión de visitar librerías de la ciudad 
para comprar obras españolas a las c|ue 
tiene gran afición.

U '





Bar “EL COLONO“

Desea a todos sus clientes y  amigos que pasen unas felices fiestas, 
y  les invita a degustar su especialidad en Tapas variadas, chuletas 
a la braza, y  meriendas. '

La Fuente (Junto Plaza de España) GALLUR

hihistrias

OLOZAR
PAPEL Y CARTON RECUPERADO

Carretera.Gallur - Agreda Km. 3, Hm. 4 
Tlfno. 418 - Apartado, 15 - GALLUR 
Camino Torrecillas, 25
Tlfno: 291725 - Apartado 515 - ZARAGOZA

desde luego...

HNOS. GARCIA INIESTA, S, R/C.

Conservas LA CHULA
REPRESENTANTE EN GALLUR: L I N O N A  V  A  S C U E S

Fábricas en Ceutí y Archena (Murcia) 
y  GALLUR (Zaragoza)

EXPORTACION DE FRUTAS ESPAÑOLAS

NEHSOS

DE NEUMATICOS, S. A.
SERVICIO Y VENTA DE 

PRODUCTOS FIRESTONE

Avda. Alcalde Caballero, 22 (Polígono Cogullada)
Teléfono 390050- ZARAGOZA
Avda. Navarra, 57- 59 - Teléfono 344908

EN EJEA: Avda. de Tauste, s/n, - Teléfono 540851

Agenteen GaUur: T a l l e P e S  R O Y O

Sevilla, 1 — Teléfonos 99 y 238

Saluda al público en general con motivo de sus fiestas patronales 
deseándoles unos agradables d fas.

Talleres ROYO
Mecánica en general — Chapa y pintura —Motocicletas

-  Servicio oficial CITROEN

—Venta exclusiva de Mobyiette para la zona

0  : DISTINGASE, TALLERES ROYO LE
DISTINGUE! GALLUR

Gasino 
MODERNO
General Mayandi'a, 38. 
Teléfono 70

FeMcita a sus socios e invitados con 
m o tivo  de las fiestas de San P edro, 
o frec iéndo le  bailes de sociedad y  con
c iertos con las siguientes orquestas y 
atracciones:

Di’a 2 8 ; Nueva Unión - Adriana 
Ñervo.

Días 29 y  30; Zarabanda - 
Menchu.

□  fa 1 de ju l io ;  Nueva Etapa.

SASTRERIA

LAHOZ
Establecimiento en 
Zaragoza:
Ramón y Cajal, 45 (Frente a 
Hospital Provincial)
En Gallur:
D. José Pina Barrachina

Con nuestros mejores deseos de 
unas felicísimas fiestas, extensi
bles a toda la villa gallurana y 
muy particularmente a su animo; 
sa juventud.

COCINAS 
FRIGORIFICOS 
CALENTADORES 
CALDERAS 
para: calefacción 
y agua caliente

Tentara
López

— Te jidos
— M uebles 

E lectrodom ésticos
— A rtícu lo s  Regalo
— Saneamiento

Te lé fono  87 —BO R JA -

Re pre senTarit ‘e e 
M á tlldé  sfèrra

PANI PICADORA

LADAGA - PINTADO
Con motivo de* las fiestas patronales saluda 
a todos los galluranos

Goya, 2 G A L L U R

Talleres
CASAUS

-Construcción y reparación 
de maquinarfa agricola—

Argensolas, 3 —Te lé fon o  489— 

G A L L U R

P a s c u a I
PIENSOS CON FUERZA

FABRICADO S POR:

PIENSOS ARAGONESES, S.A.*
FA BR ICA S  EN; UTEBO (Zaragoza) "

Carretera de Logroño, km. 9

Y A R A N D A  DE DUERO (Burgos)

Distribuidor en Gallur.

D. JOAQUIN HEREDIA LAMERA •  Arzobispo Doménech, 10

S E A
SERVICIO

EN GALLUR

TALLERES CERVANTES
Ramón y Cajal, 40 - Telefono 96

FABRICA DE HARINAS

Pedro Mateo Menade
Ntra. Sra. del Carmen 
Teléfonos 53 y 297 
GALLUR (Zaragoza)

LA CARINENSE 
Teléfono 169 
CARIÑENA (Zaragoza)

PASTELERIA M ARIA PILAR  
APARICIO

JOSE M INANA
Desean felices fiestas a todos, en general, clientes y amigos

c/ (iencral Mayandía, 4  - Telefono: 25 GALLUR
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GALLUR, ENCRUCIJADA DE 
CAMINDS

SUS HOMBRES 

UNIDOS PUEDEN 

CREAR UN EMP^IO 

DE RIQUEZA EN\ 

BENEFICIO DE 

ARAGON

m

G a l l u r  es puesto de 
avanzada en este -nuestro 
Aragón. Cerca, muy cerca, 
comienza Navarra, y aunque 
en tiempos fuera castillo que 
defendfa la frontera de los 
dos reinos, hoy,, en la Unidad 
Española, se hace broche de 
engarce entre dos provincias 
hermanas, que participan de 
esa fuente de realidades y 
esperanzas que son las aguas 
del Ebro.

Gallur es también ouerta 
de entrada hacia esa fértil 
llanada que hasta el Pirineo 
llega, y que puede ser la gran 
reserva agropecuar ia de 
España, en futuros inciertos.

Gallur es símbolo del viejo 
problema aragonés: el agua, 
□os rjos y dos canales. El 
padre Ebro que lo acaricia; el 
Canal Imperial que casi,, es 
calle; el de Lodosa que alli 
termina y eLArba que recorre 
el término. R íos y canales que 
isn la espefanza de Aragón'.

Todo nds lleva, queridos 
amigos de Gallur, a una 
situación de privilegio en ese 
f u t u r o  que  debemos- 
potenciar, si somos capaces 
de hacer sonar la hora de 
Aragón. Pero para ello es 
preciso una nota '¡ornún: la 
Unidad en la acción, la 
conciencia colectiva de que el 
e j j f u e r z o  común puede 
^ahza ,̂;<E>t fiñ^jüippúerto. No 
rrte refiero ahora solamente a 
la ur^idad global, aragonesa, 
porque para hacerla posible, 
hay que empezar por otras 
unidades menores que forman 
la .total: la de la provincia de 
Zaragoza, la de las comarcas, 
la de las localidades con sus 
g e n t e s  h e r m a n a d a s  y 
dispuestas a luchar por su 
terruño.

Yo diria que esta última es 
la más importante, porque un 
pueblo, quiérase o nÓ, es una

gran fa m i l ia ,  unidad de 
c o n V i V e n c i a , y si los 
miembros de'  ella no se 
avienen a un respeto mutuo, a 
irna ayuda común a una 
integración para objetivos 
comunes,  di f íci lmente lo 
desunido inicialmente, podrá 
c o l a b o r a r  en unidades 
mayores,  aparte que las 
rencillas internas tornan la 
v i d a  en i r r i t a b l e '  e 
insoportable.

Amigos de Gallur, hace 
poco disteis un hermoso 
e jemplo  dé so l idar idad’ 
uniéndoos al escrito que con 
mas de doscientas mil firmas, 
se presentó en la Comisáría 
de Aguas del Ebro, alegando 
razones contra el trasvase a 
Barcelona, y digo éfemplo de 
solidaridad, porque vosotros 
ya tenis agua en las tierras; 
pues bien, ahora, que llegan 
estas fiestas en honor de San 
Pedro, vuestro Patrono, que 
es piedra y fundamento a la 
unidad, dar un ejemplo de 
unión entre vosotros para que 
vuestro Gallur, sea en el 
f u t u r o ,  un empor io  de 
riqueza en beneficio de sus 
vecinos y en el de la Región.

Aragón os necesita unidos 
,para su propia unidad.
■' Y en estos dias, que reine 
la alegría en el cuerpo y en el 
alma; que vuestras mozas y 
mujeres sean la gracia y 
belleza; que el caserío se 
engalane refei jándose en 
nuestras aguas y que todos los 
v e c in o s  eleveis vuestro 
espíritu a la Divinidad por 
mediación de San Pedrok 
para que os conceda todos los 
bienes que os mereceis y yo 
os deseo de corazón.

Julián MURO NAVARRO

□ □
SERVICIO

S E EN GALLUR

TALLERES CERVANTES
Ramón y Cajal, 40 - Telefono 96

Hostal CASA U K
Habitaciones con baño y calefacción —CAFE-BAR-RESTAURANTE

Saluda a su distinguida clientela 

General Franco. 12 —Teléfonos 412, 268 y 269 GALLUR

TALLERES ELECTROMECANICOS

‘ n . Ç o j o i Â

ENCENDIDO , ARRANO UE Y  
ALUM BRADO DE A U TO M O VILES

Todos y cada uno de los elementos del equipo eléctrico SON 
NUESTRA ESPECIALIDAD; confíenos su reparación.

—Aprovechamos las fiestas de San Pedro para saludar a nuestra 
distinguida clientela de Gallur.

AVDA. CINCO VILLAS, 3 
t e l e f o n o  193

TA USTE 
(Zaragoza)

LA CRUZ ROJA GALLURANA T

ANTES DE CUMPLIR 

SU PRIMER AMO DE 

VIDA CUENTA CON 

UNA AMBULANCIA, 

UN PUESTO DE 

SOCORRO Y UN 

CENTENAR DE 

ABNEGADOS Y 

EFICIENTES 

SOCORRISTAS

Desde mi ingreso en la 49 
Brigada de Tropas de Socorro de 
la C ru z  R o ja  E spa ñ o la  de 
Zarago'za, me ha movido la idea 
de que al igual que en otra época 
la V illa  de Gallur contase con un 
destacamento de Cruz Roja.

Fue en Octubre dél pasado año 
1973 cuando comenzaron a darse 
los p r irn e ro s  pasos para la 
c re a c ió n  d e l D estacam ento ; 
g rac ias  a las fa c il id a d e s  y 
colaboración de las autoridades 
locales y a la confianza depositada 
por mis superiores de Cru’z Roja, 
la idea se hizo realidad y en el mes 
de D iciem bre pasado, nuestro 
Inspector Provincial Primer Jefe 
veni'a  a G a llu r e inauguraba 
nuestro Destacamento Local, que 
co m o  to d o s  saben se halla 
instalado en el antiguo Colegio de 
Monjas.
. A u n q u e  n u e s t r o  
Destacamento, por la fecha de 
creación todavía es joven, los 29 
voluntarios que lo  componen se 

■hallan perfectamente preparados 
en c u a n to  a S o c o rris m o  y 
Primeros A uxilios, gracias a las 
enseñanzas recibidas durante el 
extenso Cursillo im partido por el 
Equipo Médico de nuestra V illa.

PUESTO DE SOCORRO

El p u e s to  de Socorro del 
Destacamento cuenta con varias 
camas, camillas para transporte de 
heridos y material suficiente de 
cu ra  pa ra  a te n d e r cualquier 
emergencia; también cuenta con 

una ambulancia de 2 camillas, que 
nuestro Inspector Provincial Dr. 
Rosel ha tenido, la gentileza de 
enviarnos como dotación para 
nuestro  destacamento. Con la 
m ism a fecha, de creación del 
D e s ta c a m e n to , se fo rm ó  el 
Cuerpo A ux ilia r Femenino que 
c u e n ta  c o n  10 s e ñ o r ita s  
galluranas, todas ellas socorristas 
y que además ya han prestado 
brillantes y numerosos servicios.

En estos d(as, y logrando una 
nueva m e ta , acaba de hacer 
presencia en nuestra V illa .la  Cruz 
R o ja  d e  la J u v e n tu d  que 
inicialmente cuenta con unos 50 
jo v e n e s  d e  a m b o s  sexos 
p e rfe c ta m e n te  d ir ig id o s  por 
nuestro amigo y compañero m ió 
de Cruz Roja José Miñana.

Estos muchachos y muchachas 
jóvenes son el semillero que en el 
f u t u r o  a lim e n ta rá  n u e s tro  
Destacamento Local, para lo cual 
ya han-comenzado a prepararse y 
a sentir el amor hacia los demás.

EL CRUCE DE G ALLUR

Nuestro Destacamento jun to  
con los Destacamentos Locales de 
Borja y Tausté, atiende el Puesto 
de S o c o r ro  pe rm a n e n te  del 
tr is te m e n te  famoso Cruce de , 
Gallur tantas veces mencionado 
en esta página de Gallur Exprés.

Para f in a le s ,  4 sanitarios 
Galluranos se hallarán cumpliendo 
el Servicio M ilita r en nuestro 
Destacamento, al igual que estos 4 
sanitarios otros muchos jovenes 
de Gallur en los próximos años 
también cumplirán su Servicio 
M ilita r en nuestro Destacamento 
Local.

Esto es a grandes rasgos La 
Cruz Roja Gallurana, dispuesta en 
todo momento, día y noche a 
socorrer, a ayudar y a asistir física 
y moralmente a cualquier persona 
que lo  necesite, este es el Lema 
principal de Cruz Roja y por el 
luchamos los que nos sentirnos 
.orgullosos de pertenecer a ella.

Julio G ARCIA GIL 
-J rrfede l Destacamento-

1

Núcleo inicial del Destacamento de Gallur en el día de su constitución 
Oficial

también presta sus servicios en el fútbol, donde la 
^S^infdrtosi ponen los corazones a excesiva presión. ¡Ay

Hermanos PASAMAR
a l i c a t a d o s

Desean felices fiestas a su clientela 
y amigos, en general

. C/. Faustino Navarro, 34 
C/. Tudela, 3- G A L L U R

Distribuciones LOPEZ
-BEBIDAS CARBONICAS

General Mayandia, 43 -Teléfonos 539 - 436 y 460

K {  “EL VOLANTE"
General Franco, núm. 21 G A  L  L U  R
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José Luis Alcántara con motivo de las fiestas, saluda a su distinguida
clientela y prjblico en general y les manifiesta que en su pista de verano 
habrá grandes bailes con conjuntos y animadoras afamados.
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PRIMERA

ASCENDENCIA GALLURANA

Fernamio Barrachina:

«LA CAMPAÑA REALIZADA 

ESTE AÑO POR EL ZARAGOZA 

HA SIDO MAGNIFICA»

Es motivo de gran satisfacción 
para el Corresponsal traer hasta el 
especial de fiestas de Gallur a una 
figura del fútbol español que por 
muchos motivos está ligado a 
nuestra villa. . Se llama Femando 
Barrachina Pió, a} que le pedimos 
una entrevista y amablñnente respondió a 
nuestras preguntas.

Comenzamos con la pregunta 
de rigor. ¡Donde naciste y qué 
edad tienes?

—Nací en Granada el día 24 de 
febrero del 4 7 ; tengo pues 27 
años.

— ¿Cóm o explicarías que 
desciendes de Gallur?

— T e n g o  a s c e n d e n c i a  
“ gallurana” por parte de mis 
padres y abuelos, cuyo árbol 
gen eal^ co  corresponde en su 
mayor parte a esta bendita tierra 
aragonesa.

— ¿Donde empezaste a dar las 
primeras patadas al b a ló i?

—Mis primeros pasos come? 
futbolista los di en el colegio; más 
tarde con mis vecinos donde 
residía hasta pasar a un club 
infantil.

— F e r n a n d o ,  ¿ P o d r í a s  
r e s u m ir n o s  tu  n i s t o r i a l  
deportivo?

P“
paso al Zaidin Juvenil (domicilio 
particular m ío) y finalmente al

jugador federado fueron:

El Estrella: .infantil (1 año), 
seguidamente, el Andaluz infantil 
(cuyo entrenador era el famoso y 
conocidí^ Sr. Ramón) para dar 

Juvenil (d 
() y finaln 

íilial del primer equipo Granada 
C.F. Granada Juvenil, primero y 
Recreativo Granada de , Tercera 
D iv isión , donde actué media 
tem porad a lig u era  para ser 
requerido por el Sr. Fizaguirre, 
que era en su día entrenador del 
i>rimer equipo.

— .•Desde cuando perteneces al 
Valencia C.F T

—Pertenezco al V alenda desde 
la temporada 1968-69.

— ¿ F n  q u é  p u e s t o  te  
desenvuelves mejor?

— A m ig o  C iarlos, m e es 
completamente indiferente, ya 
que mis cwidicioies me permiten 
ocupar los puestos de defensa y 
medio, aunque particularmente 
creo que me va m e j«  el de niedio; 
es decir, el marcgje al delantero 
centro en punta.

— Una pregunta (jue resulta 
muy interesante. ¿Estas contento 
en V alencia?

—Mucho. Por varias razones.

L N. A. D. E. S. A.
FABRICACION EN CONTINUO DE 

CARTONCILLOS Y PAPEL

Fábrica en ¡Gallur: ^
Ramón y Cajal n.® 3 Teléfonos 59 y 243

Oficinas en Zaragoza: Dato, 14 Teléfonos 22 19 98

ANTONIO BAITA
CO N SER JE  D E  LA  P ISC IN A  M U N IC IP A L

Desea felices fiestas al pueblo en general y a los visitantes
Carretera Gallur - Sangüesa - Teléfono 509 
G A L L U R  (Zaragoza)

M uebles HUERTA
COMEDORES-DORMITORIOS-TRESILLOS

Central: LUCENL- Pignatelü, s/n. 
Sucursales: GALLUR-Tl fno.  326 

PEUROLA Tlfno. 256

Barrachina, el bravo defensa del Valencia, con su esposa y su hija “Luche ”

Primero porque he conseguido 
llegar a la meta de todo buen 
profesional. A un equipo de la 
categoría y solera del Valencia 
C F . y , adem ás, porque he 
encontrado la felicidad al lado de 
mi esposa e hijas.

—¿Cual es la principal alegría 
que te ha dado el fútbol?

—Las ocasiones en que he 
d efen d id o  a E spaña en la  
Selecci&i.

—¿Guardas algún mal recuerdo 
de élT

—S í. Las lesiones, algunas de 
las cuales estuvieron a punto de 
dejarme apartado de mi profesión, 
y de las que afortunadamente me 
recuperé a base de un largo 
período.

— A m i g o s  l e c t o r e s  de 
ARAGON/exprés, todos sabéis 
q u e  e s t é  h o m b r e  q u e  
e n tr e v is ta m o s  es un gran 
d ep o rtista , pero.;, sabéis qué 
titules ostenta como futbolista. El 
mismo nos lo dice:

Con el Granada C .F . Ascenso 
a la Divisife de Honor. Con el 
Videncia. C.F. Campeón de Liga.

Ricanlo 
Pardo Falos
Desea a su distinguida clientela y 
púbiieo en general unas felices fies
tas, ofreciéndoles a la vez sus selec
tos pescados, mariscos y frutas.

Ramón y Cajal, 12 y General Ma- 
yandia, 20 Teléfono 481

G/VLUUR

ARMANDO
RELANCn

—Comestibles
Desea felices fiestas 
a toda su clientela 

c/. Tudela, 38 —Teléfono 473-
g a u L u r

MAXWIO

-T R A N S P O R T E S -

Plaza de España, 4 — 

Te lé fon o  5 3 2 -  G A L L U R

T e m p o r a d a  1 9 7  0 -  7 1  y 
Subcampeón de Copa o ligaen 
cuatro temporadas.

— F ern a n d o , ¿Qué te ha 
p arecid o  la campaña que ha 
realizado el Real Zaragoza?

— M agn ífica  en todos los 
aspectos, realmente ocupa el lugar 
que le corresponde por méritos y 
merecimientos propios.

¿Te - hubiera gustado fichar— ¿1 C - iiu ju ic ra  g 
por el Real Zaragoza

—Siempre ha gozado de mis 
apetencias futbolísticas por la 
ascendencia aragonesa que tengo, 
y por el historial deportivo tan 
magnífico que siempre ha tenido 
y tiene.

— ¿Cuantos hijos tienes‘¿Sus 
nombres?

—Tengo actualmente dos hijas. 
La m ayor se llama Mari-Luz 
(cariñosamente “Luche”), de dos 
años y medio, y la pequeña se 
llam a B ea tr iz  (cariñosamente 
“Bety”) de cuatro meses.

—¿Te acuerdas de Gallur?
—Mueho, pues tengo familia, 

amigos y eonocidos que siempre 
se han acordado de mi hasta venir 
a verm e aq u í en Valencia, 
honrándome con su grata visita.

—Nuestra entrevista toca a su 
fin. ¿Qué es lo que más te llama la 
atención de este pueblo?

—Sus gentes, sus maneras, las 
incondicionales e inigualables 
fiestas de San Antonio y San 
Pedro, que en ocasiones, recuerdo 
con nostalgia.

— P o r  ú lt im o  Fern an d o , 
¿Q u ieres decir algo para los 
fectoes de “ARAGON/exprés”. 
mas con cretam en te  para los 
g a llu ra n o s  que siguen tus 
actuaciemes?

— Para los lectores de este 
magnífico diario “ARAGON/ex
prés” les dedico mis más sinceras 
palabras de agradecimiento por el 
cariño y afecto que me dispensan, 
por esa maravillosa e histórica 
tierra que es Aragón, y muy 
especialmente a los “galluranos” 
por mi “parcial” , paisanaje con 
ellos, por estar repartido entre 
Gallur-Granada-V alenda.

Aquí ponemos punto final a 
esta larga entrevista que nos revela 
el afecto que siente por Gallur, y 
que vive para el fútbol dando 
todo lo que lleva ú®Atrq^.^^^^r 
del G ranada pritnéfo^*^ del- 
Valencia después. Solo nos resta 
darle nuestras más sinceras gracias 
p or haber atendido a nuestra 
petición y desearle muchísima 
suerte en esta su difícil profesión 
del fútbol. Hasta pronto.

Carlos PASCUAL.

□ □
SERVICIO

EN GALLUR

TALLERES CERVANTES
Ramón y Cajal, 40 • Telefono 96

NARAGON, S J l .
FABRICA DESHIDRATADORA DE ALFALFA

DESEA A SUS CLIENTES Y AMIGOS 
UNAS FELICES F IESTAS EN HONOR 
DE SAN PEDRO

Extramuros, s/n. Telefono 478 - GALLUR

J I J ■ J I CONSTRUCCIONES

Hermanos Adiego Navarro

GALLUR (Zaragoza)

ANTONIO LECIÑENA
Reparaciones mecánicas, trabajos dn torno y fresa.

Cervantes, 8 - Telefono 7 - GALLUR
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NUESTRAS FIESTAS
í  . '  -  ' '

Los valores del espíritu son tan 
íntimos al hombre y están tan 
arraigados a su propia naturaleza 
q u e , d i f í c i lm e n te  pueden 
separarse de su vida. Por eso en 
todas partes y en todas las 
manifestaciones de su propia 
existencia aparecen como parte de 
la misma, y de su continuo

„ Don Jesús 
Moreno Linaza, 
cura párroco 
de Gallur.

quehacer. No en vano se dice que 
es portador de valores perennes. 
Lo mismo en su trabajo, que en su 
ocupación cotidiana suelen ser 
como un respiradero que casi de 
un modo inconsciente afloran a su 
vida formando parte de- su ser, 
aunque algunas veces no fuera 
todo lo ordenada hacia el bien

Los problemas de la 
enséñanza en Gallur

■ DE UN INSTITUTO LABORAL, AFIRW 

EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACION 

DE PADRES DE ALUMNOS

Antes de hacer ningún comentario, debo- poner en conocimiento dé 
todos que no somos los primeros en Gallur con este cometido; ya 
anteriormente, existió la Asociación de -Cabeza; de Familia que, por la 
circunstancia que fuera, no terminó de cuajar en la forma debida.

Hoy y desde la creacic« de la Asociación, pensamos que nuestro 
campo de acción sería mucho mayor, si contásemos con una fuerza 
mayor a nivel de Asociación; se pensó pues en la reestructuración de la 
Asociación de Cabezas de Familia llegando a un feliz término. Así pues, 
en estos momentos somos un cuerpo con dos cabezas, pues se funden en 
la misma junta de gobierno las dos Asociaciones, aún con distintos 
pesidentes, siendo D. Manolo Sierra Belsué el correspondiente a la 
Asociación de la Familia, que anteriormente ya ocupó este cargo.

Nuestros principios, como en todas creaciones nacientes son de 
mucho ardor, pero debemos marchar a un paso firme y seguro. Para 
poder llevar este paso, necesitamos la ayuda de todos y cada uno de los 
padres de alumnos, o lo que es lo mismo, cabezas de familia. Si contamos 
con la ayuda de todos nuestra labor será mucho más eficaz. Al fin de 
cuentas, la verdadera organización son todos ellos y nosotros unos 
representantes, que con mayor o menor acierto intentamos promover el 
nivel cultural de nuestros muchachos.

Al finalizar el curso o por mejor decir en vísperas de finalizar el curso, 
los Maestras de las Escuelas Nacionales, se plantearon la cuestión y por. 
cierto muy .acertadamente, de qué camino tomarían los chicos y chicas al 
s^ir del colegio, pues la edad de estos muchachos es de. 14 años. 
Entonces', dándonos a conocer este pensamiento organizaron unas 
reuniones con loe padres de estos muchachos para plantear este problema. 
Qbmo presidente de la Asociación fuíinvitadoi tomando contacto directó 
con el problema, la solución que más acertada vi, fue la solicitud de unos' 
cursos del P.P.O. que aunque se imparte para mayores de 16 años, puede 
ser aprovechada por los menores aunque no sea más que en clases, 
teóricas. Sobre esto se está trabigando actualmente, y nuestro deseo sería 
traer una serie de estos cursos con los m e formar una plantilla de 
especialistas con vistas a un futuro Gallur industrial.

Otro punto muy interesante y, sobre el que actualmente se trabgja 
también, es la posible traída de un Instituto Laboral, tarea, quizá ilusoria, 
pero que es una necesidad para nuestra comarca, contamos con unos 
locales muy aptos para impartir esta modalidad de enseñanza, ocupamos 
un punto idóneo geográficamerrte, y si no, veamos la cantidad de pueblos 
que en un radio de muy pocos kilómetros nos rodean. Por si esto fuera 

^ e o ,  pensemos en la cantidad de chicos y chicas que con posibilidades 
intelectuales tienen que dejar los estudios y empezar a trabajar con una 
remuneración irrisoria dada su corta edad, y esto por carecer de unos 
mediffi económicos que les permita desplazarse a unos centros donde 
podrían seguir estudiando y aprendiendo una profesión.

Existen otros proyectos en cartera, tales como la creación de una casa 
de Cultura, zimas de recreo para los jóvenes, residencia para ancianos, 
realizaciones estas que han de hacerse pero que se posponen ante la 
necesidad apremiante de las anteriores mencionadas.

No qpiero dar fin a este comentario sin solicitar la colaboración de 
todos los jaadres para que nos den todo el apoyo qiie podamos pedir y así 
nunca serán irrealizables estas peticiones.

José MIÑAN A

que debiera. Si no hubiera fiestas 
habría que instituirlas, y así ya a» . 
la Sagrada Escritura, se dice que el 
día séptimo descansó el Creador, 
dándonos a entender que celebró 
la primera fiesta para ver lo que 
había hecho, y  para que el 
hom bre , criatura suya, cesara 
también de cuando en cuando en 
su traba jo , y se dedicara al 
conocimiento de su propia.vida y 
de todo lo que ella supone en su 
existencia terrena. Las fiestas son, 
pues; descanso en la vida 
ordinaria, diversión hacia otras 
cosas, y recuerdo de nuestra 
h is to r ia  particular. El mismo 
cansancio y deseo de cambiar dé 
ocupación, la fatiga que crea el 
continuo empleo, el esfuerzo, y 
por otro lado la convivencia social 
y la misma vida que nos- une, 
además de los valores religiosos, 
piden el día festivo como una 
conquista de la sociedad camino 
de su perfeccionamiento. Y sobre 
todo la vida en su significado y 
valor de lo religioso con todo lo 
que lleva de afectos, recuerdos, 
historia de nuestra existencia y 
razón de la misma, etc., piden o 
invitan a la celebración en estos 
días que tienen todo esto en 
nuestro pueblo.

Por fortuna para nosotros, 
hemos heredado estos días, que, 
aparte los domingos, son algo tan 
intimo y particular de nuestra 
historia que nos faltaría algo si 
dejáramos de celebrarlos. Lo que 
se desea es que se celebren 
dignamente. Por eso no hay 
pueblo, que no tenga sus días 
festivos, particulares que son como 
el nervio de su existencia y de su 
historia, y lo que soporta su vida a 
través de los años, y su modo de 
ser que le distingue de los demás. 
Son días en que se recuerda algo 
substancial en nuestra tradición. 
En nuestro caso los Patronos de 
Gallur, San Antonio de Padua y 
San Pedro Apóstol, son algo que 
forman parte de nuestra familia 
parroquial, ya que en todos los 
hogares tienen un puesto de 
honor y un afecto de confianza en 
su poder e intercesión. Por eso, 
estos días se viven más cerca unos 
de otros, los ausentes vienen a su 
pueblo, y se celebran con la 
a legría  de una vida rica en 
recuerdos de personas y de hechos 
que en o tras ocasiones nos 
aconipañaron. Nadie sabe cuando 
empezaron, pero sí el motivo. 
Todos las recuerdan, aunque haya 
ausencias sentidas. La juventud 
sueña con idilios, los'mayores con 
más sosiego de espíritu viven 
saboreando lo vital del pueblo y 
aprovechan esta ocasión para 
fomentar amistades y demostrar 
su lealtad y nobleza. Púr desgracia 
también salen a relucir a veces 
excesos que son efecto de 
ímpetus naturales no refrenados 
que sirven muchas veces para 
m ejor conoceros y i io ja lá l!  
fueran Siempre para ayudarnos a 
mejorar.

Quieran nuestros Patronos, en 
cuyo obsequio y veneración e l' 
pueblo unido los recuerda, que 
sean siempre objeto de veneración 
e imitación por parte de todos, y 
se fomenten los valores de estima 
y de u n ió n  e n tre  tod os , 
verdaderamente dignos de ser 
tenidos en cuenta.

EL PARROCO

SERVICIO

EN GALLUR

TALLERES CERVANTES
Ramón y Cajal, 40 - Telefono 96

JUAN M A r e L  LOSTAO

-Consttucóión d« puertas y tijeras metálicas

Jos,é Antonio, 15—Tlfnos 227 y 2 9 9 GALLUR

-E S T U D IO S  FO TO G R AFICO S'

LAIGLESIA
Desea felices fiestas al pueblo de Gallur.

Ramón y Cajal, 4 g a l l u r  —TAUSTE —c o r t e s  (Navarra)

TINTORERIA BE LOAR
Saluda a su distinguida clientela y amigos, a la vez que 
les desea felices fiestas.

General Franco, 3 - Telefono: 309 - GALLUR

HERMANOS COTORE
------(ALBAÑILES)------

Desean a sus amigos y pueblo en general que pasen unas felices 
fiestas en honor de San Pedro.

C L U ^  VENIDA
Desea felices fiestas a su distinguida clientela y amigos 

Avda. Pignatelli, 1 0 -Teléfono 488 -:- GALLUR

Cafetería ROXY
Saluda a su distinguida clientela con motivo de las fiestas 
en honor de San Pedro.

General Mayandía, 19 - Teléfonos: 267 y 66 
GALLUR

SCHWEPPES
SABORES INIGUALABLES

TONICA 

COLA 

LIMON 

NARANJA 

BITTER LEMON

Carretera de Logroño , R m . 3,700 
Teléfono 33 22 62 -  ZARAGOZA
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La MU JER en las FESTA
La verdad es que mirando a 

cada una .de estas bel las 
muchachas galluranas elegidas 
para representar a nuestras 
mujeres sobran los comentarios 
quedando bien patente que
Gallur ha tenido y tiene chicas 
guapas de verdad. En el acto de
presentación lo recalcó nuestro 
Primer Teniente de Alcalde, D. 
José María Sancho Portera Y en 
este-año 1.974 para representar a 
la mujer galturana han elegido a 
siete chicas lo que se dice “ fuera 
de serie”  a las que vamos a 
presentar  para los asiduos 
lectores de GALLUR/exprés 
para que conozcan sus opiniones 
y pareceres al responder a diez 
p re g u n t a s  que les hemos 
fo rm u la do  con m o t i v o  de 
celebrarse tas fiestas en honor de 
San Pedro.

La Reina de tas fiestas se 
l lama Mari  Carmen Gracia 
Sancho, una rubia muy bien 
p l a n t a d a  q u e  c o m i e n z a  
di ciándonos:

—Tengo 17 años y soy natural 
de Gallur. y pertenezco a una

familia modesta que vive de la 
agricultura.

—Mari Carmen. ¿Te ha hecho 
ilusión hater sido elegida Reina 
de las fiestas de Gallur?

— Me ha p ro po rc ionado  
muchisima ilusión y poder asi 
representar a la mujer gallurana 
y contribuir a realizar un acto 
más que alegran las fiestas 
(Hablemos de la presentación).

—¿Qué es lo que más te gusta 
de las fiestas?

—En los actos religiosos, las 
procesiones, y todos los demás 
actos populares.

— ¿Qué p ro b le mas  más 
importantes ves que tiene Gallur 
actualmente?

—Más o menos, los que tienen 
todos los pueblos. Falta de, 
industrias.

—Dá una idea para que Gallur 
■ inte “  ‘fuese más importante en el 

futuro. .
—Hace falta trabajo digno 

para que la juventud no se vaya,
puesto que Gallur solainente de 

ricuítla agricultura no puede vivir. 
—¿Echas «n falta algún acto

LE INVITA A CONSTRUIR CON 

NOSOTROS SU PORVENIR

Nuestras promociones inmobiliarias están diversificadas 
POR TODA ESPAÑA, en las áreas de mayor crecimiento 
y mejores posibilidades, con objeto de conseguir la mayor 
RENTABILIDAD y SEGURIDAD de sus recursos.

CON VD, ilCiSSI REALIZARA 

LA MEJOR INVERSION d e  su  t ie m p o

LA GRAN EMPRESA DE HOY 

SU PORVENIR DE MANANA

-Delegación-

Isaac Peral, 1 dpo., 1.® deha. Tei. 219504/05 

ZARAGOZA

INFORMESE, LE INTEREASA

Nombre y apeliidos.

Dirección.............

Población........
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Una REINA y SEIS DAMAS - ENCANTADORAS y GENTILE! 

OPINAN SOBRE los PROBLEMAS de GALLUR

Un deseo común: «Que todos pasen 
unas fiestas estupendas»

en el programa de fiestas?
—No.
—¿Qué quitarlas de ellas? '
—Nada.
—Cambiemos de tema. ¿Cual 

es tu profesión Mari Carmen?
—Mi$ labores dél hogar.
—Habíanos de tus gustos 

personales.
—En los deportes me gusta el 

f ú t b o l ,  en la música es la 
moderna , “ pop”  la que más me 
agrada, aunque también me 
gusta mucho leer.

—Algo más por tu parte para 
l o s  l e c t o r e s  d e  
GALLUR/exprés? . '

—Darles las gracias por la 
acogida que hemos tenido mis 
damas y yo y agradecer a las 
autoridades por tas gestiones que 
han realizado para la nueva 
Guardería infantil, la que sé vá a 
inaugurarse próximamente, y 
desearles a todos unas felices 
fiestas de San Pedro. Gracias.

Después de despedir a Mari 
C a r m e n ,  es ta  c h i c a  tan 
guapetona que no dudamos le vá 
a salir un reinado “ bordado” , 
nos emprendemos con sus 
guapísimas y simpáticas Damas.

MARI CARMEN 

ZALDIVAR

La prim era  en contarnos sus 
impresiones y  sus cosas particulares 
es Mari Carmen Zaidivar Melero, una 
"morenaza" de 18 años que vio su 

p rim era  luz en Gallur, que al 
preguntarle por si le ha hecho ilusión 
ser nombrada Dama de Honor nos 
dijo:

-S i, porque gracias a ello puedo 
representar a la mujer gallurana.

-¿Q ué es lo que más te llama la 
atención de las fiestas?

-L a  alegría que reirá en la calle 
Baja durante todos los dios sin 
cansancio . Las becerradas y  la 
o fr e nda d e  fru to s  a nuestros  
patronos.

-¿Q ue problema más importante 
vés que tiene Galliir actualmente?

- L j  falta de industria, lo  cual 
hace  q u e  nuestr os  habitantes  
marchen a la ciudad en busca de 
futuro.

-Mari Carmen, cara al futuro 
¿Qué profesión has elegido?

-Secretario de agencia.
-¿Echas en falta algún acto en las 

fiestas?
—No, pues hay variedad de ellos y 

asi sirve para agradar a todos los 
gustos y, edades.

-¿Q u é  es lo que más te gusta a ti 
en la vida ? ■

- L o s  deportes, sobre todo el 
baloncesto, la música moderna y 
"pop "y  lectura de toda clase.

-¿A lgo más por tu parte para los 
lectores de GALLURiexprés?

-Darles las gracias pea' atendernos 
a todas y desearles, si vienen unas 
felices fiestas.

Muchas gracias Mari Carmen 
Zaidivar.

JUANI CASADO 

MELERO

Juan! Casado Melero nació en 
Gallur hace 18 años. Trabaja en las 
labores d e l hogar. Le gusta la 
natación, la música y pasear con las 
amigas.

—¿Qué le falta a Gallur para 
más importante?

—Que viniesen grandes empresa 
proporcionasen numerosos puestos 
de trabajo?

—¿Te ha hecho ilusión ser 
nombrada Dama de Mari Carmen?

—Muchisimo. No me lo esperaba.
—¿Quitarías o pondrías algo a 

estas' nuestras tiratas que tanta fama 
han ddquirido por Ira alrededores.

—No. En absoluto, pues todo me 
parece bien.

—Juani, ¿Quieres decir algo para 
los lectores de GALLUR/exprés?

— Que pasen unas muy felices 
fiestas, pero no quiero despedirme sin 
darles las gracias al Corresponsal por 
el interés que pone sobre nuestro 
pueblo.

Muchísimas gracias maja por tu 
detalle. Yo todo lo hago por eso., 
porque todos los galluranos tengan el 
apoyo incondicional de la prensa y la 
radio. íAh! y a ti, para finalizar, te 
doy mi más sincera felicitación por tu 
nombramiento.

MARIA PILAR 

GRACIA

Seguidamente se asoma a nuestra 
p ieria  otra morena Damada Maria 
Pilar Gracia, de 17 años y natural de 
Zaragoza. Nos dice que le ha heeho

m u ch isim a ilu sió n  h a b er sú 
nomlx-ada Dama de Honor, que 
gustan mucho los festivales 
G allur y que el problema mi 
importante de esta villa es el 
representa el agua, y añade “pan 
barro” . Una lástima.

—Maria Pilar, ¿Podrías-aportami 
una idea para que Gallur fuese 

! importante
—Güé'Íüvírae mas uwusi 

-Habíanos de tus gustos.
—Me gusta mucho practicar 

baloncesto, aunque en Gallur apei 
se puede, y también la música.

:Algo más por tu parte para li 
leetcves de GALLUR/exprés?

—Que a pesar de ser una chica qui 
trabaja en las labores del hogar y| 
pertenecer a una familia modesta qui 
vive de la hostelería, tengo

..................................... luti
:engo qui

agradecer mucho al pueblo de Gauu 
por haberme elegido Dama de honor, 
detalle que se hace más iimortanj

a e soy natural de Zaragozi 
en espero sinceramente mi 
paséis unas Felices Fiestas de caí 

Pedro y m e  os divertais mucho 
las vaquillas todos Ira galluranos 
foraisterra.

ELVIRA ZALAYA 

AGUAS

gt
su
ái
qi

"y

tu

E lv ira  Zalaya Anguas es ol 
Dama; tiene 16 años, vió su primi 
luz en Gallur y entre sus distraccloi 
favoritas está la natación. Es 4 
profesión, sus labores y a nuestf 
modesto entender una de las mt 
guapetonas del grupo.

—Oá una Idea para que Galiu 
fuese más importante.

—Que traigan más industria. 
—¿Lo que más te gusta de I* 

fiestas? i
—El encierro de las vaquillas.

m

i
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Consuelo Mañero Añón es otra 
gran Dama para Man Carmen. Con 

csus dieciseis años es acaparadora de 
ámpatias; nacida en Gallur es de las 

■ que también le gustan las becerradas 
y los bailes que con motivo de las 
Gestan se hacen.

—¿Qué problema más importante 
tiene Gallur actualmente?

—El de la Agricultura. Vé, el otro 
dia mismo nos cayó una pedregada 
que nos “hundió” a la mayoría de los 
galluranos, los que están trabajando 

: todo el año y por ella y después... 
i'' — ¿ Quieres decir algo para los 
: lectores de GALLUR/exprés?

—Que me alegro mucho de haber

Momento, siempre solemne, de la proclamación de la Reina y  Damas 
de las Fiestas de Gallur de 1974. -

sido elegida Dama, y esperó que nos 
hagan una visita para las fiestas de 
San Pedro, al menos los oriundos de 
aqui.

Gracias Consuelo, y én estos dias a 
mandar se ha didio.

ROXY SIERRA 

PINA

Finalmente cierra este capitulo 
R o x y  S ierra  Pina, una guapa 
gallurana de 16  años que dice ser 
estudiante.

—.¿T e  ha h e c h o  ilusión ser 
nomibrada Dama de honor?

-R otundam ente me ha hecho 
mucha ilusión ?

-R oxy, ¿Qué es lo que más te 
gusta de jas fiestas de Gallur?

-E n  general me gusta todo, pero 
lo que má  ̂la charanga y  las vaquillas.

-'¿Qué problema más importante 
vés en Gallur actualmente?

-L a  emigración.

-D á una idea para que Gallur 
fuese importante

-Estando tan bien comunicado, 
Gallur merecía tener más industrias.

-Hablemos de tus gustos.
------ E l deporte m e gusta

mucho, practicando la natación, de la 
música la moderna es la que me chifla 
y leer también me gusta.

- T ú  cierras todas las entrevistas. 
¿Quieres decir algo más ?

—Desear a todos los galluranqs y 
forasteros que pasen muy felices 
fiestas.

A h í las tienen a las siete, siete 
chicas encantadoras cuya elección 
haría sudar lo suyo a la Comisión de 
Festejos porque como ya hemos 
dicho en Gallur, las chicas guapas 
abundan.  ̂Lo que si hemos sacado de 
conclusión ha sido que todas -en 
gen era l manifiestan que lo que 
verdaderamente necesita Gallur es de 
la industria. ¡Ojala Dios que esto sea 
dentro un próximo futuro un hecho! 
A todas muchisimas gracias por 
v u e s t r a s  m a n i f e s t a c i o n e s  y  
a p r o v e c h a m o s  tam bién para  
enviarnos nuestra más sincera 
f e l i c i t a c i ó n  p o r  v u e s t r o  
no mb r am ie nt o .  A pasar buenas 
fiestas!

Carlos PASCUAL VILLANUEVA

ANA cnsn AUBOHES, RaNA MANTI.
Estudia E£.B. y está segura del aprobado

[Ü

m
{£]

A m i g o s  l e c t o r e s  d e  
"A R A G O N .'e xp ré s '-', no hemos 
querido olvidarnos tampoco de la 
reina infantil de las fiestas de Gallur, 
y aquí' estam os dispuestos a 
ofrecerles la presentación de Ana 
Cristi Arbones, una muchacha de 8 
años que fue elegida en su dfa para 
representar a las chicas galluranas de' 
su edad aproximada, y que no 
dudarnos estará contentísima por 
haber sido elegida Reina ni más ni 
menos.

— ¿Podrfasdecirnos maja, ¿qué 
estudias?

—Segundo de E. U. B. en' las 
Escuelas Nacionales de Gallur.

— ¿Estás contenta con tus damas?
- S í ,  porque además son amigas

del colegio la mayor parte de ellas.
' —Ya que hablas^ del colegio y 
estamos en época de 'exámenes. ¿Vas 
a aprobar al fina) del curso?

— Espero que sí porque a mi 
parecer hice el examen de fin de 
curso de maravilla. Dentro de unos 
días se lo diré.

—¿Les ha parecido bien a tus 
papás que te  nombrasen Reina 
infantil?

—Sí, Les ha parecido bien porque 
una reina casi nunca se tiene en casa. 
Ellos están orgullosos.

—Anda iComo se explica! pero 
sabrías decirnos lo que más te gusta 
de las fiestas de Gallur?

—Los gigantés y cabezudos.
— Finalm ente, Ana Cristi, ¿Te 

gustaría ser nombrada reina cuando 
fueses mayor?

—S í. Mucho.
Esto fue lo qu? nos dijo esta 

rubila, de la que podemos decir, no 
por quedar bien, que es la reina 
infantil apropiada de este año porque 
tiene  s im p a tía , soltura en sus. 
palabras, y lo dicho: guapa.

Sólo nos queda desearle que pase 
un feliz reinado, y que procure ser 
buena en todos los aspectos. Verás 
corrio los galluranos estarán contigo 
muy contentos.

-AUTOCARES—

ASENSIO

n C C C I l  pueblo de Gallur unas Felices Fiestas de 
U I . 0 L n  San Pedro, y ofrece al público en general, 

en combinación con Viajes Marthe, S. A., 
sus servicios por rutas españolas y extran
jeras con confortables autocares.

c/.  RAMON Y C A J A L /  29 -  T E L .  29
GA L L U R

En Zaragoza:

Bar “LOS TONELES” - Teléfono 251147 
y Viajes MARTHE, S. A.
Madre Vedruna, 5 - Teléfono 211199

ESTRUCTURAS  
y F O R J A D O S
P A R A  e n t r e p i s o s  DE  
E D I F I C I O S ,  D I N T E L E S ,  
CARGADEROS, CUBIERTAS, 
V O L A D I Z O S ,  E T C

Vigueta especial Tipa 20 - A 

Vigueta normal Tipo 18 • A

OTRAMIENTOS

OFICINAS: FABRICA:

D. José Paoé. 1 ■ Tolif. éi3 Carrolora Agrada km. 2* Talé! 222

G A L L U R  (ZARAGOZA)
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 ̂ Noticiario I semanal
^  : Nos ho llamado muchísimo la atención el letrero que han plantado en
S S  puerta de lo que llamamos “Mercadillo”, donde se gu a r^  la 
SS¡ Ambulancia y  numerosas vehículos mas pertenecientes al Ayuntamiento,
S s  todos pueden ver por Ja fotografia que esta horrorosamente mal puesto y 

es de suponer que pronto le darán una mano de oolor blanco y  
^  desaparecerá. Nos desacredita bastante porque se encuentra en la entrada 
W  al centro del pueblo y  demuestra que de cultura andamos algo...

^  SOLIDARIDAD CIUDADANA

^  En las pasadas fiestas de San Antonio la Churrería de nuestro amigo 
Cándido Hernández, hombre muy apreciado, en Gallur por su humildad,

S S  sufrió un accidente alquemarse por completo todos los enseres que en su 
interior habla, dejándola totalmente destruida, pero ocurrió un detalle 

w  muy cutioso y que denota solidaridad. La Cruz Roja Española al dia 
siguiente se lanzo a la calle en busca de donativos para el amigo Cándido 

S S  y en un tiempo record de cinco horas obtuvieron nada mas ni nada menos 
^  que 2 7.4000 pesetas. Agradecemos pues al pueblo de Gallur ese gesto tan 
^  bonito que refirm a su sentido de solidaridad. ¡Bien!

^  MUERTE SENTIDA

S S  En un programa de fiestas todo suele resultar bonito, agradable y  
llamativo, pero la realidad manda, la. Vida pasa y dejaremos constancia 

^  ocurridos en nuestra villa estos últimos dias aunque algunas no hayan sido 
w  agradables para los que aqui vivimos. ^

El pasado viernes murió victima de una sùbita dolencia nuestro buen ^  
^  amigo D. Jesus Gaiindo Zaldivar hombre muy conocido en Gallur por sus 
w  virtudes personales y su amabilidad hacia los demás. El señor Galindó ^  

tuvo numerosas amistades, supo trabajar y  educar bien a sus hijos, uno de w  
ellos el Presidente de la Comisión de Festejos saliente, D.. Tomás Gaiindo, ^  

^  que supieron ganarse el afecto de los galluranos.
w  Sentimos muchísimo su muerte, y. desde estas columnas enviamos ^  
^  nuestro mas sentido pésame, a su viuda, Dña Paca Sierra y  a sus hijos w  

Tomas, Miguel, Jesus y  Maria Pilar, asi como a sus demas familiares. 5 ^  
W  Descanse en paz. •
^  Y, como final de nuestro comentario, tenemos otro caso triste. El W  
3 ^  pasado lunes,'dia 1 7 descargó sobre Gallur una gran tormenta de lluvia y  w  
^  granizo q u e  asoló casi todo el término Municipal, causando ^  
^  numerosísimas perdidas a nuestros agricultores que ya pensaban en lo 
w  bien que las cosechas se presentaban este año. Pero para nada sirvió, y en

menos de diez minutos se fueron las ilusiones y ganancias por los suplos, w  
^  conviertiendosen la esperanza en tristeza y  desolación. Algo habrá que ^  
^  hacer para cortar estos hechos tristes, ¿no?. 5 ^

^  Carlos PASCUAL ^

¿ALItio

^ /////////////////^ ^ ^ ^ ^I SANGRE
TAURINA

Las vaquillas, los encierros, son 
número principal en los festejos 
de nuestra tierra. El buen humor 
y la alegría de los mozos 
galluranos quedan patentes en 
esta foto en la que los vemos 
realizar una fuerte inedita, el 
“ pase del cañizo”  que con Sus 
revolcones y caídas dan color, 
olor y sabor a las becerradas 
galluranas.

COMERCIAL
ZAPATA

Agencia Distribuidora 4.816 
de Butano, S.A.

—Ferret er i a -E lect rod o me st i eos— 
objetos de regalo

General Franco, 18*20 
Apartado 14 - Teléfonos 3 y 239

GALLUR

Tî nsportes MARTINEZ

CALLE TAUSTE/ 4 -  TELEFONOS 512 Y 36 
G A L L U R  (ZARAGOZA)

□ □
SERVICIO

EN GALLUR

TALLERES C E R U M att,^
Ramón y Cajal, 40 - Telefono 96

Carnecería y chacinería menor — Servicio a dom icilio .

ALFREDO CASADO ZALDIVAR
Carne fresca de la provincia cortada a máquina

Beato Agno, 15 - Telefono: 215 - GALLUR

VICTOR
BORGOÑON

A R T I C U L O S  DE R EG ALO  
GRAN SURTIDO DE BATERIAS 
CRISTALERIAS Y VAJILLAS

Calvo Sotelo, 9 Tlfno. 246
GALLUR

FLORENCIO
TOUAR

Construcciones'

Ramón y Cajal, 12 
-T lfn o . 270

Ga l l u r

CasaHMRIANO
Especialidad en tapas variadas

A su distinguida clientela y 
amigos ies desea felices fiestas 
en honor de San Pedro.

General Mayandia, 17 -Telef: 271 
GALLUR

Angeles García

COMESTIBLES

Desea felices fiestas a su d istin - 
guida clientela y público en ge
neral.

Ramón y Cajal, 5 - Telefono. 32
G A L y jR

Orogería PEREZ

\  ~  
Saluda a su distinguida clientela 
y público en general, deseándo
les pasen unas felices fiestas.

w
General Francp, 21 - Teléfono: 76 

GALLUR

JESUS GRA CIA 
BAR RACHI NA

Desea a los galluranos y visitantes 
unas Felices Fiestas

ULTRAMARINOS 
Y CORDELERIA

c/Ramón y Cajal, 27 - Teléfono : 31 
GALLUR

Tejidos y confecciones

JOAQUIN 
SAN JUAN

Desea a su distinguida clientela y 
amigos Feli.oes Fiestas.

Plaza de España, 5 -Telefono: 255 
GALLUR

Carnecería y chacinería menor.

PASCUAL
CASADO
ZALDIVAR

Desea felices fiestas a su distinguida 
clientela y amistades.

c/ General Mayandía, 8 - Tlfno. 20 
GALLUR

PETRA
FERNANDEZ

Distribuidor de Rocalia-Aimacén 
de materiales para la construcción

c/San Roque, 1 -Telfno. 12 - 

GALLUR

Peluquería caballeros

JESUS
URBANO

Desea felices fiestas de San 
Pedro a su distinguida 
clientela y amigos

Avda. Federico Mayo, 13 . 
GALLUR

Saneamientos 
ARBONES

A la distinguida clientela gallura- 
na le desea unas Felices Fiestas.

General Mayandía, 4 7 -Telfno. 262 
GALLUR

Carnecería

EUSEBIO
GASPAR

Desea Felices .Fiestas a su distin
guida clientela y amigos.

c/ General Franco, 33- Teléfono 272 
GALLUR

Transportes con basculante

MARIANO
BLASCO

Felicita las fiestas de San Pedro a 
Uxlos los i’ajluranos.

General Mayandía, 10 -Telfno. 516 
GALLUR

CARMEN 
NAVARRO 
SANZ Ultramarinos

Desea felices fiestas a su 
distinguida clientela.

c/ Beato Agno, 11 - Telef. 476 ■ 
GALLUR

TEJIDOS
FUENTES

Saluda a su distinguida clientéláPí 
con motivo de las fiestas en h o n o r|| 
de San Pedro.

c/ General Franco, 11 - Teléfono 2071 
GALLUR : ’
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Esta noche, a las nueve, en La Romareda:

Final española, 
entre clubs 
aragoneses:

niGguel Angel | 

Ruiz de Lazcano

V"-'

,£ h jm , dos temporadas en el 
‘ Monzón, y si la primera fué positiva, 

en esta lo fue más, ya que además de 
ser el "terrible" y temido goleador 
destacó en la totalidad de encuentros 
jugados por su equipo.

A l final compartió el liderato del: 
hombre gol aragonés, con el ariete del 
Huesca: Palacino, que consiguió 
idéntica cifra.

Mañana en la final de la Copa 
Aragón, le será entregado el gran 
Trofeo a la Regularidad.

Chirri, siempre es noticia, pero 
ahora lo es más, por estos felices 
acontecimientos, que adornan su 
brillante paso por los escenarios 
futbolísticos de la Regional.

- iF u é  esta tu mejor temporada?
- Y o  creo que sí. al menos mucho 

mejor que la anterior.
- 2 8  goles en tu haber, pero ¿de 

cual estás más satisfecho?
-L o s  tres que marqué al Oliver en 

Monzón, fueron de bella factura, 
pero también me hizo mucha ilusión, 
el que marqué al Binéfar, aunque no 
supusiera la victoria.

- T o d o s  dábamos al Monzón, 
seguro segundo de la Liga, ¿por que 
no lo conseguisteis?

-Principalm ente, por la gran 
campaña del Aragón, que tuvo a su 
favor el jugar en un campo de grandes 

' dimensiones como La Romareda.
-Chirri, siempre es el "popular" 

;de las pre-temporadas, que se le 
solicita de fuera de Aragón, ¿te llegan 
algunas ofertas esta temporada de 
fuera?

-S í,  me han llamado dos equipos 
" de fuera, y más de dos de dentro de 

la Regional, pero si no me he 
decidido a salir, es p orque en mTpesa 
por el momento, más los estudios.

— Kab lanbs de tus anteriores 
equipos, ¿de cuales guardas mejores 
recuerdos?

-D e  todos que he pasado, el 
mejor Monzón, allí para mi todo son 
atenciones'y .sus Directivos, fueron 
conmigo fieles cumplidores de lo que 
me prometieron. Si a esto añadimos 
que los aficionados de allí me tratan

tCHIRRI
■ Máximo 
goleador de la 

Primera 
Preferente

estupendamente. ¿Como no voy a 
estar contento en Monzón?

— Los peores recuerdos que te ha 
dado el fútbol?

—Mi paso por Binefar, que realice 
una buena temporada pero el antiguo 
Presidente Sr. Langueis, no cumplió 
su compromiso conmigo, dejándome 
pendiente una respetable cantidad, 
originada por mis gastos a aquella 
lo c a lid a d .  Y o  aprecio a sus 
aficionados, pero ellos quizá todo eso 
fe-desconozcan.

-¿Q u e  me dices, de esa gran final 
con el BOseos?

-E spe ram os ganarla, para dar 
satisfacción a nuestros Directivos, y 
aficionados de Monzón.

- ¿P o r  ultimo, continuarás en el 
Monzón?

-Nada hemos hablado de renovar, 
termino el 30 de Junio, ipero aunque 
me fuera de Monzón lo haría 
contento y agradecido.

Suerte Chirri, y enhorabuena, por 
esos Trofeos:

S e  r e p i t e ,  la s i e m p r e  
atractiva confrontación, entre  
los dos Clubs, ¡más po tentes  
d e  la R egional Aragonesa. 
A m bos caminaron con todo 
éxito, p o r los más difíciles  
campos españoles, eliminando  
a potentísim os equipos, para 
l l e g a r  a e s t a  g r a n  final 
e s p a ñ o l a ,  d e l  f ú t b o l  
aficionado.

S e r á  e s t a  n o c h e ,  una 
jornada dedicada a exhib ir  
cada cual, lo m ejor del rnucho  
fútbo l, que son capaces de 
h a c e r .  E l  C am peón, será  
seguro-.un equipo aragonés, y 
nuestra alegría será-la misma, 
si e l  título camina, hacia 
Huesca, com o si queda en  
manos del filial zaragocista.

Lasheras, nos decía  días 
atrás , que aún le duraban los 
efectos de la tensión vivida, 
d u r a n t e  e l  en cu en tro  de 
p r o m o c i ó n  jugado en San 
M am és y que sin tregua le 
llegaba, este otro im portante  
c h o q u e ,  q u e  ta m b ién  le 
ilusionaba conquistar.

L os  . mismos jugadores de  
la form ación  habitual, darán 
noble réplica al Cam peón de 
la L iga: Huesca,

Pedro A rostegui, tam bién  
presentará su m ejor onj:e, ese 
qtíe bordó el fú tb o l sobre  
Alcoraz, f r e n t e  al Barcelona.

Jugadores de prim erísim a  
f i n a  e n  el H uesca, com o  
P  a l u c i n o ,  F e r r e r ,  C r u z ,  
A qsaberri, Ortega, y en  el 
A ragó n : Camacho, Emilio, 
Blesa, Sam pedro, Jo s é  Luis, 
India, Nasarre, tan solicitados 
p o r  c l u b s  d e  s u p e r io re s  
categorías.

Esta no che, los aficionados 
zaragozanos, y tam bién los 
o s  censes que se desplacen  
podrán seguir bien de cerca, a 
e s t o s  v a l o r e s ,  q u e  están 
dispuestos para iniciar una  
n u e v a  fa s e  en- su carrera  
deportiva el fú tb o l de calidad 
e s t á  a s e g u r a d o ,  y L a

VISTA a la REGIONAL
MOVIMIENTO DE 
ENTRENADORES

Los primeros pasos que todos 
Clubs dan, en el aspecto ficherii, van 
relacionados con los Entrenadores, y 
es así como según nuestro sistema de 
control, la situación de cada equipo 
es como sigue:

A L M A Z A N .- Puede darse por 
seguro el de Doro.

NUMANCIA.- Plaza libre, hasta 
corisolidar la continuidad de la actual 
Directiva, o tal vez el nombramiento 
de una nueva.

M O N Z O N . -  E s t á n  en  
negociaciones con Oriol (estaba en el 
Tauste) y puede darse con muchas 
posibilidades del acuerdo definitivo.

LAMÚSA: Plaza libre.
LA ALM UNIA: Plaza libre, con 

posibilidades para Soria (I Llueca)
CASPE: Si permanece el equipo 

en la categoría, tras la promoción, 
renovará el actual Jesús Romeo

S A R I Ñ E N A :  El  e te r n o  
Entrenador Loscertales, casi seguro 
no renovará, ya que se cansa, de los 
mismos colores. Plaza libre.

EJEA: Renovó, Olivan antes de 
finalizar la temporada.

MEQUINENZA: Plaza libre.
E S G A T R O N : Renovará Jesús 

Romeo.
A R A G O N : «R eno vara ' Pedro*' 

Lasheras.
EUREKA: Renovará AriLla..
SABIÑAÑIGO: Renovará Calvo
TERUEL: Plaza libre.
TAUSTE; Plaza libre.
OLIVER: Plaza libre. Se'van ,a 

establecer negociaciones con Larrea.

C A L A T A Y Ü D :  R e n o v a rá  
Marquina

l-fUESCA: Plaza libre 
BINEFAR: Plaza libre.
FRÁGA: Negociaciones con Pedro 

A ro s teg u i, Igu ace l, y Pascual 
Martínez, pero de momento plaza 
libre.

BARBASTRO: Plaza libre 
ENDESA: Plaza libre 
UTEBO: Plaza libre 
JACETANO: Plaza libre 
ALCA Ñ IZ  Plaza libre, aunque 

existen negociaciones con Teresa.
Esta es la situación de los técnicos, 

para los equipos de mas alta categoría 
en el fútbol Regional aragonés.

LOS CLUBS, DESEAN 
REDUCIR GASTOS

Tras el estudio de los impresos 
encuesta, que nos van llegando de 
to d o s  los C lubs, sacamos la 
conclus ión , al menos hasta el 
m om ento  de oue se desea la 
reducción de la 1 ^ Preferente a un , 
grupo de 16 ClubK y también la 
creación de dos Grupos de cada una 
de las categorías I r  Regional y Z." 
Preferente, con 16 equipos cada 
grupo. ♦

Las grandes distancias, que cada 
equipo han de salvar, con el sistema 
actual, hacen necesaria la creación de 
dos Grupos en cada categoría, ya que 
para los rhás situados en los extremos 
la situación se hace insostenible.

De todas form as, seguiremos 
ofreciendo el resultado de la encuesta 
y dejar todo dispuesto, para que en el 
próximo Pleno, los Clubs digan su- 
última palabra,.^ que como pueden, 
comprender será decisivo.

ARAGON - HUESCA

■ f e :

A
J .

A R A G O N

H U  E S C A

Rom areda, debe registrar ese  
a s p e c t o  s o l e m n e  d e  las 
grandes jornadas.

H uesca y Aragón, de ellos 
seguro esta vez saldrá todo un 
Carnpeón de España.

El Utebo, busca en Zaragoza Capital sus refuerzos, para la temporada 
en la Preferente, orientando sus tiros, a la Química, donde del Club 
Ebro, aspira a conseguir los tres jugadores siguientes: delantero centro: 
Casanova, medio volante: Cebollada y defensa derecho: Javi.

Como ven, aqu í si que se da ejemplo de ser canterista.

Vallés, medio volante del Ejea, es codiciado por los Clubs, Caspe y 
Alcañiz entre otros. El jugador, no se decidirá hasta finales dq Julio

Seral, no llegó a un acuerdo con el Endesa, y es probable su salida, 
hacia otra Regional, aunque todavía cabe el entendimiento con el 
mismo Club o tal vez, con el Huesca o Barbastro.

Oiaz, ex-entrenador del Alcañiz, es probable pase a formar como 
segundo entrenador del Lérida, donde se da por seguros, los fichajés de: 
José Luis y Blesa (Aragón), junto con Palacino del Huesca).

Camacho se marchará al Tarragona, mientras Asín formará en el 
Tudelano o Huesca.

Y el Aragón, formará un cuadro potente, para desde el principio, ser 
firm e candidato al ascenso de Tercera División: Es posible la 
continuidad de algunos jugadores, que dicen saldrán cedidos a otros 
Clubs de superiores categorías.

En lllueca, aún se espera poner las cosas difíciles al Fraga, en el 
partido de vuelta. Tres goles parecen mucho pero en fú tbol, todo es 
posible.

Nos comunican, que Monterde, jugó el partido de ida totalmente 
lesionado, permaneciendo en el marco, por falta de suplente ¡Buen 
detalle dé Monterde!

M o ik Iús, guardameta del Caspe, en Salesianos, tuvo una gran 
actuación, v después de visto, hay que pensar, que con Monclús, el 
equipo tiene ; solucionada, y muy bien cubierta la puerta. ¿Para que 
Duscar, donde tan d ifíc il es encontrar?

Aragón y Oliver, darán sus últimos toques á la temporada, jugando el 
*  fútbol organizado por el Club de Torrero: Canteras, los días 

.29 y 30 en el campo de Torrero.

Hoy por la tarde en La Romareda, primera parte de esa finalísima, 
que todos esperábamos, y que se da por primera vez en el fútbol 
aragonés.

¿Se repetirá el excelente partido, visto en Alcoraz frente 
Barcelona?

Benito y Villacampa, pueden ser jugadores del Fraga, si este equipo 
se mantiene en la Primera Preferente.

Sanfrancisco, defensa-delantero del Teruel, puede ser jugador de 
nue'/o del Monzón, y también del Sabiñánigo, de donde nos ha dicho, 
guardo los mejores recuerdos. Por supuesto también se acuerda del 
Monzon.

La operación fichajés de verdad, empieza en la próxima semana 
seguro que para entonces tendremos muchísimas noticias, para contar. 
lEsperen! .
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REGIONAL
E ie.F. niueca, ADELANTE

Rebotes jurídico-deportivos
El buen hacer deportivo que a lo largo de la 

temporada 73/74 venía demostrando el C.F. Illueca se 
ha visto desgraciadamente desdibujado e inoperante 
por las irregularidades administrativas originadas por la 
reclamación del C.F. Utebo ante el Comité de 
Competición de esta Federación Regional de Fútbol, 
denunciando una supuesta alineación indebida del 
jugador Gaspar Raga.

Para evitar interpretaciones erróneas, vaya desde 
este momento y a través de estas líneas mi personal 
felicitación al Presidente del C.F. Utebo que ha 
demostrado a lo largo de todas las actuaciones una 
honradez deportiva más allá de lo que es normal en 
estos casos en defensa de los intereses del club que 
preside. Lástima, y no le culpo por ello, que haya 
dejado el procedimiento en manos de personas no 
solamente ajenas al' club sino incluso defendiendo 
posturas con tra ria s  al mismo y egoistamente 
interesadas a la vez.

No llegamos a comprender como la Federación 
Aragonesa de Fútbol, ante dos reclamaciones similares, 
por no decir idénticas (nos referimos al problema de la 
alineación indebida en el partido Malón-Pedrola), con 
una misma unidad de criterio, ha resuelto de forma 
contradictoria. Indudablemente la falta de celo de la 
propia Federación Regional para hacer llegar las 
notificaciones al Club Mlueca hizo que se resolvieran 
equivocadamente por no admitir su propio fallo,

No se llegaría a estas decisiones sí a ios federativos 
interesados en los recursos que se plantean se les 
privase de voz y de voto ante tales acuerdos, evitando 
así la posibilidad de unas deersiones subjetivas, 
dejando a un lado, no sólo la objetiva claridad 
reglamentaria, sino la propia información y juicio

técnico y desapasionado de la Asesoría Jurídica de lá 
propia Federación Aragonesa de Fútbol.

La Real Federación Española de Fútbol, a pesar de 
su acertada interpretación de la norma reglamentaria 
anulando el fallo de la Federación Aragonesa de 
Fútbol, no satisfizo plenamente las peticiones del 
recurso, pues se solicitaba lenel mjsmo que;alamparo 
del articulo 397 de los Estatutos y Reglamentos de la 
Real Federación Española de Fútbol, se aplicasen las 
sanciones previstas en este ordenamiento, ya que el 
recurso presentado por el C.F. Utebo contra el fallo 
del Comité Regional de Competición se resolvió sin 
haberse cumplido ninguno de los requisitos ordenados 
por el artículo 385 del mismo cuerpo reglamentario, 
que establece como cuestión primordial, aplicando un 
principio general de Derecho, la audiencia de los 
interesados.

Y así nos encontramos frente a la sanción 
federativa y el C.F. Illueca se ve despojado de tres 
valiosos puntos en la tabla clasificatoria, lo que sin 
lugar a dudas hizo presa en la moral del equipo y de la 
a f ic ió n , haciéndola perder el tren del ascenso 
automático a Primera RegionaL Preferente, que, por 
méritos propios a lo largo de toda la campaña, había 
merecido sobradamente.

Sin lugar a dudas todas estas decisiones están 
repercutiendo muy en contra del fútbol regional al que 
en la mayoría de las ocasiones se margina o por lo 
menos se pospone a los intereses'de los clubs radicados 
en la capital, con lo qim definitivamente caemos, 
también en el aspecto deportivo, en el grave pecado 
del centralismo provincial.

José Javier FORCEN

iTir *

E l A lcañiz, está a punto de 
culminar importantes fichajes, y para 
d a r  los ú ltim o s “toques”, . se 
desplazarán esta semana a Zaragoza, 
sus D ire ctiv o s . E n tre  otros el 
problema Entrenador, es lo primero 
que desean solucionar, y después... 
cinco acreditados jugadores. ¿Los 
nombres?

Por el momento secreto, secreto...

A ngos, ha d esta ca d o  en el 
C ariñena, esta temporada, y le 
llueven las ofertas a su residencia de 
Longares. Está contento en el Club 
Cariñena, pero la lí'Preferente que es 
su categoría le llama y... puede haber 
fichaje.

Elval, defensa de 19 años, que 
triun fa en el Tamarite, ha sido 
llamado por un Club balear, donde 
sa ld rá  inm ed iatam ente . Dejará 
trabajo, y estudios por el momento,' 
ante la importante oferta, recibida.

Sainz y T errad o , han sido 
solicitados por el Osa.suna, después de 
haber triunfado con el Eureka, 
durante toda la temporada.

El Terrado menor, fué probado en' 
Sangue.sa, en partido amistoso, y 
Sainz, a puerta cerrada en el Sadar.

¡Suerte muchachos!

El IVimancia, ante la problemática 
del Campo San Andrés, en obras y sin 
terminar para la próxima temporada, 
ha so lic ita d o  de la Aragonesa 
dimensa especial, para no participar 
en la categoría durante dos años pero 
a condición de volver después a la 
misma.

■

r .

m

Trofoes del Torneo Canteras

La solicitud, no puede cuajar, toda 
vez que no es reglamentaria. Mientras 
el Club soriano se halla sin Directiva,

Pero seguro que participara en 
referente, “ sonando’ , como ideal ■ 

p ara fa Presidencia, el conocido 
Rangil, residente en la Capital y con 
el t í tu lo  de entrenador recien 
estrenado. ¿Puede alguien presumir 
de tantas ventajas para el cargo?

Mañana en Monzón, se jugará la 
final de la Copa de Aragón, entre el 
Monzon y el Hoscos, a un sólo ■ 
p a rtid o , pero con taquillas a 
“medias”.

Exito seguro, con buen fútbol, y 
un Campeón de los que acreditan.

F/1 Club Canteras de Torrero, 
organiza un importante Torneo de 
fútbol, cuyo comienzo será mañana 
•sábado a las nueve de la mañana en el 
Cam po de T o rre ro . El Trofeo 
•‘ PINARE.S DE VENECIA”, lo 
d is p u ta r á n  los cu atro  (ilubs 
sig u ien tes: ARAGON, OLIVER, 
ROMPEOEASy CANTERA.S.

P reciosos trofeos, para lodo.s, 
donados i»or ca.sas comerciales y 
seguro, que es uno de los buenos 
e.spectaculos futbolísticos del verano.

El Pedrola, por fin encontró una 
nueva Directiva, llena de juventud e 
ilusión, que pretende hacer las cosas, 
con base sólida, para así lograr de 
manera segura los mayores éxitos.

Mañana, en su campo, primer 
partido amistoso programado por la 
nueva Junta, frente al potente juvenil

zaragozano: JUVENTUD, con varios 
seleccionados en sus filas. Se espera 
un llenazo en el campo del Pedrola.

También se prepara el Trofeo 
“Villa de Pedrola”, esta temporada 
con la participación de los equipos: 
Boquiñeni, Remolinos, Pinseque y 
Pedrola dará comienzo el 7 de Julio, 
y la final se jugará en Pedrola el 15 
Agosto.

G a llu r, esTe año prepara a 
conciencia su plantilla de jugadores; 
Los prim eros fichajes: el gran 
M artinez extremo revelación del 
Tauste, y Oscar, lateral del Oliver.

seguirán o tro s , y adem ás de 
jugadores acreditados.

(iontinúa Artiaga de entrenador, y 
hoy vierne.s, se jugará la final del V illa 
de Gallur, Mire Tausle y (!allur, 
a m b o s vencedores de Horja y 
Uucenl

No hay duda, de que (iallur, e.ste 
año contará seguro para el a.sccnso.

Cerveza
#an  jUisuel

LAS PROMOCIONES

Delantera del A lcorisa

CASPE-BOSCOS (3-3)

Difícil está el ascenso ya para el 
Boseps, porque los caspolinos en su 
c a m p o ,  s o n  l os  “ t e r r i b l e s  
goleadores”, que no dan tregua, al 
mejor de los guardametas que tengan 
enfrente.

Todo es posible, en fútbol, pero 
nuestro pronóstico, es de victoria 
clara para el Caspe, que demostró 
más homogeneidad en sus lineasi

Molina, será el más peligroso drl 
Bascos, y  Berges con Diego en el 
Caspe,

LECIÑENA-EUREKA (0-3)

Es claro favorito Eureka, en este 
viaje a Leciñena. Tres goles son 
irremontables, cuando atrás se tienen 
garantías de cierre, como las que 
posee Eureka.

La delantera, frente al mejor 
portero de Primera Regional,Garcés, 
también d io  su medida. Mucha 
sorpresa seria, levantar ese 3-0 por 
Leciñena, tfue puede solo intentar 
ganar.

ILLUECA-FRAGA (0-3)

Parece diferencia, pero en este 
caso y  ante la valia del Illueca, no lo 
es tanto,  y Fraga, tendrá que 
multiplicarse para contener, a la 
delantera del Rlueca, donde Cerezo, 
Gerardo, Mir y otros destacados 
jugadores, podrán a buena prueba a 
Bertolín.

En Fraga, se lesionó Monterde, y 
ésto les restó potencialidad. En 
Illueca, nuestro pronóstico es victoria 
local, pero 'es  dudoso que puedan 
marcar mas de tres goles.

TAMARITE-UTRILLAS (1-5)

El Tamarite, prácticamente, ya 
está en la categoria inferior, porque 
el Utrillas con tan sustanciosa 
ventaja, no puede perder ese tren del 
ascenso que ya tiene en cartera.

Difícil, muy difícil para Tamarite, 
y fácil, muy fácil para Utrillas.

ROBRES-ALCORISA (0-0)

Alcorisa, con su equipo, en gran 
momento, no pudo marcar ni un solo 
gol, al organizado Robres. ¿Se mojó 
la pólvora de ese quinteto atacante de

Alcorisa, que en la Liga logró más de 
cien goles?

La respuesta la encontraríamos en 
el sistem a defensivo del Robres 
perfecto.

Para ganar una plaza a primera, 
¿será el quinteto de Alcorisa, el que. 
marque un gol o será el del Robres?

GRAÑEN-ALMUDEVAR (1-5)

El Granen, perdió por más goles 
de los previstos, y ia diferencia, ha 
dejado el choque con la emocic>n solo 
d e  v e n c e r ,  n o  d e  ganar la 
eliminatoria.

Equipa joven el de Almudevar y 
mas veterano el de Granen, ganará el 
mqor, pero una plaza para la l^está 
más cerca de AÍmudevar.

VALDEFIERRO - FOCAR (2-5)

E l F o ca r es goleador, pero 
Valdefierro, sabe crecerse ante las 
dificultades. Tendrá muchas para 
superar al Focar, al que vemos “casi" 
en Preferente, pero siempre con 
permiso del Valde fierro.

TORRES-LANAJA (0-2)

E l Torres,  más h e c h ó a la 
categoria, puede superar la diferencia 
de los dos goles, pero la empresa les 
resultará sumamente difícil.

Lanaja,  ha logrado un buen 
equipo, que saben moverse bien por 
el campo, y és muy importante, que 
l l e v a n  me nos  partidos en la 
temporada.

Pronóst ico dificil, pero sería 
la.nentable que Torres descendiera de 
esa categoría, 2.*.Preferente. Para 
nosotros Lanaja también goza de 
nuestra 'simpatía, asi que gane el 
mejor.

ANDRES VICENTE 
INDEPENDIENTE (No 
se presentó Independiente)

P a r e c e ,  lógico pensar  q u e  
I n d e p e n d i e n t e , tras su no,  
presentación al primer partido de la 
eliminatoria, pierda el puesto de 2^ 
Preferente.

Si se presentara el próximo 
domingo,  aunque' ganara, por la 
mayor diferencia de gol.es, deberían 
jugar un tercer encuentro.

Solo con el empate, bastaría al 
Ai drí-, Pícente.

El Arenas, pretende frm.i! su 
marcha descendente,, e inicial si 
programa que le conduzca a'los n j.s 
altos puestos de la Regional, que por 
solera le corresponde.

P a ra  los prim eros pasos de 
reorganización, ha sido contratado el 
ex-jugador Arroyo, que asesorará en 
la operación de fichajes necesarios.

El primer fichaje: Riu.s, del Gallur 
y Arbues, seguirán otros además del 
que será entrenador.

P arece  seguro que la Sección 
lútbol del Arenas, tendrá una cierta 
a u t o n o m í a ,  q u e  b en eficiará  
sensiblemente al equipo.

Se pretende también dotar al 
conjunto Arenas, de e.sa furia tan 
especial, ipie le diera tono, en los 
años glorio.sos de .ser diferente.

Esperamos y deseamos que el 
Arenas, vuelva pronto a ai categoría.

E s t a  n o c h e ,  l o s  C l u b s ,  
zaragozanos: El Gancho y At. San 
Jo s é , celebrarán su fiesta anual 
dedicada a los jugadores.

Premios y cena de hermandad, qup 
liara posible, que tanto El Gancho 
como el At. San José estén todavía 
más unidos y compenetrados.

líinefar-H, y Estudiantes de Jaca, 
jugarán la gran final de la Copa 
Primavera, de aquella zona.

Magnífica la campaña de ambos, 
que premia el programa también de 
sus Directivos, que como perfectos 
directores, llegaron a esa gran cima 
como premio a su labor.

Estudiantes y Hinefar-H, jugarán 
casi seguro esta final en Huesca 
próximamente.

Daremos detalles, mientras nuestra 
enhorabuena.

4 ^
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S. C. D. SNSnCO Entrega de trofeos de Radio ZaragoiaPrcpofado pora O SC C n d O r a jugadores v arliitros dei fútbol

PROBABLE; CAMPEON DE LA COPA PRIMAVERA

UN SEGUNDA REGIONAL, CON ENTRENADOR TITULADO, 

Y UN GRAN COMPLEJO DEPORTIVO

regional

El S. C . D . Sástago_ es uno de los Clubs de 
más solera de,nuestra Regional, se federó el año 
1945, jugando por entonces ya en la categoría 
lí"  Regional .  Acuc iado  por los clásicM 
problemas que afectan a todos Clubs, durmió 
una larga siesta, hasta que hace cuatro años, un 
grupo de jóvenes aficionados y también algún 
veterano, hicieron resurgir el actual, que como 
puede verse, camina segurísimo, en cuantas 
competiciones participa. •.

Su Presidente, Don Pablo Mijar, tuvo la 
amabilidad de informarnos de ese ambicioso 

lata e! Sástago, cuyo . destino como
_ farsS'és las más altas categorías.

—cEstií satisfecho del equipo?
—Sinceramente sí, ya que el primer año, 

debemos considerarlo como de tanteo, éramos 
algo novatos, sin embargo ahora estamos 
recojiendo los frutos de nuestro recto caminar, 

—En lo deportivo, cual ha sísido,el más 
sobresaliente?

Ayuntamiento nos ha cedido los terrenos donde 
tenemos el campo, con magníficos vestuarios. 
Todo puede ser un grgn complejo deportivo, 
cuando se terminen las Piscinas. Además 
tenemos la suerte de contar con la buena 
disposición de nuestro Alcalde, Don Antonio 
Camps, que es un deportista nato, y veterano 
jugador de fútbol.

—¿Qué proyectos tienen, para el futuro?
—Deseamos dotar a los aficionados de un 

Centro Social, ya que hemos adquirido un 
inmueble, con la subvención de 1.500.000 ptas. 
recibidas- de I.R.I.D.A., faltando solo unos 
trámites protocolarios para comenzar dicha 
obra. También en lo deportivo, deseamos 
ascender de categoría, a pesar del sacrificio que 
nos supone.

P or ú l t im o  puede darme la Lista de 
Directivos, y plantillas de jugadores. Don 

' ■ F( ~  -  "

- E l  final de liga, y sobre todo esta Copa de Pes-  l'9a. .
Primavera, que estamos imbatidos, con 15 goles 
a favor y soto 2 en contra. La gran final está ya 
en marcha con el Farlete, donde empatamos el 
pasado domingo y el próximo, en nuestro 
campo, esperamos vencer y convencer.

—¿Responden los aficionados?
—Merecen nuestros aficionados lo mejor, 

estamos encantados, ya que contamos con 300 
Socios, desplazándose la mayoría con el equipo.

— Les r e s u l t a  d i f í c i l  e q u i l i b r a r  ei 
presupuesto?

—Para los Clubs modestos siempre se ha 
dicho que lo económico, es el mayor problema: 
ya que los gastos superan en mucho a los 
ingresos.

—¿Reciben alguna ayuda, del Ayuntamiento, 
o entidades particulares?

—M ire; en metálico no. ahora bien el

Enrique Buil, Don Rafael Vallespin, Don Félix 
Pes, Don Pedro Monterde, Don Pablo Vallespin, 
Don Pedro Ferruz, Doii Ramón Navarro, Don|,^^ || r  OUI V I d i  Uvg w •» » wy —■ ^
José María Bolsa, Don Manuel Espinosa  ̂ Don 
Eugenio Soriano, Don V ictor Galirtdo, Don 
José Maria Serrano y Don Julio Ferruz, y corno 
Secretario: Don Antonio Vallespin, decano del 
fútbol sagastino, con mas de 30 años de servicio 
en el mismo cargo. . . .

La Piantina de jugador es la siguiente: 
Mingúillón, Yuste, Mijar, Fernandez, Arruego,, 
Gonzalo, Jesus, Ernesto, Santi, Eloy, Carlos, 
Javi, Bolsa, Yuste, Alberto, Samoner, Yubero I, 
Yubero II, Peirat, Jesusin, Toni, y como 
Entrenador Don Francisco Corpas.

Este es el Sástago, qué el próximo domingo 
puede proclamarse Campeón de' la Copa 
Primavera,.al recibir en su campo, en partido de 
vuelta al Farlete. Por adelantado, vaya nuestra 
más cordial enhorabuena.

FUTBOL INFANTIL

Esto es lo notidoble.
E l  R . Zaragoza se proclartió 

■ campeón de la Copa, ar_vencer en la 
final a Dominicos por tres goles a dos 
e'n partido jugado el pasado sábado 
día 22.

B astante público presenció el 
partido aun a pesar de que el tiempo 
nos jugó una mala pasada al no parar 
de. llo v e r durante casi todb su 
transcurso.

El campo se encontraba en muy 
buenas condiciones para la práctica 
del fútbol si bien al final debido a la 
lluvia se puso un poco resbaladizo sin 
llegar en ningún momento a ponerse 
peligroso.

Lafuente, Bagues y Zaldivar este 
en el último minuto y en posición 
muy dudosa (particularmente creo 
que existió fuera de juego) marcaron 
los goles zaragocistas.

E zp e le ta  por p artid a  doble  
consiguió los de Dominicos, si bien 
en el primero colaboró en gran 
manera el portero zaragocista Ramos 
a quien se le escapó de las manos el 
balón.

El partido no fue de gran juego 
pero si emocionante por la marcha 
del marcador.

Dominicos presentó fuerte lucha á 
un Zaragoza totalmente desconocido, 
muy bajo de forma y sin ideas claras 
como lo prueba que los tres goles 
fueran conseguidos en jugadas 
aisladas y más bien en fallos del 
contrario.

Por fin se confirmó la noticia y 
Luis Gaya pasó a formar parte de la 
p la n t i l la  técnica de S tad ium  
Casablanca

T a m b i é n  se c o n f i r m ó  la 
continuidad del Goya-Oliver. La

directiva del populoso barrio en 
reunión celebraida el lunes día 24 
acordó mantener su sección de 
in fa n tile s  presentando  para el 
próximo campeonato a dos equipos 
en competición.

Del primer equipo se hará cargo el 
entrenador que fue del segundo en 
esta temporada recien terminada: 
Claudio Martínez, mientras que no 
hay nada decidido todavía en quien 
será e l "segundo de a bordo".

Antonio Berdejo(Berdejo II) se hará 
cargo del Boscos-Becars, sustituyendo 
a Berdejo I '(quien como dimos 
cuerna en su día acordó dejar este 
club para entrenar a un equipo 
juvenil). Ya verán cómo no solo 
tendrá continuidad el apellido sino 
que también los triunfos, ya que 
poseedor igualn^nte del carnet de 
entrenador regional tiene probada 

- suficientemente su capacidad durante 
dos años en el 2. etiuipo bosquista.

R ad io  Zaragoza celeb ró , su 
tradicional entrega de trofeos a 
jugadores y arbitros distinguidos en 
las distintas categorías de fútbol 
regional.

Lo» galardones fueron designados 
como consecuencia de una votación 
efectuada por los entrenadores de los 
equipos que participan en los 
d i f e r e n t e s  t o r n e o s ,  qu ienes 
c a lif ic a ro n  de 1 a 1 0  com o 
consecuencia de sus acciones Róbales 
a lo largo de la presente temporada.

L o s  p re m ia d o s  fu e ro n  lo s  
siguientes:

—M ejor jugador de Primera 
Regimai Preferente; Lorenzo Blesa 
(C.D. Ar^ón^

—M ejor ju g ad o r de Primera 
Regimai: Rodríguez Salinas (C.D. 
Jacetano).

—M ejor ju g ad o r de Segunda 
R eg io n a l P re fe re n te : Francisco 
Hernández (Boija)

— M e jo r  ju g a d o r -  P rim e ra  
Preferente juvenil: Ricardo Manuel 
Royo (R . Z ar^oza)'

—M ejor á rb itro  de Prim era 
Regional Preferente; Manuel Periset

-M ejor árbitro Primera Regional: 
Miguel Angel Luna.

C o m o  con secu en cia  de las 
p u ntu acion es otorgadas por los 
entrenadores, se pueden estimar 
como equipos ideales los siguientes:

PRIMERA REGIONAL 
PREFERENTE ^

Martínez (Utrillas), 24 ; FuerteA(San 
Mateo), 19; Oliva (Sanders), 27 ;E jea  
(Alcorisa), 35; Hernández (Borja), 
41; Latas (Utrillas), 36; Berbegal 
(Calamocha), 32; Lamarca (Belchite), 
30).

PRIMERA PREFERENTE 
JUVENIL

Saez (Juventud) 22; Giménez 
(Zaragoza), 41 ; Armando (Zaragoza), 
1 7 ;  S o ria  (O liver), 46 ; Pelarda 
(Boscos), 46 ; Pastor (Juventud), 37; 

- V i c t o r  ( B o s c o s ) ,  4 5 ;  B a eta  
(Juvoitud), 30; Royo (Zaragoza), 48 ; 
B a u tis ta  (Z arag o za) 22  y Gil 
(Boscos), 25,

¿QUE HARAN LA PROXIMA 
TEMPORADA ESOS MEJORES?

BLESA: “Tengo propuestas de 
Lérida, Tudelano, Huesca o continuar 
en el Aragón”. “Si no firmo por el 
Real Zaragoza, tengo dudas de lo que 

' debo hacer.
H IS T O R IA L : R ea l Zaragoza 

mvaiil. Selección juvenil, Binefar, 
Ejea y Aragón.

José Luis íAragón), 28  puntos. 
L u is (Aragón), 17 puntos, Blesa 
(Aragón), 39 puntos, India (Aragón), 
35 iwntos, Lahuerta (Aragón), 13, 
D aniel (N u m an cia), 28, Emilio 
(Aragón), 33, Ferter '-(Huesca),3(1, 
C am acho (A ra g ó n ), 2 4 ;  R o to  
(Monzón) 17 y Sabalete (Huesca), 28

PRIMERA REGIONAL

G arcés (Leciñena) 35, Salinas 
(Jacetano) 51, Lorenzo (Illueca), 33, 
C alle (C a la to ra o ), 2 3 ;  Ortega 
(Utebo), 16; Mareen (Zuera), 14; 
Zaborras (At. Huesca), 32 ; Penacho 
(Utebo), 31; Hervera (Tardienta), 44 ; 
Gómez (Jacetano), 43 ; y Español 
(Jacetano) 29.

SEGUNDA REGIONAL 
PREFERENTE

S e r ó n  ( B o r ja ) ,  2 8 ;  R ivera 
(Belchite), 28 ; Farré (Alagón), 39;

S AL I NAS ;  “ Estuve en Jaca, 
comidiendo e l Servicio Mflitar, y 
regreso a mi tierra que es Cataluña . 
“Tengo propuest:^ de fichaje, entre 
otros del Algemesí, donde casi seguró 
jugaré la próxima temporada.

HISTÍJRIAL: (Tlub At. Ciudadela.

HERNANDEZ: “Continuaré en el 
Boija, porque es el equipo de mi 
pueblo, y donde me encuentro muy 
contento”.

HISTORIAL Sianpre en el Boija.

R O Y O :  “ Estoy encantado de 
jugar la próxima temporada en el 
^agón, donde ya he debutado en 
ésta:

H I S T O R I A L :  Ju v e n iles  de 
D o m in icos, S e le c c ió n , y Real 
Zaragoza.

P E R I S E T  ( Ar bi t r o  Prim era 
Preferente).- Tres temporadas elegido 
mejor.

“Mi ilusión está en el ascenso a 
categoría nacim al”.

LUNA ( Ar b i t r o  de Primera 
Regional)

—“ Es lógico que piense en la 
primera meta que he de conseguir, 

., cual es la Primera Preferente” .
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Cerveza
S a n  HliQuel Fútbol Esperanza 

Juvenil Preferente
Cerveza

Roberto CU
UNA ESTRELLA EN PUNTA

Si en la última temporada la 
juvenil preferente ha contado 
con unos aceptables extremos 
izqu ierdas,  nuestro ganador 
Rober to Gil, ha demostrado 
sobradamente ese premio de 
r e g u l a r i d a d ,  ya que sus 
actuaciones que han sido casi, 
t o d a s  las j o r n a d a s  han 
c o m p l a c i d o  a prop ios  y 
extraños, - especialmente en su 
campo de’Salesianos, podTamos 
decir que efectuó las mejores 
jugadas, en cuanto a extremos de 
ambos lados se refiere en toda la 
categorTa. Gran dominador de 
balón, rapido y de inesperado 
c h u t ,  ha p a s a d o  de la 
mediocridad a completar una 
g ra n  campaña ,  que debe 
represen ta r bastante en la 
c o n f i a nz a  que todos deben 
o t o r g a r l e  en un  f u t u r o  
inmediato;

4  Q U E  C U M PLEN , CON 
B U E N A S W AN ERA Sh

Herrera por el Zaragoza, ambos 
de juego elegante y espectacular, 
en muchas ocasiones efectivo, 
aunque falto de fuerza. Junto a 
elfos, Andreu por el Montecarlo 
y Fermín por el Valdefierro, hay

En estér grupo de jugadores 
que por: edad han dejado la 
categorTzijuyenil, tenemos estos 
jugadores: pueden hacer un
buen papel «n equipos reaionale& 
punteros, :adsecialmente si no nos', 

p r e c i p i t a m o s  a obtener  
inmejorables resultados, de ellos 
I n m e d i a t a m e n t e ,  ya que 
necesitan- ;pn poco de tiempo 
para encajar. En primer lugar 
Ortiz por ef Salvador y después —

/ '

HERRERA

Ansodi será el encargado de la 
preparac ión  de los equipos 
juven i les de Monzón en la 
próxima temporada.

Esta es la primera medida que 
va a organizar la Federación, 
para que en algunas localidades 
de la región,  entrenadores 
titulados, con colocación en la 
misma residencia, se encarguen 
de la preparación de las futuras 
promesas.

Nuevo éxito de la fiesta fin  de 
temporada de la Cultural Ramón 
y Cajal,- y van... reparto de 
diplomas entre sus jugadores y

premio a la depórtividad entre 
los clubs mas merecedores a ello.

Vaya nuestra mas cordial 
enhorabuena a D. Angel García, 
al cual la Federación Aragonesa 
le ha concedido la máxima 
distinción el Diploma, al mérito 
deportivo. Es sin duda de los que 
se lo merecen.

Saeta regresó de la prueba en 
Barcelona, la precipitación del 
viaje y lo avanzado de la 
temporada,  hicieron que de 

' momento no.se asegure su pase 
al club catalán.

tA S a tC a M  MATEHATKAUNO a UNO
P AQUI T O:  L atera l derecho de 
Stadium Venecia. Titular de nuestra 
Selección desde el primer momento, 
es quizá el jugador que se asentó más 
definitivamente en ella y de la que no 
ha deaparecido en toda la Liga. 
Jugador de fuerte complexión, duro, 
f l e x i b l e ,  p e r f e c t a m e n t e  
compenetrado con su central, Aznar,- 
de fu e rte  pegada y joven con 
excelente porvenir, ha sido el lateral 
que más ha impresionado en la ^  
División. Ha brillado más cuando 
apoyando la jugada llegaba hasta la 
puerta contraria en condiciones de 
disparar, en lo que no ha dudado ni 
un momento, que cuando tenía que 
hacer una defensa a ultranza como 
c o n s e c u e n c i a  de los agobios 
contrarios. Este muchacho, que por 
cierto está bien aconsejado en cuanto 
a la forma de desenvolverse en su 
puerto, puede llegar a convertuse en 
un exem nte lateral a poco que las 
cosas le rueden bien y los estudios s e . 
lo pennitan. Como juvenil eiyeramos 
sen  en esta temporada cuando salgan 
a rducir todas sus Altitudes ya rjue 
sari su última temposada. ^
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que decir que son de los mas' 
destacados que acaban en su 
equipo, y si no son del juego de 
los anteriores, si que poseen uña 
continuidad de trabajo absoluta.

LAS PROMESASEN 
BUEN CAMINO

Y para  comp le ta r  este 
comentario sobre los extremos 
izquierdas, io cerraremos con los 
benjamines, es decir con aquellos 
que siguen en juveniles al menos 
por una. temporada-más,, y-que 
por lo  v isto en .el'̂  Ultimó . 
campeo na to ,  cabe esperar 
bastanté de ellos, pero vayamos 
por partes: De Val Terrér esta en 
una  s i t u a c i ó n  d i f í c i l  y 
desconcertante,  con grandes 
baches a lo largo del año, pero es 
de esperar por sus maneras que- 
juegue como de el cabe esperar. 
Lo mismo podemos decir de 
C a r a z o ,  el cuál  tu vo  un- 
c o m i e n z o  dé t e m p o r a d a '  
e x c e le n t e ,  pero no' pudo 
mantener  su regularidad y 
descendió su rehdimie,nto de 
manera alarm ante.' Álgarate 
también del Juventud, ĵ leyó sin, 
embargo mayor regularidad, su ' 
trabajo oscuro 'pero'efectivo le 
vale mucho al cpnjuntOrparnicer 
en El Zaragoza es otro buen, 
extremo, pero algo estancado 
durante los últimos meses, hay

El equipo juvenil del Boscos, 
jugará el próximo domingo en 
Monzón la final de la Copa 
Aragón.

Para la inauguración de la 
C i u d a d  D epor t i va  del R. 
Zaragoza,  está previsto en 
partido juvenil un - interesante 
encuentro con él R. Madrid de la 
misma categoría.

Parece ser que no existen 
m uy buenas relaciones entre 
algunos clubs de Preferente, 
confiemos en que pronto se 
arregla ese mal estar que por la 
d isputa  de algún jugador,  
s iempre  suelen t raer más 
disgustos que beneficios.

Los jugadores qué más votos 
recibieron según la encuesta de 
los entrenadores de Preferente 
fueron: Royo, Pelarda, Jiménez 
y Soria.

El OI iver toma cartas al 
asunto sobre los jugadores del 
Goya, sin embargo al parecer no 
ha cumplido con el delegado de 
es te  e q u i p o  el- acue rdo  
estipulado de antemano.

Mas rumores sobre dimisiones 
en los mandatos de los equipos, 
menos mal que en la mayoría de 
ocasiones, eso se queda en' 
rumor, y el presidente vuelve a 
mandar la nave e intentar llevar a 
buen puerto a su equipo.

Es m uy probable que la 
próxima temporada la categoría 
pr imera  en In f a n t i l  quede 
constituida por los siguientes 
equipos: Boscos, R. Zaragoza, 
Goya,  Dominicos,  Salvador, 
Calasanz, Juventud,  Jesús 
Maestro,  Santo Domingo y 
Agustinos.

Esta noche celebrará el 
Juventud, su tradicional fiesta 
anual de entrega de Trofeos a los 
mejores jugadores.

Para todos los que van a ser 
galardonados,  nuestra más 
cordial enhorabuena.

que esperar qüe se destape 
d e f i n i t i v a m en te .  Lo mismo 
ocur re  con Izquierdo en el 
Stadium. Uná buena promesa lo 
es L i t o  del Dominicos, un 
j ugador  que casi ha pasado 
desapercibido, pero que habrá 
que tener en cuenta, a pesar .de 
que el descenso de su equioo, je 
perjudicara. Por ultimo iCasajús 
en el Oliver no ha terminado de 
cuajarp como extremo, teniendo 

-SUS mejores-actuaciones en el 
cent ro  del  ataque. El otro 
extremo Marco, en los pocos 
frártidos que actuó, jugó bien, 
por'.lo .’ que hay que depositar 
confianza, y en general este 
puesto extremo izquierda bien la 
merece. R. GIL

O U ' ^ E R  C . '

(BOSCOS)

«DE MOMENTO.. HAY 
CONVdiSAÉm^ 
MONZON»

-  ¿Desde cuando en el Boscos?
—Desde hace 6 años que comencé

en el MAO, mediando luego una 
pausa de tres años y  finalizando en el 
Preferente la dos últimas temporadas.

- ¿Cómot viste la Liga?
-D e  neto dominio del Boscos a 

pesar de los fallos del principio: la 
superioridad fue manifiesta, culpando 
a ios nervios si en alguna ocasión bajó 
nuestro rendimiento.

-  ¿Individualmente para ti como 
fue la temporada?

-B a stan te completa, como lo 
demuestra el puesto conseguido tanto 
en el equipo como en la Challenge 
Regate, a pesar de las lesiones, tres, 
que padecí durante la temporada^

-  ¿Como consideras la posición de 
tu equ po en la tabla?

- Totalmente justa y  . a ñadi ría ,  
que  deberíamos haber conseguido 
una ventaja mayor sobre el segundo ~ 
clasificado.

-  ¿En un plano general, como te '
considerabas? ■ ■

- M e  consideraba 'y  me sigo 
considerando el mejor en mi puesto 
d e  juveniles y el que piense lo ] 
contrario que me lo demuestre, 
porque yo muy gustoso m e prestaré a 
la demostración.

-  ¿Cómo ves tu futuro?
-E n  realidad no lo veo, me lo 

i m a g i n o ,  d e  m o m e n t o  hay 
conversaciones con el Monzón, y sino 
en cualquier otro equipo de Regional ■. 
Preferente, sin descontar al Boscos 
por Mpuesto.

-  ¿Dinos un partido del que hayas ' 
quedado más satisfecho?

-D el jugado en Salesianos contra  ̂ , 
el Calasanz, puesto que, conseguí 
idos goles, uno de ellos, según la 
c r i t i c a  p e r i o d i s t a  deportiva  
zaragozana, considerado como el más 
espectacular de la temporada: además 
fu e  un partido completo en todo.
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